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Palabras por la partida de:
Flor de Mujica - Venezuela
María Dolly - Colombia
Antônio Barci - Brasil
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los familiares de nuestra hermana 
Flor Mujica allá en Yaracuy, San Felipe, Venezuela, y demás 
hermanos; y también familiares de nuestra hermana María 
Dolly allá en Palmira, Colombia, y demás hermanos; y también 
allá en Franca, Brasil, familiares de nuestro hermano Antônio 
Barci, conocido por todos por Antonino; quienes partieron con 
el Señor: nuestra hermana Flor Mujica, María Dolly y Antônio 
Barci, en estos días.
 El propósito de su vida en este planeta Tierra llegó hasta su 
final, y Dios los ha llamado a descansar. Y conscientes de que 
están en la sexta dimensión disfrutando de lo que habló Jesús 
en el Evangelio según San Juan, capítulo 14, donde nos dijo:

 1 No se turbe vuestro corazón; creéis en Dios, creed 
también en mí.
 2 En la casa de mi Padre muchas moradas hay; si así 
no fuera, yo os lo hubiera dicho; voy, pues, a preparar 
lugar para vosotros.



Palabras por la partida de...4

 3 Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez 
([JBP] y eso es Su Segunda Venida), y os tomaré a mí mismo, 
para que donde yo estoy, vosotros también estéis.

[JBP] Esas moradas son las que Él ha preparado para todos 
los creyentes en Él, o sea, las teofanías que han salido de 
Dios, como salió también Jesús de esa Gran Teofanía. Y ellos 
están disfrutando allí de esas moradas en las cuales están 
esperando; para, en este tiempo final, la Voz de Dios, esa Voz 
de Resurrección, ser hablada la Palabra, y ellos regresar.
 En San Juan, capítulo 5, verso 24 y 25, dice:

 24 De cierto, de cierto os digo: El que oye mi palabra, 
y cree al que me envió, tiene vida eterna; y no vendrá a 
condenación, mas ha pasado de muerte a vida.
 25 De cierto, de cierto os digo: Viene la hora, y ahora 
es, cuando los muertos oirán la voz del Hijo de Dios; y los 
que la oyeren vivirán.

[JBP] Y él allí, en esa ocasión, escribió:

 25 … la Voz del Hijo de Dios… [WSS] «… en carne»1.

[JBP] O sea que ellos estarán escuchando esa Voz de 
Resurrección; la misma Voz que le dijo a Lázaro: “¡Ven fuera!”2, 
ellos la estarán escuchando en este tiempo final.

1  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 58-59, 61 del (f), págs. 68-69, 71 del (T3) / Estudio 
Bíblico #256, 2022/nov/18 (viernes), pág. 26 del (f), pág. 106 del (T3) 
/ “Palabras por la partida del reverendo Neudis Fermín de La Trilla, San 
Felipe, Venezuela”, 2022/nov/26-2 (sábado), pág. 5 del (f), pág. 133 del 
(T4)
2  San Juan 11:43
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 O sea que lo que ellos estarán pasando en la sexta 
dimensión es una temporada corta (nuestra hermana Flor, 
nuestra hermana María y nuestro hermano Antônio), comparado 
con todo el tiempo que llevan allí los de las edades pasadas, y 
aun los de nuestro tiempo que ya hace años han partido. O sea 
que mientras se va acercando ese momento de la resurrección, 
más corto es el tiempo que estarán allí.
 Ellos han sido ordenados por Dios para completar ese 
número, el cual está predestinado desde antes de la fundación 
del mundo para ser de los que van a ser resucitados.
 • Recuerden que Juan, cuando él vio allí su nombre, fíjense 
que todavía Juan estaba en la Tierra, porque él fue transportado 
al Día del Señor; y Juan ya allí se ve3. O sea que eso nos 
muestra que Juan estaba ya descansando, ya había estado en 
esa dimensión cuando él se vio; o sea que había muerto.
 Todos pensaban que Juan no iba a morir; porque cuando 
dice que “se corrió el rumor de que…”, cuando Jesús dijo: 
“¿Qué, si yo quiero que él quede hasta que yo venga?”; y el 
rumor se corrió, de que Juan no iba a morir4; pero más bien era 
que Juan iba a ser transportado al Día del Señor e iba a estar 
viendo el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles.
 Pero fíjense que Juan allí se ve cuando hubo ese llamado 
de tomar el Libro, y también se ve cuando el Libro fue tomado: 
él se vio escrito en el Libro; y por consiguiente ahí nos muestra 
que Juan estaba allí ya en esa dimensión, o sea, había partido.
 Y como Juan representa a los escogidos de Dios de todas 
las edades y también los escogidos de este tiempo y también 
los mensajeros de las edades, por consiguiente, todo aquel al 
cual Juan estaba representando, estaba tipificando, tiene que 

3  Los Sellos, pág. 90, párr. 143; pág. 91, párr. 146
4  San Juan 21:22-23
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estar en esa dimensión.
 O sea que Juan, siendo tipo y figura de los que van a estar 
allá, no puede estar haciendo un tipo y figura a una persona (a 
la cual él está reflejando) que no esté allí; o sea que todos los 
que él esté reflejando en su vida, como tipo y figura, tienen que 
estar en ese lugar.
 Así como también él está reflejando a todos aquellos que 
suben cuando en Apocalipsis, capítulo 4, dice: “Sube acá”. O 
sea que también Juan representa aquellos que suben a esa 
edad eterna: a la Edad de la Piedra Angular, y suben a una 
nueva dispensación: a la Dispensación del Reino.
 Y también ese número tiene que estar completo; no va a faltar 
ni uno de los que obtenga en este tiempo final la Fe de Rapto. 
Porque Juan subió; por lo tanto, todo aquel que Juan está allí 
representando tiene que recibir esa Fe de Rapto y tiene que subir.
 El hermano Branham nos habla, en una ocasión donde 
había partido una hermana, de la familia Stadsklev; y eso fue 
el 24 de septiembre de 1960, en Jeffersonville; era la hermana 
Stadsklev. Y vamos a ver aquí; él estaba allí hablándoles estas 
PALABRAS DE CONDOLENCIA5 a esta familia Stadsklev; y 
nos dice:

 17 Entonces aquellos que están dormidos no estorbarán 
a los que están despiertos en la Venida del Señor. “Porque 
la Trompeta de Dios sonará, y los muertos en Cristo se 
levantarán primero. Y nosotros seremos arrebatados junto 
con ellos para encontrar al Señor en el aire”. ¿Notan 
el orden de la resurrección? “Nosotros los que estamos 
vivos y permanecemos a la Venida del Señor (Primera de 
Tesalonicenses, creo que es, como en el capítulo 5) ([JBP] 

5  60-0924 “Condolences to Stadsklev family” (párrs. 17-18 en inglés)
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él dice “capítulo 5”, pero es capítulo 4) no seremos delanteros 
(o estorbar) ([JBP] dice el hermano Branham) a aquellos que 
duermen. La Trompeta sonará…”.

[JBP] “La Trompeta…”. Cuando dice: “A la Final Trompeta” 
es porque ya ha sido tocada la Trompeta en cada edad de la 
Iglesia; pero aquí se habla de una Final Trompeta, una Gran Voz 
como de trompeta. Dice:

 [17] “La [Gran] Trompeta sonará…”.

[JBP] Y si sonó por medio del instrumento de Dios en cada 
edad, pues en el fin del tiempo tiene que sonar por medio de un 
instrumento también.

 [17] “La Trompeta sonará y los muertos en Cristo se 
levantarán primero”. Y note el texto: “Entonces nosotros 
que vivimos y que permanecemos, seremos arrebatados 
juntamente con ellos”.
 Vea, nos encontraremos con ellos primero. Ahora, 
me pregunto cómo es que Dios en Su gran misericordia, 
cuando Él sea adorado perfectamente allí, y cuando… Él 
sabía eso. Él sabía que nosotros llegaríamos primero allí 
para adorarle. Y entonces iremos para mirar alrededor y 
preguntar: “¿Dónde está el bebé? ¿Dónde está mamá? 
([JBP] O sea, si murió siendo bebé)”.
 [17] “¿Dónde está el bebé? ([JBP] Que ya sabemos que 
sería joven). ¿Dónde está mamá?”.
 [JBP] Ahora, miren cómo él está mostrándonos cómo 
va a suceder esa etapa de la resurrección: [WMB] “Nosotros 
los encontraremos a ellos primero”. Eso es acceso a la sexta 
dimensión, en donde esa dimensión se va a abrir. Ahora, miren:
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 [17] “¿Dónde está el bebé? ¿Dónde está mamá? 
¿Dónde está este y el otro? (¿ve?)”. Él nos deja primero 
encontrarnos uno al otro. Así que cuando ustedes vayan 
a adorar allá ante el Señor en ese día, ella estará con 
ustedes ([JBP] o sea, ahí la hermana que partió).

[JBP] Vean que ese tiempo, cuando el hermano Branham dice: 
[WMB] “Miren la Tercera Etapa, y miren cómo se mueve”6, es que, 
así como la quinta dimensión está siendo abierta y construida 
aquí en este planeta Tierra para los hijos de desobediencia; 
para los hijos de obediencia se está abriendo la sexta dimensión 
en medio del pueblo de Dios; por consiguiente serán los únicos 
que podrán tener acceso a esa dimensión para verlos.
 Por eso él dice: [WMB] “Ellos están allí y no están”7 (creo 
que está en el libro de Citas). O sea que algunos no van a poder 
ver, pero los escogidos sí van a poder ver y van a poder mirar a 
nuestros seres queridos.
 Sigue diciendo [“Condolences to Stadsklev family”]:

 18 “No seremos delanteros o impediremos a aquellos 
que duermen, porque la Trompeta sonará, y los muertos en 
Cristo se levantarán primero. Y nosotros los que estamos 
vivos y quedemos, seremos arrebatados juntamente con 
ellos, arrebatados juntos para encontrar al Señor en el 
aire”. Y entonces nos encontraremos uno al otro primero, 
y entonces nos pararemos ante Él para coronarle como el 
Rey de reyes y el Señor de señores. Oh, qué adoración.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas es que está esa parte. 

6  Estudio “La Dispensación de la Adopción”, 2022/ago/22-1 (lunes), 
pág. 18 del (f), pág. 18 del (T3): Citas, pág. 12, párr. 96
7  Citas, pág. 159, párr. 1418
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En la página 159, párrafo 1418, dice:

 1418 - “Ustedes ven estas pequeñas bolsas pasando 
por el aire, los llaman ‘platillos’, y demás. La gente 
tan… Mejor dejemos eso quieto. ‘¿Oyen de todas estas 
personas que desaparecen?’, dicen ustedes. No se oye de 
ellos; están parados allí, y no están allí. De esa manera 
va a ser el rapto. Uno de ellos vendrá hacia abajo, y este 
cuerpo terrestre se vestirá con un cuerpo celestial ([JBP] 
o sea, [WMB] “uno de ellos vendrá hacia abajo”, o sea, una de 
las teofanías: la de ese escogido, vendrá a él). Y ellos serán… 
quedará piel, cabello, o huesos; será transformado en un 
momento de tiempo, bajando del espacio y llevándose eso 
a Casa ([JBP] o sea, a la Cena de las Bodas del Cordero). 
Vemos todo esto sucediendo ahora, y el Pentágono 
preguntándose acerca de estas luces, y luces místicas, y 
todo lo que están viendo en el cielo. Ustedes vieron que 
tenían una aquí en el periódico de Jeffersonville esta 
semana, y demás, ‘una luz mística’. Así que, oh, no saben 
qué es eso. Pero escuchen, hijitos, los va a recoger, uno de 
estos días”.

[JBP] Por eso él decía: [WMB] “Cuando esa persecución venga, 
no te asustes; hay una Luz que se llevará a Su Iglesia ([JBP] o 
sea, que raptará a Su Iglesia). Ella no pasará por la tribulación”8.

Sigue diciendo aquí [Citas]:

 1418 - “¿Ven? ¿Ven? No se preocupen. Recuerden, 
Jesús dijo: ‘Como fue en los días de Sodoma’. ¿Qué 

8  Citas, pág. 119, párr. 1054
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sucedió poco antes de Sodoma? Dios descendió con unos 
Ángeles, y tuvieron un juicio de investigación. Dijo: ‘He 
oído el clamor, que es tan pecaminoso, tan grande, así que 
Yo he descendido para averiguar si es totalmente la verdad 
o no’. ¿Es correcto eso? Observen a ese principal que se 
quedó con Abraham, pudo discernir los pensamientos que 
estaban en el corazón de Sara, detrás de Él. Ahora ustedes 
miren alrededor solo un poquito y fíjense, ¿ven?, observen 
lo que está haciendo, lo mismo hoy en día. Es un juicio 
de investigación. Pues después de un tiempo, la Iglesia, 
cuando puede quedarse en ese lugar, y toda simiente haya 
sido traída a su sitio, habrán desaparecido”.

[JBP] O sea, quedarse en ese lugar, como se quedaron allí los 
120 en el aposento alto hasta que recibieron las primicias: el 
bautismo del Espíritu Santo9. O sea, es quedarse en la Edad 
de la Piedra Angular y en la Dispensación del Reino, en donde 
todo escogido de Dios tiene que ser juntado y tiene que estar 
allí; para, luego, dice:

 1418 - “… habrán desaparecido ([JBP] o sea, eso ya 
es el rapto). No sabrán qué les sucedió. Uno estará yendo 
en una dirección. ¿Ven? Uno estará yendo a la casa del 
pastor, y uno estará yendo para acá o para allá, y, cuando 
menos lo piensan, no están allí. Porque Enoc, el cual era 
el tipo: ‘Dios se lo llevó, y no fue hallado’. ¡Descendieron 
para investigar!”.

[JBP] Ahora, vean cómo ese evento de la resurrección será de 
una manera secreta, porque el Señor vendrá como ladrón en la 

9  Hechos 2:1-4
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noche10. Y todo lo que estará ocurriendo en medio de la Iglesia 
del Señor, lo que es resurrección, transformación y rapto, será 
algo completamente secreto.
 Y luego ahí es que algunos dirán: “Pero ¿no habrá 
ocurrido…?, ¿no se supone que haya ocurrido un rapto?”. O 
sea, esas personas que dicen eso, es que llegó un punto o un 
momento en donde no se dieron cuenta que eran del grupo de 
las fatuas. Ellos aún creían que estaban en el Aposento Alto, y 
no lo estaban.
 Y los que sí se dieron cuenta antes, entonces ellos sí se 
pusieron brazo a brazo con los escogidos; y ellos sí se prepararon 
para pasar por la tribulación. Pero esos que ya estando dentro 
de la tribulación, cuando miren los juicios, dirán: “Pero ¿no se 
supone que habrá un rapto, que hubiese un rapto?”; o sea que 
para ellos va a ser sorpresa el que estén en la tribulación; y son 
personas que conocen de las promesas de Dios.
 Ahora vean, sigue diciendo [“Condolences to Stadsklev 
family”]:

 [18] Cuando veo a esos preciosos… Yo prediqué y obré 
a través de los años a mis amados, y que los encuentre 
a todos. Y entonces juntos, mano a mano, parados en 
Su presencia, ¿no le adoraremos? El saber que cuando 
nos quitemos nuestras coronas y las pongamos ante Sus 
pies, y digamos: “Fue por Tu gracia, Señor. Nosotros no 
merecíamos nada, pero Tú nos trajiste a todos juntos con 
vida eterna. Nunca más podremos ser separados, nunca 
más tendremos dolores de cabeza, nunca más habrá un 
servicio de funeral entre nosotros”.

10  1 Tesalonicenses 5:2; 2 Pedro 3:10
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 [JBP] O sea que todo esto que están teniendo ustedes (o 
los que ya tuvieron), este acto de funeral, en donde despedimos 
el cuerpo donde ha morado nuestro ser querido, ya todo eso no 
será más.

 [18] “Nunca habrá flores puestas allí en la tumba, nunca 
más una ambulancia, o una medicina para ser tomada. 
No habrá nada, sino solo vivir con el Señor, con Él, uno al 
otro el disfrutar la vida eterna; y, por supuesto, eso es por 
la eternidad”.

[JBP] O sea que ya todo eso será pasajero y ya no vendrá más 
a memoria todos esos sufrimientos por los cuales pasamos, en 
donde, al final del camino, cuando Dios llama a un ser querido, 
ya ahí viene la tristeza y viene el dolor porque se nos ha ido; 
pero sabemos que es por corto tiempo.
 Sabemos que la esperanza de todo creyente en el Señor es 
que está en un mejor lugar; y los que se quedan, la esperanza 
para nosotros es que los vamos a volver a ver. Pero todo eso 
será quitado pronto, ya todos esos sufrimientos (como dice 
nuestro hermano Branham allí) será pasajero.
 En una ocasión el hermano Branham le dijo al hermano 
Neville que leyera el artículo de “MÁS ALLÁ DE LA CORTINA 
DEL TIEMPO”, en donde fue colocada esa experiencia que tuvo 
el hermano Branham, la ocasión en que le fue permitido visitar 
la sexta dimensión; lo cual, todo eso estará siendo repetido 
nuevamente.
 Y ese tiempo que le fue permitido a él ir allá y visitar a los 
de la sexta dimensión, es muy importante saber y conocer todos 
los pormenores que envuelve esa visita y demás visitas que él 
hizo allá al Paraíso, a la sexta dimensión; porque fue más de 
una vez que él iba y platicaba con ellos. Pero fue de un tiempo 
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en adelante que eso fue realizado.
 Ahora miren, el hermano Neville está leyendo de ese folleto, 
y dice [“MÁS ALLÁ DE LA CORTINA DEL TIEMPO”11]:

 38 (17) La otra mañana ([JBP] está leyendo del hermano 
Branham relatando) yo estaba en mi cama; yo solo desperté 
del sueño, y puse mis manos detrás de mi cabeza, y me 
relajé con mi cabeza en la almohada. Entonces yo comencé 
a preguntar qué sería en el otro lado. Yo me di cuenta que 
he vivido más de la mitad de mi vida, si yo vivo para ser 
tan viejo como mi gente. Y yo deseaba hacer más para el 
Señor, antes que dejara esta vida.

[JBP] Ahora, recuerden la importancia de uno meditar; porque 
cuando uno medita en las cosas de Dios y en las promesas de 
Dios, la dimensión celestial siempre está cerca, y ahí uno hace 
el contacto con esa dimensión.
 Así como cuando usted entra a diferentes lugares; usted está 
entrando a una dimensión en la cual ese lugar está atemperado, 
y se adentra a ese sitio por la forma que la tienen preparada, 
y usted está entrando a ese lugar; quiera o no lo quiera está 
siendo parte de ese ambiente.
 Y el mundo como tal, ya es un ambiente que es pecaminoso; 
por lo cual siempre debemos de estar meditando en el Señor, 
y así que Dios nos guarde y nos cuide siempre en todo nuestro 
caminar en este planeta Tierra.
 Ahora vean cómo el hermano Branham allí puso sus 
manos atrás, en la cabeza, y se pone a hablarse con él mismo. 
Y fíjense… y él dice [“MÁS ALLÁ DE LA CORTINA DEL 
TIEMPO”]:

11  61-0305 “Más allá de la cortina del tiempo” (párrs. 39-56 en inglés)
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 [39] … si yo vivo para ser tan viejo como mi gente. Y yo 
deseaba hacer más para el Señor, antes que dejara esta 
vida.
 40 Yo oí una Voz diciendo: “¡Tú solo estás comenzando! 
¡Presiona la batalla! ¡Mantente presionando!”. Como 
yo me mantuve meditando en las palabras ([JBP] ¿Ve?: 
“Yo me mantuve meditando”), yo pensé que solo me estaba 
imaginando eso, yo había oído una Voz.

[JBP] Siempre será una Voz, siempre será la Voz de Dios 
hablándole a Su pueblo.

 [40] Otra vez la Voz dijo: “¡Presiona la batalla! 
¡Continúa!”.

[JBP] El hermano Neville continúa leyendo.

 [38] Todavía descreyendo, yo pensé que posiblemente 
yo había hablado las palabras por mí mismo. Yo puse mis 
labios entre mis dientes ([JBP] o sea, se mordió los labios), 
coloqué mi mano sobre mi boca ([JBP] o sea, hasta se tapó 
la boca), y escuché.
 La Voz habló de nuevo: “¡Solo mantente presionando! 
¡Si tú solamente supieras lo que hay al final del camino!”. 
Me parecía oír la música y palabras de un antiguo y 
familiar himno:

Estoy triste y nostálgico, y quiero ver a Jesús.
Me gustaría oír aquellas dulces campanas del puerto sonar,
Iluminaría mi camino y desvanecería todos los temores;
Señor, permíteme ver más allá de la cortina del tiempo.

 41 Entonces la Voz preguntó: “¿Te gustaría ver más allá 
de la cortina?”. Yo respondí: “¡Eso me ayudaría mucho!”.
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 42 Lo que sucedió, yo no puedo decir. A donde estaba 
yo en el cuerpo, o… fuera en alguna parte, o si fue una 
traslación, yo no sé; pero fue algo así como una visión que 
yo siempre he tenido: yo podía ver el lugar en el cual yo 
estaba, y yo podía verme a mí mismo acostado allí sobre 
mi cama.

[JBP] Recuerden que la sexta dimensión está a 12 pies.

 [42] Yo dije: “¡Esta es una cosa extraña!”.
 43 Había grandes números de gente, y ellos venían 
corriendo a saludarme, y clamando: “¡Oh, nuestro 
precioso hermano!”. La primera que vino fue una joven, 
aparentemente en sus tempranos veinte. Y como ellos 
me abrazaban, decían: “¡Nuestro precioso hermano!”. 
Jóvenes en la brillantez de la juventud, con ojos relucientes 
como estrellas en una noche oscura, con dientes tan 
blancos como perlas, me abrazaron, diciendo: “¡Nuestro 
precioso hermano!”.
 44 Entonces yo noté que yo también me había convertido 
en joven otra vez. Yo me miré a mí mismo allí, y torné a 
mirar allá atrás a mi viejo cuerpo acostado en la cama 
con mis manos detrás de mi cabeza. Yo dije: “¡Yo no 
entiendo esto!”.

[JBP] O sea que así como el hermano Branham se vio acostado 
en la cama, así también es con los que parten. Por ejemplo, 
nuestra hermana Flor, nuestro hermano Antonino, Antônio, y 
nuestra hermana María, ellos han mirado hacia donde estaban 
morando, hacia ese cuerpo; y así ocurre con todos los que 
parten, que están allá: miran hacia acá.
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 [44] “¡Yo no entiendo esto!”.
 45 Como yo comencé a tratar de comprender en qué 
lugar estaba, comencé a darme cuenta que no había 
ayer ni mañana allí. Nadie parecía estar cansado. Como 
una multitud de las más bellas jóvenes que yo haya visto 
tiraron sus brazos alrededor de mí, yo descubrí que era 
un gran amor que me oprimió, y no por atracción física 
como en el comportamiento humano. Yo noté que estas 
jóvenes todas vestían sus cabellos largos hasta la cintura. 
Sus faldas hasta abajo a sus pies.
 46 Después de esto, Hope, mi primera esposa, me 
abrazó y dijo: “¡Mi precioso hermano!”. Entonces otra 
joven me abrazó, y Hope se tornó a ella y abrazó a la 
joven.
 Yo dije: “Yo no entiendo esto. Esto es enteramente algo 
diferente de nuestro amor humano. Yo no deseo regresar a 
ese viejo cuerpo sobre la cama”.
 47 Entonces una Voz me habló: “Esto es lo que 
predicaste que es el Espíritu Santo. Esto es amor perfecto. 
¡Nada puede entrar aquí sin ello!”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en una ocasión yo platicando con 
el hermano William, él me citó esa parte cuando el hermano 
Branham estaba allí y él no quería regresar, el hermano Branham 
decía: [WMB] “¿Tendré yo que volver a ese cuerpo viejo?”.
 Pero fíjense que el hermano William sí pidió más tiempo, 
aun conociendo que tenía que volver a ese mismo cuerpo; 
porque él tenía algo que traer; él tenía que volver a estar en 
medio nuestro y volver en ese mismo cuerpo, vamos a decir, 
como lo describe nuestro hermano Branham ahí: [WMB] “viejo”; 
o sea, a esa edad; no en un cuerpo glorificado en ese momento. 
Ya cuando venga en la resurrección, ahí sí va a venir ya en ese 
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cuerpo eterno y glorificado.
 Por lo tanto, no puede ser un cuerpo que vaya a ser adoptado 
para cumplir una labor aquí en medio de los escogidos de Dios. 
Un cuerpo, para ser adoptado, tiene que estar hecho carne, 
para entonces luego obtener el cuerpo glorificado.
 Porque eso lo vimos en el primero: en Jesús; Jesús fue 
adoptado y luego fue resucitado cuando murió en la Cruz del 
Calvario, y luego cuando resucitó obtuvo ese cuerpo glorificado. 
Ese es el orden divino.

 [“MÁS ALLÁ DE LA CORTINA DEL TIEMPO”]
 [46] “Yo no deseo regresar a ese viejo cuerpo sobre la 
cama”.
 47 Entonces una Voz me habló: “Esto es lo que 
predicaste que es el Espíritu Santo. Esto es amor perfecto. 
¡Nada puede entrar aquí sin ello!”.

[JBP] Nada puede entrar sin el amor divino, sin lo que corona la 
Iglesia del Señor, que es la Edad de la Piedra Angular, en donde 
se está en esa etapa de Amor Divino.

 48 Lo siguiente fue que yo fui tomado arriba y sentado 
en un lugar alto. Todo alrededor de mí, había grandes 
números de hombres y mujeres en la flor de la juventud. 
Ellos estaban clamando con gozo: “¡Oh, nuestro precioso 
hermano, estamos tan felices de verte aquí!”.
 Yo pensé: “Yo no estoy durmiendo, porque puedo ver 
esta gente, y yo puedo ver mi cuerpo acostado allí sobre 
la cama”.
 49 La Voz me habló ([JBP] la Voz me habló): “Tú sabes 
que está escrito en la Biblia que los profetas fueron 
reunidos con su gente”.
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 Yo dije: “Sí, yo recuerdo eso en las Escrituras. Pero 
allí no hay muchos Branham”.
 La Voz replicó: “Estos no son Branham ([JBP] o sea, la 
familia de él); estos son tus convertidos, los que tú guiaste 
al Señor. Algunas de estas mujeres que tú piensas que son 
muy jóvenes y bellas eran de más de noventa años de edad 
cuando tú las guiaste al Señor. No en balde ellas están 
clamando: ‘¡Mi precioso hermano!’”.
 Entonces la multitud exclamó: “¡Si tú no hubieras ido 
con el Evangelio, nosotros no estaríamos aquí!”.
 50 Yo pregunté: “¡Oh!, ¿dónde está Jesús? ¡Yo deseo 
verle a Él!”.
 La Voz dijo: “Él está un poquito más alto. Algún día Él 
vendrá a ti. Tú fuiste enviado como un líder, y cuando Dios 
venga, Él te juzgará de acuerdo a lo que tú enseñaste”.
 Yo pregunté: “¿Pablo y Pedro tendrán que pararse en 
este juicio también?”.
 Él respondió: “¡Sí!”.
 Yo dije: “Yo he predicado lo que ellos predicaron. Yo 
no me desvié de ello ni a un lado ni al otro. A donde ellos 
bautizaron en el Nombre de Jesús, yo también lo hice. 
Donde ellos enseñaron el bautismo del Espíritu Santo, 
yo también lo hice. Donde ellos enseñaron, yo enseñé 
también”.
 51 “Nosotros sabemos eso”, la gente dijo: “Y sabemos 
que vamos a regresar a la Tierra contigo. Algún día 
Jesús vendrá y te juzgará de acuerdo a la Palabra que 
tú predicaste. Entonces tú nos presentarás a Él, y todos 
juntos regresaremos a la Tierra a vivir para siempre”.
 Yo pregunté: “¿Tengo yo que regresar a la Tierra 
ahora?”.
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[JBP] Vean que él no quería; era tan glorioso estar allí que él no 
quería regresar.

 [51] Ellos respondieron: “Sí, ¡pero mantente 
presionando!”.
 52 Como yo comencé a moverme de ese bello y gozoso 
lugar, tanto como mis ojos podían ver, la gente estaba 
viniendo hacia mí a abrazarme: “¡Mi precioso hermano!”.
 53 De repente yo estaba de regreso en la cama. Yo dije: 
“¡Oh, Dios, ayúdame! Nunca me permitas comprometerme 
con la Palabra. Permíteme quedarme directamente en la 
Palabra. No importa lo que alguien más haga, Señor. 
Permíteme presionar en ese bello lugar gozoso”.
 54 Estoy más convencido que nunca en mi vida que 
se necesitará amor perfecto para entrar a ese lugar. No 
había celos, ni cansancios, ni enfermedad, ni vejez, ni 
muerte, ¡solo suprema belleza y gozo!
 55 No importa lo que haga, manténgase apartado de 
cualquier cosa, hasta que obtenga amor perfecto. Donde 
quiera que pueda, obtenga amor para todos, aun a cada 
enemigo. No importa si es plano o rocoso, el relámpago 
esté relampagueando, o las armas de los enemigos estén 
sobre usted, estas cosas no importan; ¡obtenga amor 
perfecto!

[JBP] Y allí al final termina:

 [56] ¡Presione en ese amor perfecto, el cual lo llevará a 
usted a ese lugar de belleza y gozo más allá de la cortina 
del tiempo.
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[Rev. José B. Pérez] Y la preparación de cada escogido de Dios 
en este tiempo final (que es a los que permanecemos vivos) es 
este tiempo en el cual estamos viviendo, que es de preparación; 
porque cuando suene esa Trompeta para que vengan los que 
han partido y resuciten, nosotros estemos listos para (al verlos) 
ser transformados.
 Pero recuerden que hay una etapa muy gloriosa en esos 
días, a la cual cada uno de nosotros vamos a poder acceder. Y 
es esta etapa de Piedra Angular, en donde el amor perfecto, que 
es la corona de todas las virtudes, estará reinando en medio 
de los escogidos de Dios; y así poder llegar a esa estatura del 
Varón perfecto, a la estatura de obtener así —con todas las 
virtudes en cada uno de nosotros—, obtener esa Fe de Rapto.
 Así que, a todos los familiares de estos hermanos que han 
partido con el Señor en estos días: estén consolados con estas 
palabras, conscientes de que pronto estarán con nosotros; y 
que lo importante es ahora estar nosotros siendo preparados 
para esos grandes eventos proféticos que están por acontecer.
 Y bienaventurados son aquellos que han creído y han visto 
todo lo que Dios está haciendo; lo cual es la preparación para 
poder verlos a ellos cuando vengan, y prepararse para ser 
transformados.
 No necesitamos ver milagros, maravillas y cosas así, como 
las necesitó ver allí Tomás; no necesitamos ver eso para creer.
 Por eso es que son más que bienaventurados los que en 
este tiempo están viendo, conociendo, entendiendo todo lo que 
Dios prometió que iba a cumplir.
 Aun sin ver, aun sin Dios mostrarles la evidencia de que Él 
está en medio de Su pueblo con señales físicas, ellos lo ven 
en la Palabra siendo revelada, que es el milagro más grande 
que un ser humano en este planeta Tierra pueda tener: tener la 
percepción profética de poder ver a Dios obrar en medio de Su 
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Iglesia y poder creerlo; poder aceptar el cumplimiento de lo que 
fue prometido, verlo siendo cumplido en medio de Su Iglesia, en 
la preparación para esos grandes eventos proféticos, los cuales 
ocurrirán en la Edad de la Piedra Angular y la Dispensación del 
Reino, que es la resurrección y nuestra transformación.
 Familiares de nuestra hermana Flor Mujica, y también de 
nuestra hermana María Dolly, y también de nuestro hermano 
Antônio Barci (mejor conocido como Antonino): consolaos con 
estas porciones Escriturales; y sigan agarrados de la Tercera 
Etapa, que es la Palabra revelada en este tiempo final, y sin 
desmayar; porque la promesa es que todos los que estarían 
escuchando esa Trompeta Final serán transformados.
 O sea que tienen que escuchar, como van a escuchar los 
de la sexta dimensión esa Gran Voz de Resurrección para ser 
resucitados, así los que están vivos tienen que escuchar esa 
Gran Voz de Trompeta.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder enviar 
estas palabras de condolencias para estas familias en Brasil, 
Venezuela y Colombia; y demás hermanos también que estén 
pasando por estos momentos de tristeza, que estando en estos 
cuerpos pues sentimos esa separación de algún ser querido, 
pero conscientes de que ellos están en un mejor lugar.
 Nosotros aprovechemos el tiempo, mientras estamos aquí 
en estos cuerpos, en donde continuamos haciendo tesoros en 
el Cielo.
 Que Dios les bendiga y les guarde. Y también a ti, Miguel 
Bermúdez Marín, que estarás también enviándoles algunas 
palabras de consuelo; que Dios te bendiga grandemente; y a 
todos los ministros y a todos los hermanos en los diferentes 
países, hoy miércoles, 22 de febrero de este año 2023.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Saludo a congregaciones en México
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo al reverendo Enoc Carlón Infante en la iglesia allá 
que pastorea, “Jesucristo, el Buen Olivo”, en Ecatepec, México; 
y también al reverendo Pedro Salazar en la congregación “La 
Voz del Ángel”, allá en Oaxaca, México.
 Es para mí un privilegio para mí poder enviar este saludo 
por medio de nuestro hermano Carlón, y pedirle al Señor Sus 
bendiciones sobre todos y cada uno de ustedes y vuestras 
congregaciones; y desearles que pronto obtengan esa Fe de 
Rapto, la cual obtuvo Enoc; y él caminó con Dios y fue raptado.
 O sea, él obtuvo el conocimiento de la Fe de Rapto, 
como nos escribió él en uno de los escritos: que Enoc tenía 
la Fe de Rapto1; o sea, él obtuvo esa Fe de Traslación, la cual 
representa a todos los escogidos de Dios de este tiempo final, 
que obtendremos esa Fe de Rapto.
 Y en este caminar rumbo a la tierra prometida, la vamos a 
obtener, y seremos arrebatados a la séptima dimensión, donde 
está preparada la Cena de las Bodas del Cordero.
 Ahora estamos viviendo en este lapso de tiempo de estar 

1  Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 (viernes), págs. 5-6 del (f), págs. 
63-64 del (T2)
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frente al Jordán, como estuvo Josué allí preparándose para 
cruzarlo2.
 Siempre que se está en un momento en donde va a 
trascender ese paso que dará Dios por medio del instrumento 
que Dios está usando en ese tiempo; y el pueblo, siempre que 
se va a dar un paso así; hay una etapa de preparación.
 O sea, el paso del Jordán allá era para entrar a la tierra 
prometida que Dios le prometió a Abraham3, que su descendencia 
heredaría una tierra que fluiría leche y miel. Y ya ustedes saben 
toda esa historia de esa trayectoria del pueblo primogénito de 
Dios, que es el pueblo hebreo, y todo lo que pasaron para que 
llegara el momento en donde estaban entre esa decisión de 
entrar a la tierra prometida; pero no iban a entrar sin antes estar 
preparados.
 O sea que había un tiempo de prueba, un tiempo de 
preparación, un tiempo de separación, y todas esas cosas que 
envuelve una decisión tan y tan importante, lo cual era cruzar el 
Jordán.
 Dependía, ese tiempo, ese lapso de tiempo de allí, de Dios 
por medio de Su instrumento Josué, y el pueblo; de ese tiempo 
dependía quién pasaría el Jordán en seco y quiénes no.
 Y este tiempo es un tiempo paralelo, en donde el Jordán, 
que es la muerte, que es la gran tribulación, está frente a 
nosotros. Y vemos cómo está el mundo y cómo está toda la 
naturaleza, los seres humanos y todo; es la situación en donde 
ha llegado ya a su colmo esa maldad del amorreo; porque el 
reino de los gentiles, ya lo que le queda es este poquito de 
tiempo que estamos ahora viviendo (en donde los escogidos de 
Dios están todavía en este planeta Tierra) y tres años y medio 
de gran tribulación.

2  Josué 1:10-11
3  Génesis 15:18-21



Saludo a congregaciones en México 27

 O sea que al reino de los gentiles no le queda nada; ya la 
maldad del amorreo ha llegado a su colmo; y ya Dios, como 
no está mirando a través del Trono de Misericordia, y no ve 
la Tierra a través del Sacrificio, de ese Propiciatorio, el cual 
fue efectuado en la Cruz del Calvario con Su Primera Venida, 
y fue colocada esa Sangre en el Lugar Santísimo del Templo 
espiritual…
 Y Dios por dos mil años ha estado mirando la Tierra por 
medio de la Sangre de Su Hijo Jesús. Al Él salir ya de ese 
Trono de Intercesión y haber tomado ya el Libro, ese Trono 
se ha convertido en un Trono de Juicio; por consiguiente ya la 
humanidad está lista, sentenciada al juicio divino.
 Pero por cuanto los escogidos de Dios están en la etapa 
de preparación, en la cual están obteniendo la Fe de Rapto, 
Dios entonces aguanta Su ira y nos mira a través de ese nuevo 
Propiciatorio; y ve allí que para los escogidos de Dios hay 
misericordia.
 Y Él, por causa y por amor de los escogidos, Él difiere la ira 
y la aguanta, como dice allí en Apocalipsis, que Él - ese Ángel 
les dice a los ángeles que aguanten: “Detengan, que no sople 
viento alguno”4. Porque además de los escogidos de Dios, que 
están siendo preparados para obtener la Fe de Rapto, también 
hay escogidos hebreos: hay 144.000 hebreos que tienen que ser 
sellados en sus frentes antes de comenzar la gran tribulación.
 Y Dios, por amor a Sus escogidos, tanto de los gentiles como 
del pueblo hebreo, Él ha aguantado la ira; porque ya ese tiempo, 
desde que Él salió del Trono de Intercesión hasta este momento, 
ya Él está listo para derramar los juicios divinos sobre este planeta 
Tierra y sobre todo ser humano que ha hecho daño al planeta 
Tierra, y también ha hecho daño a los escogidos de Dios.

4  Apocalipsis 7:1-3
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 El pueblo hebreo pronto abrirá los ojos e identificará la 
manifestación de Dios en medio de Su Iglesia, cuando ya esté 
en la etapa final de que los escogidos tengan completamente 
la Fe de Rapto en sus vidas; porque ahí es donde Dios va a 
manifestar el poder en toda su plenitud, y ahí es donde el pueblo 
hebreo lo verá; verá esos ministerios en medio de Su Iglesia 
operando.
 Y lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia, que es la Venida 
del Señor: es la Séptima Trompeta, Moisés y Elías, los Dos 
Olivos, para Israel.
 Y los escogidos, que han subido a la Edad de la Piedra 
Angular y Dispensación del Reino, los cuales han estado 
comprendiendo y entendiendo y recibiendo el Séptimo Sello 
en Su Segunda Venida, ellos estarán viendo esa manifestación 
por medio de la Palabra revelada que le ha sido dada a ellos, 
aquellos que tienen la percepción profética para poder discernir 
el pensamiento de Dios en medio de Su Iglesia en este tiempo 
final. Y al discernir el pensamiento de Dios, puede así comprender 
a Dios obrando en medio de Su Iglesia en simplicidad, y como el 
cumplimiento de la Venida del Señor como ladrón en la noche5.
 Y el pueblo hebreo también estará viendo y estará recibiendo 
y comprendiendo esa Visitación Divina, la cual ellos han estado 
esperando. Para ellos es la Primera Venida, pero es la Segunda 
Venida del Señor; y al recibirla, ellos entenderán lo que fue la 
Primera Venida.
 Para los judíos, ellos necesitan ver señales para creer; pero 
para los gentiles, para los escogidos de la Edad de la Piedra 
Angular, solamente ellos necesitan es ver la Palabra siendo 
vivificada, siendo materializada en medio de ellos; y ahí pueden 
identificar —por la Enseñanza— que es el cumplimiento de la 

5  1 Tesalonicenses 5:2; 2 Pedro 3:10
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Venida del Señor, o sea, la Gran Trompeta sonando, trayendo 
la Fe de Rapto, que está en los Truenos.
 Hay aquellos, representados en los Tomás, que necesitan 
ver para entonces decir: “Sí, verdaderamente ese es Dios 
obrando en medio de Su Iglesia, trayendo lo que ya Él había 
prometido”. Pero ya para ese tiempo que ellos vean que en 
realidad era Dios obrando en medio de ellos, ya para ellos se les 
va a hacer tarde recibir la Fe de Rapto, porque ya ha sido traída 
para ese tiempo y ya los que van a ser raptados ya la tienen, o 
sea, obteniendo el Título de Propiedad.
 Y cualquier persona podrá decir: “Pero déjeme ver, déjame 
ver las señales”.
 O hablando con más, vamos a decir, con más claridad, 
puede decir: “Pero que nos diga ya, de una vez, todo lo que 
sabe”, o “que nos diga de una vez todo lo que pasó en esos 
últimos días de esa visita que tuvo en los diferentes momentos 
en donde habló con el mensajero; que nos diga todo eso”.
 Vean, se están colocando en la posición de aquellos fariseos 
y saduceos que decían: “Si Tú eres el Cristo, dínoslo ya, y no 
nos turbes nuestra alma”.
 Vean, pero ellos no querían escuchar esas palabras de 
Jesús para ellos entonces creer, más bien era para condenarlo; 
porque entonces cuando Él les dijo: “Si ya lo he dicho, y no 
creéis”. Y entonces enseguida dicen: “¡Ha blasfemado!”6.
 ¿Ven? Siempre el incrédulo, no importa cuántas señales 
y cuántas maravillas Dios les haga, seguirá siendo incrédulo 
siempre; y más bien quieren saber y quieren conocer para 
entonces tener más base para atacar, para criticar.
 Pero el escogido de Dios no necesita eso, porque ellos 
solamente están mirando a Dios obrar por medio de Su Palabra; 

6  San Juan 10:24-33
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ellos identifican al Creador de los Cielos y de la Tierra por la 
Palabra.
 Miren, si Judas hubiese visto su nombre escrito en esa 
sección del Libro de la Vida, y no en el Libro de la Vida del 
Cordero (en esa otra sección), él de seguro se iba a cuidar para 
no hacer algo que fuera a ser borrado su nombre; pero entonces 
las Escrituras no se iban a cumplir.
 Hay una Escritura, un salmo, donde habla de eso: “El que 
metió su mano…”7, algo así dice; se puede conseguir, lo pueden 
conseguir, en donde habla esa Escritura. Vean, y en diferentes 
Escrituras que entonces no tendrían cumplimiento.
 Y así es con todo ser humano que no se ha visto en el Libro, 
que pertenece a esa sección del Libro de la Vida, lo cual puede 
ser borrado su nombre; porque si llega a ver, pues entonces 
trata de comportarse, en cuanto a la Obra de Dios que Él está 
haciendo, que Dios está haciendo en el tiempo en que él está 
viviendo, trata entonces de ser más cuidadoso, porque sabe 
que puede correr el riesgo de que su nombre sea borrado.
 Pero por cuanto los únicos que pueden ver allí… como lo 
vio Juan, que Juan vio a Juan, vea, Juan vio su nombre escrito 
allí8; y los escogidos de Dios pueden identificarse ellos como los 
escogidos de este tiempo, porque ellos se han visto en el Libro.
 ¿Y cómo se pueden ver en el Libro ahora, y antes podemos 
decir que no? Porque el Libro está en medio de ellos; y al estar 
en medio de ellos…
 Recuerden que el Libro fue abierto; y al estar en medio de 
ellos, los escogidos —al estar comiendo de ese Libro— pueden 
verse allí en la Palabra; porque son parte del Libro.
 Y la Palabra se está haciendo Palabra. Palabra con Palabra. 
 Y ahí es que obtienen el conocimiento de que su nombre 

7 San Juan 13:18, Salmos 41:9
8 Los Sellos, pág. 90, párr. 143; pág. 91, párr. 146
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está escrito allí en el Libro de la Vida del Cordero, y se identifican 
con la Obra de Dios, con la manifestación de Dios en la Tercera 
Etapa; se identifican como los escogidos que están recibiendo 
esa Fe de Rapto.
 Por eso es que algunos no pueden entender, no pueden 
recibir, no pueden tener parte con este Alimento de este Maná 
escondido, y no lo pueden digerir.
 Para unos es dulce en su boca, y lo digieren; para otros 
es amargo, y lo echan a un lado; porque como no son de esa 
sección del Libro de la Vida del Cordero, pues automáticamente 
no reciben ese Alimento.
 Y por cuanto no conocen ese misterio completamente, de 
lo que es estar escrito en la sección que pueden ser borrados, 
muchos de ellos piensan que están escritos en el Libro de la 
Vida del Cordero; y se echan para atrás, pensando que están 
ahí; cuando en realidad una de las evidencias de que no 
tienen el Espíritu Santo en su vida obrando, ayudándole para 
comprender el misterio de la Segunda Venida del Señor…, por 
cuanto no tienen eso, es una de las evidencias: porque no han 
recibido el cumplimiento de la Palabra para la hora; o sea, no 
han recibido la revelación de lo que Dios está haciendo en el 
tiempo que ellos están viviendo.
 Y el escogido, la virgen prudente, aunque quizás no 
comprenda algunas cosas, pero sí las cree de todo corazón… 
Es como cuando un niño no sabe lo que está comiendo, y el 
papá le dice:
 —“Cómetelo, te va a hacer bien”.
 —“Pero es que yo no sé qué es eso; no comprendo ese… 
esto; pero sabe bueno”.
 —“Cómetelo que te va a hacer bien”.
 Y se lo come. Vean, luego comprende que fueron vitaminas 
que recibió aun quizás no comprendiendo la forma en que 
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estuvo hecha esa comida, o esa vitamina, de los compuestos 
que estaba hecho; no comprendía quizás cómo era que eso lo 
iba a alimentar y le iba a ayudar a su cuerpo para que esté más 
saludable.
 Otro le puede dar:
 —“Toma, cómetelo”.
 Pero no escucha en obediencia las palabras de su padre y 
lo echa a un lado:
 —“No, no lo quiero”.
 Hay hijos así, que a veces no les gusta la comida, aun siendo 
comidas que son muy pero que muy ricas en sabor; aunque 
otras sean un poquito… que no son tan sabrosas como otras, 
pero tienen muchas vitaminas; y hay hijos que no les gusta:
 —“No, no quiero”.
 —“Pero cómetelo, porque te va a hacer bien a tu cuerpo”.
 —“No, de eso no quiero”.
 Vean, ya entra en desobediencia. Y así es en las cosas 
espirituales.
 Nosotros nos estamos alimentando con este Título de 
Propiedad que en nuestra boca es dulce; porque no hay cosa 
más dulce que la miel, aunque en el vientre es amargo por todas 
las pruebas, las luchas, las persecuciones que —por comerse 
ese Título— están viniendo y vendrán más adelante.
 El escogido se come ese Alimento, porque el Padre celestial 
nos ha dicho que nos lo comamos. No es para tenerlo en la 
mano ni tenerlo por ahí, sino es: “Cómetelo”.
 Y así como Juan representó al mensajero final, también 
representa a la Iglesia del Señor de este tiempo final; en donde 
nos es dicho: “Cómetelo. Cómete el Título de Propiedad, porque 
ahí está lo que tú y yo necesitamos para obtener la Fe de Rapto”.
 Y eso es lo que ha estado sucediendo en este lapso de 
tiempo en que estamos, en donde es paralelo al tiempo de 
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Josué, y paralelo al tiempo de Jesús allí en el Monte de la 
Transfiguración cuando fue adoptado.
 O sea, hay diferentes ángulos y diferentes eventos que 
sucedieron en la historia de la raza humana, en donde Dios 
cumplió muchos de los eventos en cada momento; en donde Él 
estaba allí reflejando, tipificando, lo que sería al final de la Obra 
de Dios en este planeta Tierra en medio de la raza humana, en 
estos cuerpos terrenales. Y dependiendo de con qué ángulo uno 
vea todos esos eventos, es lo que uno tiene que estar viendo 
ahora también siendo cumplido y siendo materializado en medio 
de nosotros.
 Recuerden que todo lo que estamos viviendo ahora es la 
historia de todo lo que será luego el conocimiento de lo que 
la Iglesia de la Edad de la Piedra Angular y Dispensación del 
Reino tuvo en estos días finales, y el comienzo de ese glorioso 
Reino Milenial; el cual ha comenzado —esa dispensación— 
estando nosotros en estos cuerpos; es la única dispensación 
que se entrelaza con la Dispensación de la Gracia y también se 
entrelaza con el Reino Milenial.
 La Dispensación de la Gracia no puede o no podía 
entrelazarse con el Milenio. Es la Dispensación del Reino que 
empieza a cumplirse en medio de nosotros, estando en estos 
cuerpos mortales; y luego, cuando seamos transformados y 
raptados, y la Cena de las Bodas del Cordero y el Milenio, vean, 
todo eso corresponde a la Dispensación del Reino.
 Grandes cosas están ocurriendo en medio del pueblo de 
Dios, en medio de la Iglesia que va a ser raptada. Y todos los 
que están ordenados por Dios para obtener esa Fe de Rapto, 
ninguno de ellos se quedará fuera; todos obtendrán esa Fe de 
Rapto, esa Fe de Traslación.
 Por lo tanto, hermanos y amigos, continúen agarrados sin 
desmayar, de esta etapa tan importante y tan gloriosa. Y aunque 
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usted la vea tan sencilla, y aunque usted diga: “Es que no puede 
ser”, usted siga agarrado de esa Palabra, de esa Enseñanza en 
la Tercera Etapa; porque fuera de eso no va a poder obtener la 
Fe de Rapto. Todos los escogidos la van a obtener.
 Y como dijo que sería la Tercera Etapa por la Palabra 
hablada, así es que estaría siendo cumplida. Y la Tercera Etapa, 
no hubo nada en qué basarse, no hubo nada que se pudiera 
decir: “Esto va a ser así, así y así”, sino que el Ángel le dijo: 
[WMB] “No dirás esto, no dirás nada a nadie”9.
 O sea que cualquier persona que se levante a decir que la 
Tercera Etapa no puede ser eso que está pasando, tendrá que 
luego darle cuenta a Dios; porque de la Tercera Etapa, como no 
se dijo nada, no le da derecho a usted a decir que así no es.
 Más bien debe guardar silencio, como guarda silencio 
el Cielo actualmente, mientras esta Obra se está llevando a 
cabo; y ser reverente; y tener ese temor reverencial frente al 
cumplimiento de lo que fue prometido ya por Dios por medio 
del cuarto Elías, el cual vio todo lo que estaba ocurriendo allí, y 
escuchó también lo que le fue hablado en el cuartito de madera, 
lo cual él dijo que se lo llevaría a la tumba10.
 O sea, no van a esperar… Los Tomasitos no esperen a que 
se les diga para que entonces crean; seguirán siendo Tomasitos 
hasta el final. Y ya al final entonces se les mostrará; y ellos van 
a ver, ellos van a comprender que sí, pero ya será demasiado 
tarde para los Tomasitos.
 Ahora, la Iglesia, Dios está trabajando es con Ella, con 
las vírgenes prudentes, las cuales ya Dios predestinó desde 
antes de la fundación del mundo; y Él ya desea sacarlas de 
aquí, porque pronto se desatarán todos esos juicios divinos, los 
cuales no son para la Iglesia-Novia, las vírgenes prudentes.

9  Los Sellos, pág. 471, párr. 161; Citas, pág. 119, párr. 1057
10  Citas, pág. 40, párr. 321 al final
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 Así que, escogidos de Dios, escritos en el Libro de la Vida 
del Cordero: es a ustedes que Dios tiene la prioridad para que 
reciban y obtengan esa Fe de Rapto; porque luego la Tercera 
Etapa es para las fatuas y también para los perdidos, como 
testimonio de que ya no tienen oportunidad; y para los 144.000. 
Pero la prioridad de la Tercera Etapa es pescar esos 153 peces, 
o sea, ¡pescar los peces gordos!; los peces los cuales fueron 
representados allí en esa pesca milagrosa que hizo Jesús; y a 
esos peces fue que les tiró el gancho el hermano Branham.
 Y todo lo que Dios está cumpliendo en este tiempo es el 
cumplimiento de esa pesca milagrosa, la cual nos está colocando 
en la Edad de la Piedra Angular y en la Dispensación del Reino.
 Así que, escogidos de Dios, yo le pido a Dios que pronto 
todos obtengan esa Fe de Rapto, esa Fe de Traslación, la cual 
está siendo dada por el Espíritu Santo en la Enseñanza bajo 
Carpa en este tiempo final; y le pido a Dios que pronto todos 
la obtengan; y que así estén ya a ese nivel de adopción; que 
puedan así tener esa etapa tan gloriosa en favor de la Obra de 
Dios, junto al instrumento que Dios tiene en este tiempo final; 
para que así, luego de esos días que ocurra la resurrección, 
estar de 30 a 40 días aquí y hacer esa Obra que ya Dios tiene 
predestinada desde antes de la fundación del mundo que 
haremos en esos días, estrenando el cuerpo nuevo, y luego 
irnos a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Mi deseo es que pronto Dios cumpla ese momento, en 
donde varios van a empezar a tener esa percepción completa 
de profeta, a medida que ya se vaya acercando ese momento de 
la parte culminante de la Tercera Etapa; porque Dios va a hacer 
ciertas cosas en las cuales van a estar siendo de gran ayuda, 
ministros y hermanos, en favor de la Tercera Etapa; y esperamos 
que muchos estén en ese momento listos, preparados, para que 
puedan tener esa adopción en sus cuerpos, para que así sean 



Saludo a congregaciones en México36

de gran ayuda para la Obra final de Dios en este planeta Tierra 
estando en estos cuerpos.
 Algo grande está por suceder.
 Y ahora podemos decir que falta poquitito; porque si en 
el tiempo de San Pablo, de la primera edad, miren, todavía 
faltaban dos mil años (vamos a decir), y él allí hablaba como si 
fuera en esos días. También en las diferentes etapas y edades 
de la Iglesia, cada uno estaba esperando que se cumpliera en 
su edad.
 Y podemos decir ahora que estamos frente a frente, cara 
a cara, mirando las promesas, mirando a Dios en medio de Su 
Iglesia obrando para cumplir eso que hablaron en esos tiempos 
pasados, de este tiempo; o sea, nosotros somos los actores de 
todo lo que hablaron ellos de este tiempo.
 Así que adelante sirviendo al Señor con temor y temblor, y 
con seguridad de que Dios está con el pueblo, de que Dios está 
con nosotros, de que Dios nos está preparando para cruzar el 
Jordán en seco.
 Que Dios los bendiga, que Dios les guarde.
 Era un saludito para estos hermanos que me pidieron; 
pero también este saludo va para todos los hermanos en los 
diferentes países, y también, muy especialmente, al misionero 
Miguel Bermúdez Marín.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos. Y continúen 
pasando hoy, un jueves (23 de febrero de este año 2023) lleno de 
las bendiciones de Dios, y… o sea, y una noche; y ya mañana y 
el domingo, y sábado, en lo que se hable, que Dios nos permita 
ver más claramente toda esta etapa tan gloriosa que Él está 
llevando a cabo en medio de Su Iglesia.
 Que Dios les bendiga grandemente a todos, y tengan todos 
muy buenas noches.
 Dios les bendiga.
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ESTUDIO BÍBLICO #284
VIERNES, 24 DE FEBRERO DE 2023

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín. Un saludo para ti y para todos los que te 
acompañan en esta ocasión allá en Guadalajara, Jalisco, 
México, en la congregación que pastorea el reverendo Josué 
Villaseñor, y todos los que están conectados a través del satélite 
Amazonas o internet, hoy viernes, 24 de febrero de este año 
2023.

El tema que tenemos para hoy es:

DISCERNIENDO
EL PENSAMIENTO DE DIOS

EN EL DÍA POSTRERO
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 9 de noviembre de 1997
Asunción, Paraguay

Escritura: Isaías 55:1-11

[Rev. José B. Pérez] Leeremos el capítulo 4 de Hebreos, en el 
verso 1 en adelante, dice:
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 1 Temamos, pues, no sea que permaneciendo aún 
la promesa de entrar en su reposo, alguno de vosotros 
parezca no haberlo alcanzado.
 2 Porque también a nosotros se nos ha anunciado la 
buena nueva como a ellos; pero no les aprovechó el oír la 
palabra, por no ir acompañada de fe en los que la oyeron.
 3 Pero los que hemos creído entramos en el reposo, de 
la manera que dijo:
  Por tanto, juré en mi ira,
  No entrarán en mi reposo;
 aunque las obras suyas estaban acabadas desde la 
fundación del mundo.
 4 Porque en cierto lugar dijo así del séptimo día: Y 
reposó Dios de todas sus obras en el séptimo día.
 5 Y otra vez aquí: No entrarán en mi reposo.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La tierra prometida
  ES
  7 milenio».

 6 Por lo tanto, puesto que falta que algunos entren en 
él, y aquellos a quienes primero se les anunció la buena 
nueva no entraron por causa de desobediencia,
 7 otra vez determina un día: Hoy, diciendo después de 
tanto tiempo, por medio de David, como se dijo:
  Si oyereis hoy su voz,
  No endurezcáis vuestros corazones.
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 8 Porque si Josué les hubiera dado el reposo, no 
hablaría después de otro día.
 9 Por tanto, queda un reposo para el pueblo de Dios.
 10 Porque el que ha entrado en su reposo, también ha 
reposado de sus obras, como Dios de las suyas.
 11 Procuremos, pues, entrar en aquel reposo, para que 
ninguno caiga en semejante ejemplo de desobediencia.
 12 Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más 
cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta 
partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y 
discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.
 13 Y no hay cosa creada que no sea manifiesta en su 
presencia; antes bien todas las cosas están desnudas 
y abiertas a los ojos de aquel a quien tenemos que dar 
cuenta.

DISCERNIENDO EL PENSAMIENTO DE DIOS
EN EL DÍA POSTRERO

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “PROBANDO SU 
PALABRA”1 nos dice el reverendo William Branham… y está 
citando aquí esta Escritura (o una porción) que leímos de 
Hebreos, capítulo 4:

 [164] Hebreos 4:12, si lo quieren anotar, dice: “La 
Palabra de Dios es más penetrante que toda espada de 
dos filos, un discernidor de pensamientos e intenciones del 
corazón”. ¿Es eso cierto? “Un discernidor”. Para probar 
que Él era la Palabra, ¿qué hizo Él? Pedro vino a Él, su 
nombre era Simón. Cuando él vino a Jesús, Él se sentó, 
y tan pronto vino a Él, Jesús dijo: “Tú nombre es Simón 

1  SPN64-0816 “Probando Su Palabra”, pág. 33, párrs. 164-211
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y eres hijo de Jonás”. Analfabeto, sin grado académico, 
nada tenía, era solo un pescador común, sin educación, 
la Biblia dice que era “ignorante y analfabeto”, pero 
llegó a ser el obispo de la iglesia de Jerusalén. ¿Por qué? 
Jesús le dijo quién él era, cuál era su nombre, cuál era 
el nombre de su padre. Y él supo que esa era la Palabra 
de Dios, porque la Biblia dijo: “El Señor vuestro Dios 
levantará profeta como yo”; y ese tenía que ser ese 
profeta. No hubo profetas prometidos entre Malaquías y el 
Mesías, cuatrocientos años sin un profeta. Y aquí estaba el 
hombre de pie, vindicando o probando Su Palabra a este 
hombre quien estaba predestinado para vida, diciendo: 
“Tu nombre es Simón, tú eres hijo de Jonás; de aquí 
en adelante serás llamado ‘Pedro’”. ¡Piensen esto! ¿A 
quién se lo probó? ¿Por qué no le probó esa Palabra a 
Caifás? Él era Dios, Él sabía que Caifás nunca la creería. 
Pero este hombre estaba ordenado para vida ([JBP] o sea, 
Pedro), él lo supo enseguida.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «La señal del Mesías: discernir».

 165 En una ocasión, de pie en medio de ellos, donde otro 
hombre algunos días después fue y trajo un compañero que 
estaba en derredor de la montaña, como a quince millas 
de donde Él estaba predicando, y lo trajo al día siguiente. 
Él estaba de pie allí entre ellos, y subió a donde estaba 
Jesús. Y Él miró en derredor, Él era Dios, ¿ve?, Él tenía 
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discernimiento. Eso lo revela mostrando correctamente la 
Palabra, Él probó la Palabra.
 Ahora, alguno dice: “Usted sabe, ese hombre es la 
Palabra”.
 166 “Tonterías”, dijeron esos sacerdotes: “Ese sujeto… 
Ese no es la Palabra”.
 167 Dijeron: “Ustedes saben lo que dice la Escritura: 
‘El Señor nuestro Dios levantará un profeta como Moisés’. 
Ese es Él. Escúchenlo a Él”.
 168 Él dijo: “He aquí un israelita en el cual no hay 
engaño”.
 Este individuo dijo: “Rabí, ¿cuándo me conociste?”.
 ([JBP] Ahí está hablando de Natanael).
 169 Él dijo: “Antes que Felipe te llamara, cuando 
estabas debajo del árbol, te vi”. Él sabía quién lo creería.
 170 Él dijo: “Rabí, Tú eres el Hijo de Dios. Tú eres la 
Palabra”. Jesús probó que Él era la Palabra, por medio 
de la Palabra.
 171 Note la mujercita en el pozo. Ella estaba esperando 
por el Mesías. Ella no tenía nada que ver con los grandes 
grupos y denominaciones, etcétera, que ellos tenían en 
esos días. Ella estaba esperando por la Palabra. Así que 
un Hombre una vez, un Hombre común, sentándose a la 
pared, dijo: “Mujer, dame de beber”.
 172 Ella dijo: “Ahora, espera un minuto, Él 
probablemente está tratando de coquetear conmigo”, 
ella pudo haber pensado eso en su corazón, porque ella 
estaba señalada como mujer de mala fama. Ella dijo 
([JBP] recuerden, está hablando ahí con Jesús): “¿Por qué 
me haces una pregunta como esa? Tenemos segregación 
aquí. Usted es judío, nosotros somos samaritanos; no es 
costumbre, no tiene derecho de preguntarme eso”. ¿Ven?
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 173 Él dijo: “Mujer, si supieras a Quién estás hablando, 
tú pedirías de Mí por Agua”.
 174 Ella dijo: “¿Tú, darme de beber? Ni aun veo un 
balde o una soga. ¿Cómo me darías alguna agua de este 
pozo?”.
 Él dijo: “Ese no es el pozo del que estaba hablando”. 
¿Ven?
 175 Y después, ella dijo: “Este es un Hombre muy raro”. 
Así que ella comenzó a sacar el agua, jalando.
 176 Dijo: “Bien, el Agua que Yo doy será Fuentes de 
Agua, Fuentes de Agua saltando para vida eterna dentro 
de tu alma”.
 177 Ella dijo: “Ahora, espere un minuto, entiendo que 
usted siendo un judío… Ahora, ustedes judíos, ¿quieren 
decirme que ustedes son más grandes que nuestro padre 
Jacob, quien cavó este pozo?” Él era el Dios de Jacob 
([JBP] o sea, Jesús le dijo). Ella dijo: “¿Usted quiere decir 
que es más grande que Jacob, que cavó este pozo?”. 
Parecía un Hombre común, eso es lo que vieron: un 
Hombre común. “¿Usted dice que es más grande que 
nuestro padre Jacob, quien cavó el pozo, y él bebió y 
también su ganado? Porque somos bendecidos bebiendo 
de este pozo de donde aquel profeta bebió”.
 Ella dijo: “Nosotros adoramos en esta montaña. 
Ustedes dicen que es: ‘en Jerusalén’”.
 178 Él dijo: “La salvación es para los judíos, mujer. 
Sabemos de lo que hablamos. Ustedes adoran lo que no 
saben”. Un judío está supuesto a conocer la Palabra, lo 
que está supuesta a ser. Pero vea, Él estaba vigilando. 
¿Qué iba a hacer? Probar Su Palabra. Él dijo: “De todos 
modos, ve, busca a tu marido y ven aquí”.
 Ella dijo: “No tengo marido”.
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 179 “Pues”, Él dijo: “Me has dicho la verdad, porque 
has tenido cinco, y el 
que tienes ahora no es tu 
marido”.

[JBP] El hermano William escribe ahí arriba: [WSS] «tienes».

 [179] ¡Vigile! Algo pasó, algo tomó vida. Ahora, si no 
hubiese estado allí para empezar, si no hubiese tenido 
representación por la predestinación, nunca hubiese 
habido un agarre de la Palabra allí.

[JBP] Vea, ella tenía la predestinación, porque tenía de dónde 
estaba siendo representada, tenía un lugar que la representaba.

 180 Allí estaban unos sacerdotes diciendo: “Este 
hombre es Beelzebú”. ¿Ven? Sin representación.

[JBP] Ellos no tenían representación.

 181 Vida eterna: “Ustedes siempre fueron”. Ustedes 
tienen vida eterna. Solo existe en una sola forma, esa 
es Dios. Ustedes fueron Sus atributos. Él te conoció y te 
pensó en Su mente antes de la fundación del mundo.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Los atributos de Dios, hijos de Dios».
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 182 Ella miró alrededor. Fíjense qué apariencia 
pecaminosa había en ella. Pero Él no podía atraer a 
ese sacerdote, porque era un erudito, un teólogo en la 
Palabra, pero sin representación en el Cielo…

[JBP] O sea, está hablando ahí de los sacerdotes y de los 
saduceos.

 [182] … él no estaba en el pensamiento de Dios. Pero 
esta mujer sí estaba.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, vamos a detenernos un 
momentito allí. En el mensaje “DISCERNIENDO EL CUERPO 
DEL SEÑOR” en la página 10… Recuerden, ella allí se identificó 
con el Verbo; porque ese Verbo que estaba con Dios en el 
principio se hizo carne en Jesús; y como ella era parte y tenía 
representación allá, vean cómo probó que ella era parte de Él: 
por la representación que tenía. Era un atributo. Aun siendo lo 
que ella era y la vida pecaminosa que tenía.
 Vean lo que es la predestinación. “No es del que quiere, ni 
del que corre, sino es de Dios que tiene misericordia”2.
 En la página 10 y 11 del mensaje “DISCERNIENDO EL 
CUERPO DEL SEÑOR”3, dice:

 [67] No podemos discernir por lo que la gente piense, 
ni por lo que los intelectuales nos digan, ni por lo que los 
psicólogos nos digan; tenemos que dejarnos llevar por lo 
que dice Dios: “No solo de pan vivirá el hombre, mas de 
toda Palabra que sale de la boca de Dios” [Mateo 4:4].
 68 “Por no discernir el Cuerpo del Señor, muchos están 

2  Romanos 9:16
3  SPN59-0812 “Discerniendo el Cuerpo del Señor”, pág. 9, párrs. 67-82
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debilitados y enfermos; muchos duermen, están muertos, 
muertos espiritualmente”. La última plaga que azotó a 
Egipto fue la muerte. La última plaga que ha azotado a la 
Iglesia es la muerte espiritual.

[JBP] Y ahí escribe él: [WSS] «La última plaga que azotó 
a Egipto fue la muerte. La última que ha azotado a la 
Iglesia es muerte espiritual».

 [68] Hoy día lo que necesitamos es un despertamiento 
espiritual; un despertamiento espiritual al discernimiento.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Necesitamos un despertamiento al 
discernimiento».

[JBP] Sigue diciendo [“DISCERNIENDO EL CUERPO DEL 
SEÑOR”] [PÁG. 10]:

 69 Quizás estas personas hayan hecho esto con buenas 
intenciones.
 70 Aquel doctor del sur, en días pasados, que le recetó 
ácido sulfúrico a un hombre y lo mató: él tenía buenas 
intenciones. Pensaba que estaba correcto, pero tenía mal 
discernimiento. Él no discernió su medicina.
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 71 También como la niñita que estaba caminando por 
la calle y se encontró un gatito, el cual estaba mojado y 
casi congelado. Ella se lo llevó para la casa y abrió la 
puerta del horno y lo metió dentro para que se calentara 
([JBP] ¡Je!, miren). Sus intenciones eran buenas, pero 
su discernimiento estaba mal. Si nosotros no tenemos 
cuidado, también vamos a asar al gatito con nuestro 
discernimiento intelectual.
 El comunismo se nos ha venido encima. El mundo 
también se ha apoderado de nosotros.
 72 Nuestras iglesias están divididas. “Los hombres 
se están dividiendo, separándose; aparentemente no 
teniendo la fe”. Tienen sus discusiones ásperas sobre 
puntos insignificantes de doctrina. Debemos unirnos de 
brazo y de corazón, orar y ayunar y rogar, hasta que Dios 
envíe de nuevo al Espíritu Santo, para que podamos tener 
discernimiento espiritual.
 73 La última hora ha llegado, en el tiempo del fin, 
estamos en las sombras de la Venida del Señor, y la iglesia 
no lo puede discernir. Estamos viviendo en una hora 
mucho más tarde de lo que usted piensa.
 74 Si en esta noche Pablo se levantase de entre los 
muertos, y viniese aquí en Middletown, ¡sería peor que 
una llama ardiente! Y lo tendrían encarcelado antes 
del amanecer, acusándole de “loco o de salvaje”. 
Aquel hombre, lleno del Espíritu Santo, al ver las cosas 
como están y sabiendo que el tiempo se aproxima, pues 
seguramente habría avivamiento o posiblemente tendrían 
que venir a la cárcel a oírle predicar. Correcto.
 75 Ahora, Jesús lo dijo, y la Biblia habla de que: “En 
los postreros días, un poco antes de la Venida del Señor, 
habrá grandes señales y maravillas que acontecerán en 
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la Tierra”. Y ustedes saben que la iglesia está muerta en 
teologías y toda clase de enseñanzas, entrenamientos y 
programas educacionales, que no pueden discernir estas 
cosas.
 76 ¿No le dijo Jesús a la iglesia de Su día: “Ustedes 
pueden discernir la faz del cielo, pero las señales de 
los tiempos no podéis discernir? Pues si me hubieran 
conocido, hubieran conocido mi día”.
 77 Es la hora de la liberación de la Iglesia, y no la 
pueden discernir.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La hora de la liberación de la 
Iglesia: el Año del Jubileo».

[Rev. José B. Pérez] Y recuerden en la cita… de la página 163 
del libro de Citas, donde nos habla allí de esa liberación, que 
está en el párrafo 1458. Vean la última parte aquí (después 
ustedes la leen completa), dice:

 1458 - “Y miré hacia arriba, y allí estaba parado el 
Señor Jesús con unas luces de arco iris alrededor de Él”.

[JBP] Ahora recuerden que en la Venida del Señor no será la 
mitad del arco iris, sino que será el arco iris completo.

 1458 - “Él estaba mirando bien directamente a mí, 
dijo: ‘Liberta esa gente’. Y Él se fue. Y pensé: ‘Pues, 
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¿cómo podría yo librarlos? Yo no tengo fuerza suficiente 
en mis brazos para romper esas barras’. Así que dije: 
‘Casa del infierno, ríndete en el Nombre de Jesucristo’. Y 
todo el recrujir y toda la detonación, y las rocas rodando 
y las barras cayendo; y gente corriendo, gritando: 
‘¡Libertados!’. Y gritando lo más fuerte que podían, y todo 
fue libertado. Y yo estaba gritando entonces: ‘Hermano 
Roy Borders, ¿dónde está usted?, ¿dónde está? ¡Dios está 
librando a Su gente! ¿Dónde está, hermano Borders?’”.

[JBP] Y ahí los escritos que él colocó ahí4.

Ahora miren, él escribe allí: [WSS] «La hora de la liberación 
de la Iglesia: el Año del Jubileo».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en la página 11 de 
este mensaje “DISCERNIENDO EL CUERPO DEL SEÑOR” 
[PÁG. 11]:

 [77] Estamos tan… Algo anda mal. Ahora, me estoy 
refiriendo a la iglesia en general, todos los que se llaman 
cristianos.
 78 Dios puede empezar a moverse, y cosas espirituales 
empiezan a suceder (la gente llega a la salvación y son 
llenos del Espíritu Santo), entonces muchos miles que 
se llaman cristianos, se apartan de esto y dirán: “¡Oh, 
estos son los aleluyas! ¡Son fanáticos!”. Usted no tiene 
discernimiento espiritual.

4 Estudio “Libertados por la Palabra hablada”, 2022/jul/06 
(miércoles), págs. 25-27 del (f), págs. 189-191 del (T1) / Estudio “El 
tiempo de Redención terminó, dice el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10:1-
11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 20-22 del (f), págs. 120-122 del (T2)
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 79 Pues, todo lo que el Espíritu Santo hace está escrito 
en la Biblia. Juzgue todas las cosas por las Escrituras. 
Esta es la manera como podemos discernir, para ver si 
nuestro discernimiento está correcto.
 80 Si la Biblia dice: “Jesucristo es el mismo ayer, hoy 
y por todos los siglos”, entonces yo lo creo. Si Jesús dijo: 
“Las obras que Yo hago, vosotros también las haréis”, yo 
lo creo. Y si la Biblia dice que “el Espíritu Santo es para 
toda generación, a todos cuantos el Señor nuestro Dios 
llamare”, yo no creo que un apretón de manos reemplace 
eso.
 81 Yo creo que es el mismo Espíritu Santo que descendió 
en aquel día, mostrando las mismas señales y las mismas 
maravillas. El mejor testimonio que muestra que tenemos 
el Espíritu Santo, es cuando nuestro espíritu concuerda 
con la Palabra.

[JBP] ¡Qué hermoso es conocer que uno concuerda con la 
Palabra!

Y él escribe allí: [WSS] «La evidencia de tener el Espíritu 
Santo = recibir la Palabra».

[JBP] Ella… lo que estábamos leyendo allí, de la mujer del 
pozo, ella recibió la Palabra en carne. Allí estaba la Palabra 
hablándole.

 82 Si nosotros mismos nos llamamos cristianos y 
decimos que estamos llenos del Espíritu, que el bautismo 
del Espíritu Santo es derramado sobre los creyentes en 
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todas las edades, y luego nuestro espíritu nos dice que 
“eso es para otra edad”: estamos equivocados.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, donde nos quedamos, vamos a 
seguir aquí en la página 40 de “PROBANDO SU PALABRA” 
[PÁG. 36]. Dice:

 [182] Ella dijo: “Señor, percibo que eres un profeta”. 
Eso era todo lo que Él deseaba que ella viera. Ella dijo: 
“Creo que eres profeta. Ahora, nosotros sabemos… 
Nosotros no entendemos acerca de los profetas ahora, 
porque ha pasado mucho tiempo. Sabemos que el Mesías 
ha de venir; y cuando venga, Él será la Palabra. Él sabrá 
conocer los secretos del corazón, Él va a hacer la misma 
cosa que usted hizo. Usted debe ser uno de Sus profetas, o 
un precursor, o alguien”.
 Él dijo: “Yo Soy Él”.
 183 ¿Qué estaba haciendo Él? Él estaba probando Su 
Palabra, probando Su posición ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«la señal del Mesías», probando lo que Él era. Dios 

estaba en Cristo reconciliando el mundo a Sí mismo. Y 
Dios es la Palabra. Muy bien. Él calmó los vientos y las 
olas para probar la profecía de Isaías: “Él será llamado: 
‘El Dios fuerte, el Padre eterno’”. Él multiplicó también 
el pan y los peces, este Hijo nacido de la virgen. ¿Para 
qué fue? Para probar la Palabra. Toda Escritura debe 
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ser cumplida. Él probó la Palabra diciendo que Él era 
Jehová manifestado. Él era el principio de la Creación de 
Dios. Dios en creación. Dios, con una parte pequeña de 
la Creación aquí, en la cual Dios mismo estaba viviendo. 
Él era el principio de esa Creación de Dios: “De Él, Él 
produce muchos hijos”. Noten, Él multiplicó los peces 
también. Él es la Palabra y la evidencia de la Palabra.

[JBP] Ahora miren aquí este otro caso; vamos a leerlo; dice:

 184 Ahora, escuchen bien mientras llegamos al final. 
Ese día, la porción bíblica que leí hace algunos minutos, 
cuando Él vino a la casa de Jairo. Él entró cuando 
llegó allí. Ahora, recuerden, Jairo era un sacerdote, un 
creyente fronterizo. Él deseaba creer en Jesús, pero no 
quería soltarse de su iglesia, porque ellos habían dicho: 
“Cualquiera que crea en Él será echado de la iglesia”. 
Ahora atienda cuidadosamente, estoy terminando ahora; 
atiéndanme muy cuidadosamente. Vigile esto. Yo creo que 
Jesús sabía eso cuando cruzó el mar, porque Él sabía 
todas las cosas. Cuando Él se detuvo allá abajo, y aquí 
vino este sacerdote pequeño. Su hija estaba muy enferma, 
el doctor la había desahuciado, ellos dijeron: “Ella está 
al borde de la muerte”. Ahora, el tiempo de acción había 
llegado.
 185 Tal vez esa sea su situación esta mañana, el tiempo 
ha llegado para usted obrar. Tal vez esté usted muy 
enfermo. Tal vez esté convencido que está equivocado. 
Quizás así sea. Dios fuerza la situación, llega el tiempo 
de actuar.
 186 Ahora con mucho cuidado. Y él vino, a él no le 
importó lo que el resto de ellos dijeron, y repentina y 
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públicamente cayó a los pies de Jesús. Qué tremendo paso 
para un erudito educado, que viniera a Uno del cual no 
tenemos ningún registro de que alguna vez hubiese ido a 
la escuela ([JBP] o sea, imagínense, un erudito como Jairo, 
postrarse ante Jesús). Un hombre quien se suponía conocer 
toda teología ([JBP] o sea, Jairo), venir a un Hombre que 
estaba supuesto a ser “un reprobado, un hombre salvaje, 
un hombre loco, fuera de Sí, ni aun tenía Su mente 
correcta”. Perdonen la expresión, pero: “Era solo un 
maniático común de hoy en día”, todo el mundo pensaba 
así de Él. Como diríamos hoy, en la expresión de la calle: 
“¡Un chiflado!”. Como prediqué el otro día de la tuerca 
y el pasador, ustedes saben. Eso es lo que Él era para 
el público, simplemente un tipo común de todos los días. 
Ellos le decían: “¡Tú estás fuera de Sí! ¡Estás loco! ¡Eres 
un hombre loco!”.

[JBP] Vean la forma que pensaban de Jesús.

 [186] Ahora, aquí había un hombre que tenía toda la 
erudición, viniendo a Uno que se suponía estar fuera de 
Sí. Él fue forzado a esto.
 187 Vigile ahora aquí. Esto va a doler un poco, pero les 
hará bien. A veces una sacudida les despierta.
 188 Noten, Él vino y entró hacia el lado de esta niña 
pequeña, que había muerto probablemente horas antes, y 
ellos la habían puesto afuera, le habían puesto el líquido 
para embalsamar, y la habían puesto en el sofá. Esa era 
la manera como ellos acostumbraban hacer en aquellos 
días, entonces los empacaban y los echaban en un hoyo, 
en una plancha de piedra. Ella estaba tendida en el sofá 
con flores a su alrededor.



Estudio Bíblico #284 55

 189 Y, oh, ese pastorcito fino, el pequeño Jairo, me 
imagino que era un buen pastor pequeño, todos le amaban. 
Porque… ¿ustedes ven?, puedo probar eso, porque creyó 
a Jesús de corazón. Pero él casi no podía tomar esa 
decisión, porque no tendría un cheque viniendo cada 
sábado o lunes por la mañana; él casi no podía tomar esa 
decisión.

[JBP] O sea, imagínese, si abiertamente decía que creía 
en Jesús, lo iban a expulsar de la iglesia, como dice, o de la 
sinagoga; y no iba entonces a agarrar su chequecito, o sea, el 
mantenimiento de él, para mantenerse.

 [189] Y otra cosa, la gente, el gran buen prestigio que 
tenían entre la gente; dirían: “¿Así que saben qué? Jairo 
se ha vuelto un fanático. Él fue por allí a aquel falso 
profeta. Eso fue exactamente justo lo que él hizo, donde 
hay todas esas supuestas señales y todo, ese Profeta de 
Galilea, ustedes saben, Jesús de Nazaret”.
 190 Nosotros no lo creemos así hoy, suena sacrílego, 
pero así fue entonces. “Algún día, como es ahora, así será 
entonces”. ([JBP] O sea, en Su Segunda Venida, sería de la 
misma forma). La misma cosa.
 191 Ahora noten, él fue por allá. Y él casi no podía hacer 
eso, pero el tiempo vino cuando fue forzado a hacerlo. 
Tuvo que hacerlo. Él fue y encontró a Jesús, ante todos 
ellos cayó a Sus pies, y dijo: “¡Maestro! ¡Maestro!”. 
¿Saben lo que es esto? Gobernación, posesión. Eso es 
cierto ([JBP] o sea, lo que significa “maestro”).
 192 Mucha gente deseaba a Jesús como su Salvador, 
pero no como su Señor. Señor es ‘gobernante’. Usted 
dice: “Jesús, Tú me salvaste y permíteme estar de pie aquí 
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mismo, eso está bien, y yo seguiré en mis asuntos. No te 
inmiscuyas en mis asuntos. Puedes ser mi Salvador, pero 
no mi Señor”. Él desea ser Señor, entonces es tu Salvador.
 193 Pero él dijo ahora: “¡Maestro, Salvador! Mi hija 
pequeña, mi única hija, tiene doce años, los doctores la 
han desahuciado”. Sin duda el sacerdote pudo haber 
dicho esto: “Usted sabe, todos han dicho que usted es un 
fanático, pero usted sabe, Maestro, yo le creo. Le creo a 
usted. Sé que usted tiene discernimiento. Y la cosa única 
que deseo que haga es que venga y ponga Sus manos sobre 
ella; y que me diga qué tengo que hacer; yo lo haré”. 
¡Ahora ustedes están llegando a algún sitio!
 Él dijo: “Iré. Iré”. Y comenzó a andar.
 194 Ahora, algunas horas después de haber salido, 
aquí vino un hombre corriendo, y como era entonces la 
costumbre, con ceniza sobre su cabeza, quien dijo: “No 
molestes al hombre, tu hija murió ([JBP] o sea, fueron 
caminando y: “¡Si ya murió! ¿Para qué estás molestando 
a Jesús?”). Está muerta ya, y ellos la han preparado 
enseguida y la han puesto afuera”.
 195 ¡Oh, su corazón pequeño! Jesús se volteó y lo miró, 
él dijo: “¡Oh! ¡Oh! ¡Oh!”.
 196 Él dijo: “¿No te lo dije?”. Ahora, ¿qué había hecho 
Él? Él le había prometido a Jairo. Ahora Él tiene que 
probar eso. Amén. “Yo te dije: ‘Solamente cree y verás la 
gloria de Dios’”.

[JBP] Recuerden que el pueblo hebreo, ellos creerán; porque 
el pueblo hebreo busca señales; y en la Tercera Etapa es lo 
que ellos van a ver, pero ya en la parte culminante. Porque 
antes, los milagros y las maravillas más grandes que estarán 
ocurriendo en medio de la Iglesia es la Palabra hablada, la 
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Palabra revelada. Esa es la Tercera Etapa: la Palabra siendo 
revelada. Y los gentiles, los escogidos entre los gentiles, ese es 
el milagro que estarán viendo y estarán creyendo. Y el pueblo 
hebreo, vean, verán la manifestación de Dios, pero ya en la 
parte de las señales y maravillas.

 [196] “… ‘Solamente cree y verás la gloria de Dios’”. 
Ahora, Él sabía lo que estaba haciendo. Él dijo que no 
hacía nada hasta que se lo mostrara el Padre primero (San 
Juan 5:19): “Solo hago lo que el Padre me muestra”, así 
que Él le había mostrado qué iba a suceder.
 197 Así que cuando entró en la casa, y se paró al lado 
de ese pequeño cadáver, fría y tiesa, que había estado 
enferma por semanas. Y su cuerpito pálido, sin alimento en 
su cuerpo, con fiebre y cosas, ella había muerto. La tenían 
postrada allí en el sofá, con todo su cuerpo rociado de 
especias embalsamadoras, preparándose para envolverla 
y ponerla en la tumba; habían tenido su ceremonia breve 
con flores alrededor de ella. Llegó Jesús. Y todos dijeron: 
“¡Oh, Jairo, tu niñita ha muerto! ¡Oh, padre Jairo, oh! Lo 
sentimos por ti”.
 198 Jesús dijo: “Oh, cállense, ustedes alborotan 
mucho”. Él dijo: “¿Qué es todo ese tumulto que están 
ustedes haciendo aquí alrededor? Este tumulto, ustedes 
están gritando y chillando. La muchacha no está muerta. 
Está dormida. Shhhhh”. ([JBP] Hace el hermano Branham).
 199 ¿Qué hicieron ellos luego? Cuando le oyeron decir 
que no estaba muerta: “Se rieron de Él con desprecio”. 
En otras palabras, se burlaron de Él ([JBP] vean, ahí están 
los burladores). “¡Buu! ([JBP] dice el hermano Branham) 
¡Tú eres un falso profeta! ¡Tú, engañador de hombres! 
La muchacha está muerta. El doctor lo dijo. La hemos 
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embalsamado, la hemos puesto afuera. Está postrada allí, 
está muerta. ¡Ja, ja, ja! Jairo, usted ha estado hablando 
de Él, ¿ahora qué acerca de esto?”.
 200 ¿Saben lo que Él hizo? Él dijo: “Todos ustedes 
salgan fuera de aquí”. La fe no puede funcionar rodeado 
de incredulidad como esa.

[JBP] Y en la Edad de la Piedra Angular, para que ocurra la 
resurrección, no puede haber incredulidad en el pueblo; por lo 
tanto, tienen que ser sacados fuera y echados en Laodicea. 
Porque esa etapa de resurrección y de transformación y de 
rapto es para creyentes, no es para incrédulos. Y los Ángeles 
son los que están haciendo esa separación, esa segregación: 
los echan afuera, a los incrédulos.

 [200] Ahora, ¿por qué lo dijo? Él dijo: “Jairo, si solo 
crees, verás la gloria de Dios”. Ahora, Su Palabra es eso. 
Él la tiene que probar. Muy bien.
 201 Entonces, cuando Él entró en la casa donde 
todos estaban llorando, Él dijo: “Ella duerme”. Eso 
era contrario a los científicos. Eso era contrario a los 
sentidos. Estaba muerta, embalsamada.
 202 Tan pronto morían, ellos enseguida la 
embalsamaban, tan pronto como la vida se iba de ellos, le 
rociaban esas especias y cosas, los envolvían, tomándolos 
para enterrarlos lejos. ¿Ven?, los enterraban, tan solo los 
enterraban; algunas veces ni aun le notificaban a la gente. 
Ustedes saben, Ananías y Safira; ellos habían enterrado 
a Ananías, cuando Safira entró; ellos los sacaron afuera 
y los enterraron. Tan pronto morían, ellos rociaban esas 
cosas sobre ellos, y los sacaban y los enterraban.
 203 Así que estaba lista para ser echada en la tumba, 



Estudio Bíblico #284 59

pero esperaban por el papá para que la viera antes de 
ellos enterrarla ([JBP] recuerden, él había ido adonde Jesús; 
y estaban allí esperando para que Él viniera, para entonces ya 
enterrarla). Y cuando Él entró, y la vio en esa condición, Él 
dijo: “Ella solo toma una siesta”.
 Bien, dijeron: “¡Ahora vea si ese Individuo no está 
loco en verdad!”.
 204 Así que ahora ¿qué hizo Él? Él había dicho ya que 
ella estaba dormida, Él tenía que probar Su Palabra. No 
lo podía hacer ante ese grupo, así que dijo: “Sáquenlos 
todos afuera”. Ahora, puedo verle a Él mirar a Jairo y 
decir: “¿Crees todavía?”.
 “Sí, Señor”.
 205 “Tú y tu esposa vengan aquí. Pedro, Santiago y 
Juan, ustedes vengan conmigo”.

[JBP] Ahora vean, los mismos que estaban en el Monte de la 
Transfiguración.

 [205] Él caminó por allí y dijo estas palabras: talita 
cumi, que significa: “Muchachita, levántate”. Y Él probó 
Su Palabra, ella estaba dormida solamente. ¿Es eso 
correcto? Él probó aquí que Su Palabra estaba correcta. 
A pesar de la incredulidad de ellos, Él probó todavía que 
Su Palabra estaba correcta, despertándola, porque dijo 
que ella estaba dormida. Ella estaba dormida.
 206 Él hará lo mismo algún día, con cada creyente 
verdadero, por Su Palabra prometida para ellos. “Los 
que están en Cristo, traerá Dios con Él”. “Los que están 
en Cristo”.
 207 ¿Qué hizo esta muchachita judía? Iba a pasar por 
alto esta Escritura, pero voy a hablar de ella. Sé que 
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puede ser un poquito tarde, pero nos pondremos en la 
línea de oración en pocos minutos. No los veré tal vez 
por otra semana, pero solo espere un minuto. “No solo 
de pan vivirá el hombre”. Noten, permítanme meter esto 
aquí ahora para mostrarlo a ustedes. ¿Por qué despertó 
Jesús a esta doncella hebrea? Porque Él sabía que ella no 
estaba muerta. Predestinación. Solo de la misma manera 
como Él lo hizo con Lázaro.

[JBP] Y la misma manera será para todos aquellos que han 
partido en las edades pasadas y los de nuestro tiempo: que 
escucharán la Voz del Hijo de Dios y se levantarán. Lo mismo 
que hizo con esta muchachita hebrea, lo mismo que hizo con 
Lázaro, ocurrirá también en este tiempo final con los creyentes 
en Él.

 [207] Quizás allí había muchas doncellas pequeñas 
quienes murieron ese mismo día. Él nunca les dijo una 
palabra. Él sabía que solo esta tenía vida eterna. Él no 
despertó el resto de ellas.
 208 Mire, cuando Él venía a las afueras de Jericó, 
ellos dijeron: “¡Aquí este tipo aquí!”. Sin duda dijeron: 
“¿Usted levanta a los muertos? Quiere decirme que 
levanta a los muertos, tenemos un cementerio lleno aquí, 
venga y levante esos”. Nunca, nunca les puso la más 
mínima atención. ¿Ven?, no lo hizo, porque Él sabía que 
Él era la Palabra.
 209 Note, ella solo estaba durmiendo. Él sabía que el 
padre vendría. Y esta muchachita… Él sabía que esta 
doncellita judía estaba dormida solamente. Los justos 
no mueren. Jesús vino a redimir a los justos. Y redimir, 
significa: “Ser traído de nuevo de donde usted estuvo una 
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vez”. Él no podía redimir a los incrédulos, no importa 
cuánta educación ni cuántos grados de doctorado tenían. 
Él no los podía redimir, porque no eran redimibles ([JBP] 
un incrédulo no puede ser redimido, porque no es redimible), 
tenían que ir a su destino. Pero en Su conocimiento previo 
Él sabía que Lázaro saldría de la tumba, también sabía 
que esta muchachita tenía vida eterna. Así que no estaba 
muerta, estaba dormida solamente. Y cuando nuestro 
trabajo termine en la Tierra, si no vivimos hasta Su 
Venida: no podemos morir, estamos dormidos únicamente. 
Él lo probó aquí. Él lo probará otra vez. “Aunque los 
gusanos de la piel destruyan este cuerpo, despertaré a Su 
semejanza todavía”.
 210 Él prueba todas Sus Palabras, todas Sus Palabras. 
¡Piénsenlo solamente, todas Sus Palabras! Y ustedes 
fueron Su Palabra. Él era la Palabra, y ustedes eran parte 
de Su Palabra. Y esa es la razón por la que ustedes fueron 
enviados aquí: para confirmar su lugar en esta vida. 
No creo que captaron eso. Él es la Palabra. ¿Ahora lo 
captaron?
 211 En Lutero Él estaba en el pie; en Wesley, en los 
muslos; en Pentecostés, en los hombros. ¿Ve lo que quiero 
decir? Él es la Cabeza. Usted tiene una parte que une 
todo eso ([JBP] y dibuja una Piedra Angular), en esta hora que 
estamos viviendo ahora; no la parte del pie, no la parte 
del muslo, no la parte del hombro, sino la parte del cuello. 
¿Está eso correcto? Eso se une con la cabeza. Esa es la 
parte del cuerpo.

[JBP] Eso está en la 1197, para que la tengan allí, esa última 
porción que les leí. Está en el libro de Citas, página 134 del libro 
de Citas, párrafo 1197.
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Y él allí escribe:
[WSS] «para confirmar su lugar en la vida».

[JBP] Y varias citas allí que ya las hemos leído. 

EL CORAZÓN SABIO DEL SABIO
DISCIERNE EL TIEMPO Y EL JUICIO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 27 de marzo de 2001
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 La Espada del Espíritu, que es la Palabra de Dios, vean 
ustedes, ha estado en la Iglesia del Señor Jesucristo de 
edad en edad, en el mensajero de cada edad; y ha pasado 
esa Espada, la Palabra, de un mensajero a otro mensajero; 
y esa es la Espada del Espíritu que ha tenido el Espíritu 
Santo en medio de Su Iglesia de etapa en etapa, para la 
lucha que ha habido de etapa en etapa.
 Y ahora, en Apocalipsis, capítulo 19, verso 11 al 21, 
y también capítulo 1, verso 10 al 18, encontramos que de 
la boca del Hijo del Hombre sale una Espada aguda de 
dos filos para herir con ella a todas las naciones: sale la 
Palabra.
 Y ahora, el corazón del sabio que discierne el tiempo 
del juicio lo encontramos en la Iglesia del Señor Jesucristo 
de edad en edad, y es el ángel mensajero de cada edad; 
ese es el que discierne por el Espíritu Santo el tiempo 
correspondiente al cual ha sido enviado.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “PREGUNTAS Y 
RESPUESTAS”5, del 30 de agosto de 1964, el que predicó por 
la mañana, en la página 37 dice (un pedacito aquí):

 [152] Mas cuando Salomón le reveló a ella el secreto 
en su corazón ([JBP] o sea, a la reina de Seba, que fue a 
ver a Salomón; dice), por un don de discernimiento; lo que 
en aquel entonces era llamado sabiduría; él discernió 
eso. Ella supo que Dios estaba con Salomón, porque 
entonces… Ellos tenían… Ella se enteró… Si ella vino con 
eso en mente.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Discernimiento = sabiduría».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL CORAZÓN SABIO DEL SABIO DISCIERNE EL TIEMPO 
Y EL JUICIO”]:

 [WSS] Pero ahora, para el tiempo final, corresponde que 
el corazón del sabio del Día Postrero discierna el tiempo del 
juicio, el tiempo en que vendrá la gran tribulación.
 Y ese que estará discerniendo el tiempo correspondiente 
al cual nos ha tocado vivir, estará dándonos a conocer 
todas estas cosas que deben suceder pronto, porque estará 
discerniendo la Mente y el corazón de Dios por medio del 
Espíritu de Dios; “porque nadie conoció las cosas de Dios, 
sino (¿quién?) el Espíritu Dios”6.

5  SPN64-0830M “Preguntas y respuestas, Parte 3”, pág. 997, párr. 152
6  1 Corintios 2:11
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, ahí nos habla de 
este Ángel que en el tiempo final estaría dándonos a conocer 
estas cosas que deben suceder pronto, las cuales el hermano 
Branham nos dice que es un espíritu de profeta el que le reveló 
a Juan el libro del Apocalipsis. En la página 301 del libro de Los 
Sellos en español, dice:

 106. Noten bien: En el tiempo cuando Dios iba a librar 
al mundo antes del diluvio, Él mandó un águila. Cuando 
decidió librar a Israel, también mandó un águila. ¿No cree 
usted que cuando Juan estaba en la Isla de Patmos, este 
Mensaje era tan perfecto que aun no podía ser confiado a 
un ángel? Ahora, un ángel es un mensajero, pero ¿sabía 
usted que aquel mensajero era un profeta? ¿Lo creen? 
Vamos a probarlo. Veamos Apocalipsis 22:9 para ver si no 
fue un águila. Él era un ángel, un mensajero, pero era un 
profeta, el cual reveló a Juan completamente este libro de 
Apocalipsis. Ahora veamos lo que Juan vio:
 Yo Juan soy el que ha oído y visto estas cosas. Y después 
que hube oído y visto, me postré para adorar delante de 
los pies del ángel que me mostraba estas cosas.
 Y él (el ángel) me dijo: Mira que no lo hagas (ningún 
verdadero profeta recibiría adoración, o mensajero 
cualquiera): porque yo soy siervo contigo, y con tus 
hermanos los profetas, y con los que guardan las palabras 
de este libro. Adora a Dios.
 Apocalipsis 22:8-9

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «El Ángel que reveló a Juan el Apocalipsis era un 
profeta».
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[JBP] Y él nos ha dicho que este Ángel es el que tiene acceso al 
Libro de la Verdad; y lo vemos en el tiempo de Daniel mostrándole 
las cosas que están escritas en el Libro de la Verdad; y allí dice 
que es Gabriel.
 Es el Arcángel Gabriel, que le dijo también a la virgen María, 
y tuvo esa conversación con la virgen María, de que tendría un 
hijo, y sería grande, y que heredaría el trono de David; y todas 
las cosas que estuvo platicando con María.
 Y María representa a la Iglesia del Señor Jesucristo, la cual 
en este tiempo final…, en un mensaje que lo leeremos quizás 
esas porciones en estos días, que él dice que [WSS] así como 
tuvo la conversación con María, esa conversación angelical, 
la tendría también con la Iglesia del Señor Jesucristo, ese 
Arcángel. Y la tuvo, ¡tuvo la conversación con la Iglesia!, de las 
cosas que estarían sucediendo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue en la página 302 [Los Sellos]:

 107. Ahora, el Libro era tan importante, y es la Palabra 
de Dios. ¡Cuidado! Cuando la Palabra de Dios es revelada, 
tiene que ser traída por el profeta, porque solamente a él 
llega la Palabra de Dios.
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «El profeta es el que trae la Palabra».
«Apoc. 7:2, 11:3-7, 14:1».

LO QUE ESCUDRIÑA EL ESPÍRITU DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 22 de junio de 2002
(Segunda actividad)
Austin, Texas, Estados Unidos
 Así como el espíritu del ser humano es el que conoce 
las cosas del ser humano, así el Espíritu de Dios es el único 
que conoce las cosas de Dios.
 Y también Él conoce todas las cosas, aun lo profundo 
no solamente de Dios, sino aun lo profundo de los 
seres humanos, porque discierne los pensamientos y las 
intenciones del corazón de los seres humanos; y nada hay 
encubierto delante de Dios, todas las cosas están delante 
de Dios desnudas, tal y como son. No importa cuántas 
hojas de higueras traten los seres humanos de ponerle 
a las cosas de su vida, todo eso no funciona, todo está 
descubierto ante la presencia de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, él nos dice, en el mensaje 
“DISCERNIENDO EL CUERPO DEL SEÑOR”7 también, en la 
página 5…; lo que significa, él lo escribe en la página 1, pero 
vamos a leer esta porcioncita aquí que dice:

7  SPN59-0812 “Discerniendo el Cuerpo del Señor”, pág. 5, párr. 31
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 31 Hoy estamos haciendo cosas sin discernir la Palabra 
de Dios. Debemos tener discernimiento en todo lo que 
hacemos; debe ser medido con la Palabra de Dios. Todo 
lo que los cristianos hacen y dicen debe ser medido con la 
Palabra de Dios.

[JBP] Y este escrito lo habíamos colocado en uno de los 
Estudios8, pero para que lo tengan, donde él escribe:

[WSS] «Discernimiento = entendimiento, inteligencia».
«Discernir = comprender, entender».
«Conocimiento = ciencia, entendimiento, inteligencia, 
prudencia, sabiduría».

([JBP] Y escribe otra vez):
[WSS] «Discernir = conocer, comprender, ver».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LO QUE ESCUDRIÑA EL 
ESPÍRITU DE DIOS”]:

8  Estudio “El Espíritu Santo discerniendo la Palabra”, 2022/may/17 
(martes), págs. 10-14 del (f), págs. 52-56 del (T2) - Entrelínea pág. 13 del 
(f), pág. 55 del (T2)



Estudio Bíblico #28468

 [WSS] Ahora podemos ver el Espíritu de Dios, que 
discierne los pensamientos y las intenciones del corazón 
de los seres humanos. Y cuando hemos visto a través de la 
Escritura al Espíritu de Dios discerniendo los pensamientos 
y las intenciones del corazón de los seres humanos, nos 
hemos maravillado.
 Lo vemos cuando Elohim discernió los pensamientos 
del corazón de Sara. Sara al escuchar la noticia dada por 
Elohim a Abraham, de que al tiempo señalado vendría y 
Sara tendría un hijo de Abraham, Sara estando a la parte de 
atrás, estando en la tienda a la parte de atrás de Elohim, se 
rio en su corazón (no exteriormente sino en su corazón); o 
sea que pensó en su corazón que si después de vieja iba a 
tener deleites con su esposo, que ya también estaba viejo, 
y se rio; y Dios vio lo que pensó Sara y lo que hizo Sara: 
se rio en el corazón; exteriormente no se rio, pero sí en su 
corazón.
 Y Dios mira el corazón de las personas, y discierne 
las intenciones y los pensamientos del corazón de las 
personas; por eso es que Dios juzgará al ser humano 
conforme a los pensamientos e intenciones del corazón de 
los seres humanos.
 [JBP] “No, que yo hago esto o lo otro, y fue por tal cosa”. 
Pero no es por eso que Dios va a juzgarlo. O sea, puede negar 
algo que hizo, pero la intención que tiene en el corazón es la 
que Dios ve.
 [WSS] Y ahora, encontramos a Elohim discerniendo 
los pensamientos del corazón de Sara. Eso es un milagro 
grande o una manifestación grande: del Espíritu de Dios 
discerniendo los pensamientos del corazón de las personas. 
Lo encontramos también en el Nuevo Testamento, a través 
del Señor Jesucristo discerniendo los pensamientos de los 
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corazones de las personas.
 Pero ¿cuándo es que Dios se manifiesta en una 
forma más poderosa discerniendo, usando el poder 
de discernimiento? Cuando Él revela Sus propios 
pensamientos; cuando los propios pensamientos de Dios 
son discernidos por el Espíritu de Dios (que es el que 
conoce los pensamientos de Dios, la Mente de Dios); ese 
es el momento en donde el discernimiento llega al tope. 
Porque discernir los pensamientos del corazón de una 
persona, eso es grande; pero discernir los pensamientos 
del corazón de Dios, eso es lo mayor en discernimiento.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”9, vamos a ver allí en la página 49; dice:

 300 Noten, ¿qué pasó? Inmediatamente ella volvió 
a ser una joven hermosa ([JBP] está hablando de Sara). 
Mostrando, allí, retratando lo que Él le va a hacer a la 
Simiente real de Abraham, para recibir al Hijo que ha 
sido prometido.

[JBP] Vean, eso representa lo que Él estaría haciendo en este 
tiempo final.

 [300] Ella volvió a ser una joven…
 301 Miren, ellos bajaron a Gerar. Y ¿qué pasó? 
Abimelec, el rey, se enamoró de ella, dijo: “Ella es bella 
y hermosa”, e iba a casarse con ella. ¿Es la verdad? 
Vieja abuela; y todas aquellas otras muchachas bonitas 
allí abajo. Abuela, “Ella es hermosa. Ella es bella para 
mirar”. ¿Ven?

9 SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 41, párrs. 300-304



Estudio Bíblico #28470

 302 Dios transformó su cuerpo, y los rejuveneció. Es 
un misterio que ha de ser revelado ahora en este día, por 
el Hijo del Hombre, ¿ven?, el Mensaje de la tarde. ¿Ven? 
¡Los rejuveneció! Y esa fue la última señal que vieron, 
fue (¿qué?) ese discernimiento antes de que viniera la 
transformación del cuerpo.
 303 Y antes de que pudiéramos recibir alguna vez al 
Hijo, ¿qué pasó? “La Trompeta de Dios tocará…”.

[JBP] Él escribe allí:
[WSS] «Discernimiento antes de venir la transformación».

 303 Y antes que pudiéramos recibir alguna vez al Hijo, 
¿qué pasó? “La Trompeta de Dios tocará ([JBP] escribe): 
[WSS] «La Gran Trompeta»; los muertos en Cristo 

resucitarán primero, el 
cuerpo nuevo [WSS] 
«el cuerpo nuevo»; 
y nosotros los que 
vivimos y hayamos quedado seremos transformados, en 
un momento, en un abrir y cerrar de ojos”, “y seremos 
arrebatados juntamente, a recibir al Señor en el aire”. El 
secreto se ha dado a saber; los Sellos están abiertos.
 304 La Trompeta tocó para Israel; sus dos profetas están 
listos para aparecer ([JBP] ¿Quiénes? Moisés y Elías). ¿Qué 
es? La Iglesia tiene que salir de la escena ahora mismo, 
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para que ellos puedan aparecer. Él no puede tratar con 
dos al mismo tiempo; Él nunca lo hizo. ¿Ven?

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La Gran Trompeta = la 7ma Trompeta.
Da a conocer la 2da Venida de Cristo».

[JBP] Recuerden que lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia, 
que es la Venida del Señor, es la Séptima Trompeta para Israel, 
Moisés y Elías.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LO QUE ESCUDRIÑA EL ESPÍRITU DE DIOS”]:

 [WSS] Y así como el poder del discernimiento es 
manifestado para discernir los pensamientos del corazón 
de las personas: es manifestado el poder del Espíritu 
Santo para discernir los pensamientos de Dios. Así como 
el espíritu del ser humano discierne sus pensamientos, los 
pensamientos del corazón de las personas (en las personas 
usted conoce los pensamientos de su corazón; vean, 
por medio del espíritu que usted tiene, entonces usted 
comprende); pero los pensamientos de Dios, ¿quién los 
puede discernir? El Espíritu de Dios.

[JBP] Y más adelantito en este mismo mensaje dice:

 [WSS] (…) Y ahora, si el reverendo William Branham 
dice que seis Sellos fueron abiertos bajo su ministerio (o 
sea, dado a conocer lo que había en esos Sellos), y ahora 
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luego dice que el Séptimo Sello todavía no está abierto 
pero que va a ser abierto más adelante: se requiere que 
haya un profeta en la Tierra, al cual venga el Espíritu 
Santo y traiga la Palabra de Dios revelada, para que la 
dé al pueblo de Dios; y le dé así a conocer el misterio del 
Séptimo Sello, el misterio que estuvo en la Mente de Dios 
eternamente, el cual ni los ángeles conocían, ni el Hijo, 
dice Jesús: “Ni el Hijo conoce”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Los Sellos, en 
la página 482 (abajo) dice:

 199. Está hablando de Israel en su propia patria. Pero, 
¿notaron que Él no habla nada de la revelación de este 
Séptimo Sello; y también acá en Apocalipsis, en la 
apertura de los Sellos, también lo omitió? Vemos, pues, 
que es un misterio por completo, y la hora todavía no ha 
llegado para que se diera a conocer este misterio. Hemos 
llegado hasta aquí, y lo demás nos será dado allí: en el 
tiempo cuando aparezca Jesús nuevamente sobre la Tierra 
para llevar a Su Novia, o lo que llegue a suceder en ese 
tiempo.
 200. Entonces hasta que llegue ese tiempo, oremos 
todos; vivamos vidas justas, cristianas, viviendo en la 
expectativa de Su Venida. Si esta cinta llegara a manos 
de cierta gente en algunos lugares, no traten ustedes de 
formar algún “ismo” con esto. Lo único que deben hacer 
es continuar sirviendo a Dios, porque este gran secreto es 
tan tremendo que Dios ni permitió que Juan lo escribiera; 
tronó, y Él nos prometió que sería abierto, pero hasta este 
tiempo no ha sido abierto.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «No está abierto, pero será abierto».

[JBP] ¿Y en dónde será abierto? En el cumplimiento de la Visión 
de la Carpa; ahí es que el Séptimo Sello estaría siendo dado a 
conocer.

Vamos a la 481, ya que hablamos aquí y tocamos esta parte 
acá; dice [Los Sellos]:

 [193]. Entonces vimos que el Séptimo Sello no aparece, 
porque el mismo Cristo dijo que solamente Dios lo sabe, 
ni siquiera los ángeles lo saben; y con razón, porque no 
fue ni escrito. 

[JBP] Vean, no fue ni escrito; por lo tanto, no se sabe cómo es el 
cumplimiento de ese Séptimo Sello en esa etapa en donde daría 
a conocer la Fe de Rapto al pueblo. Por lo tanto, no pueden 
decir que eso no es así, porque no hay en qué basarse ni está 
escrito.
 Solamente los que tienen la representación, los que tienen 
esa parte, que es el atributo de ese Gran Atributo —o sea, que 
salieron de ese Gran Atributo, de esa Gran Teofanía—, podrán 
identificar a la Palabra, al Séptimo Sello, al Verbo nuevamente 
en medio de la Iglesia, revelando el misterio del Séptimo Sello. 
Solamente los escogidos de Dios. Los demás, no podrán verlo, 
no podrán entenderlo.
 Y vean todo lo que leímos de esa porción al principio de 
ese mensaje “PROBANDO SU PALABRA”, en la cual ahí hay 
mucha pero que mucha enseñanza para nosotros.
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 Ahora miren, sigue diciendo [Los Sellos]:

 [193]. … porque no fue ni escrito. Todo fue silencio, 
nada aconteció en ese tiempo. Ni los ángeles ni nadie sabe 
cuándo Él viene. Pero habrá las siete voces de estos Siete 
Truenos que darán a conocer esa gran revelación en ese 
tiempo.

[JBP] ¿Qué es lo que va a dar la revelación? Los Siete Truenos: 
en la Carpa.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 482 dice [Los Sellos]:

 194. Entonces, yo creo que para nosotros que no 
conocemos esto, no será conocido hasta ese tiempo, 
pero sí será revelado en aquel día, en la hora cuando 
debe ser revelado; lo que nosotros debemos hacer, es ser 
sumamente reverentes ante Dios, y servirle y hacer todo lo 
que sabemos hacer, y vivir vidas justas, vidas cristianas.
 195. Entonces encontramos que nos ha sido abierto el 
Sexto Sello, y lo vemos ([JBP] vean, lo que dijo el hermano 
William allí, que solamente él abrió los primeros seis Sellos). 
Sabemos que el Séptimo Sello no puede ser abierto al 
público hasta que llegue esa hora. Ahora, hubo alguna 
razón por la cual Dios permitió la declaración de estos 
Siete Truenos, porque tiene que venir. Hallamos que 
Cristo, el Cordero, tomó el Libro en Su mano y abrió 
el Séptimo Sello, pero es un misterio escondido, nadie 
lo conoce; y eso cuadra exactamente con lo que Él dijo, 
que nadie conocería cuándo sería Su Venida. Tampoco 
conocerían nada acerca de este misterio de los Siete 
Truenos. Entonces esas dos cosas están unidas, de eso 
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ya tenemos conocimiento, porque lo demás nos ha sido 
abierto, pero esto no. Pero sentado allá en el cuarto, vi esto 
abrirse y mostrar estos Siete Truenos.

 [JBP] Y él vio allí a Moisés y Elías.
 Y vio otra cosa, la cual él escribió, que dijo: [WMB] “Esto 
no podré decirlo. Tendré que salir del cuarto, tendré que irme a 
pescar. ¡Señor, no se los puedo decir!”.
 Ahora hay cosas que él tuvo que quedarse callado, porque… 
porque hay otra parte de “EL CUARTO SELLO” que nos habla 
algo… Pero vamos primero aquí al libro de “El SEXTO SELLO”, 
dice la página 376:

 232. Algo sucedió hoy, yo vi algo aparecer, y casi no 
podía respirar. Él estaba allí parado con esa Luz.

[JBP] Recuerden la Luz que él vio en la Carpa, que se posó, y 
que estaba hablando primero con alguien, más arriba de donde 
él estaba; o sea que ya estaba allí hablando con alguien. Luego, 
en cierto tiempo, la Luz desciende sobre el cuartito; pero ya 
estaba hablando con alguien.

 [232]. Él estaba allí parado con esa Luz. Yo sé que esto 
es la Verdad.

[JBP] ¡Yo lo sé también! Y yo sé que usted también lo sabe, que 
esto es la Verdad.

 233. Pensé: “Dios, yo no puedo decir eso, no puedo”. 
Salí de la casa y caminé un rato. Pensé: “¿Qué puedo 
hacer?”. Tendré que salir a pescar o hacer algo para 
distraerme. Señor, Tú… No se los puedo decir.
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[JBP] Ahora, ¿qué no podía decir el hermano Branham? Ahí 
está el misterio del Séptimo Sello y está el misterio de lo que 
no podía decir ni hablar para que no surgieran imitaciones; y 
por eso esa Tercera Etapa, en esa parte del cumplimiento del 
cuartito, todo lo que estará ocurriendo allí nadie lo sabrá.
 Es como los que querían saber lo de Jesús: “Dínoslo ya, y no 
nos turbes nuestra alma”10; pero más bien era para condenarlo, 
para blasfemarlo; y al blasfemar contra eso y burlarse de eso 
también, y todo eso, no era para creer, más bien era para 
condenarlo.
 O sea que todo aquel que también quiera saber para creer, 
se está poniendo en la misma posición que en la Primera Venida.
 El escogido de Dios no tiene que ver para creer. ¡Ya están 
creyendo! Ya están creyendo lo que fue hablado que iba a estar 
sucediendo en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Y ya cuando llegue a esa parte culminante, en donde 
tengamos ya esa fe tan elevada…; la fe que en las edades jamás 
existió; la fe que tuvo Enoc, que caminó con Dios y fue raptado; 
cuando lleguemos a esa parte  culminante de adopción, que ya 
tengamos esa fe completa en nosotros, ya luego vendrá esa 
vindicación, y dirá: “¡Gracias a Dios que yo creí sin tener que 
ver!”. “Bienaventurados los que creyeron y no vieron”11.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [“LO QUE ESCUDRIÑA EL ESPÍRITU DE DIOS”]:

 [WSS] Ahora podemos ver la importancia del Espíritu 
Santo, que es el que conoce la Mente de Dios, con los 
pensamientos contenidos en la Mente de Dios.
 Y ahora, el Espíritu Santo, que conoce los pensamientos 

10  San Juan 10:24
11  San Juan 20:29
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de la Mente de Dios, es el que ha estado en Su Iglesia de 
edad en edad manifestado en los mensajeros de cada edad, 
como estuvo manifestado en los apóstoles, como estuvo 
manifestado en Jesús y como estuvo manifestado en los 
profetas del Antiguo Testamento.
 Para este tiempo final, las cosas que faltaron de ser 
reveladas tienen que ser reveladas a la Iglesia del Señor 
Jesucristo; para lo cual, el Espíritu Santo —que conoce 
los pensamientos de Dios— tiene que revelar esos 
pensamientos a la Iglesia de Jesucristo; para lo cual tendrá 
que tener un profeta en la Tierra, al cual venga el Espíritu 
Santo revelando esos pensamientos divinos, revelando 
la Palabra de Dios correspondiente a este tiempo final. 
Porque toda revelación tiene que venir a un profeta.

[Rev. José B. Pérez] Miren en la página 19 del mensaje “COMO 
ESTUVE CON MOISÉS, ESTARÉ CONTIGO”12, dice:

 [112] (132) Ahora, por medio del discernimiento 
espiritual, Josué, el nuevo líder, por medio del 
discernimiento espiritual 
colocó a cada uno en donde él 
pertenecía; repartió la tierra 
exactamente ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Josué».
 113 (133) Es un tipo muy 
hermoso de hoy día, del por 
qué es que necesitamos un 
Josué hoy en día ([JBP] y vuelve 

12  60-0911M “Como estuve con Moisés, estaré contigo” (párrs. 112-
117 en inglés)
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a escribir): [WSS] «Josué». El problema hoy en día, cuando 
estamos entrando en nuestra tierra prometida, es que Gad 
quiere criar ovejas como Efraín, uno quiere criar algo 
como el otro. Todos los hombres quieren ser iguales. Deje 
que Dios le dé a un hombre un don de sanidad, y todos los 
hombres quieren un don de sanidad.

[JBP] Como cuando dicen…, y eso está bien, porque también él 
ha hablado ciertas cosas con personas. Pero vean cómo tratan 
de hacer lo mismo cuando dicen: “A mí también él me dijo tal 
cosa. Pues también a mí, eso que me dijo, tiene que ser así”. O: 
“A mí me dijo esto”, o “a mí me dijo lo otro”, colocándose en la 
posición de un profeta.
 Y hay que tener cuidado en… Si usted no tiene ministerio, 
pues entonces mejor cállese, porque eso es muy pero que muy 
peligroso. Y si es mujer, peor todavía.
 O sea que las cosas que Dios estuvo trayéndonos por medio 
de ese poderoso Arcángel, esa plática que tuvo con la Iglesia-
Novia en este tiempo final, y lo que al final estuvo trayendo para 
ese entrelace dispensacional; todo eso es pasado (como el 
Cetro) a otro profeta.
 No puede venir diciendo uno que “también le ha dicho tal 
cosa” y colocándose también, para hacerse pasar también 
como que también él ha recibido de parte de Dios.
 En Las Edades, página 169, párrafos 170-171, nos habla, 
donde dice que Pablo les advirtió… O sea, esa misma norma es 
en cada edad y en cada dispensación.
 Y solamente a ese instrumento que Dios estaría usando 
luego para esa nueva etapa, esa nueva edad y esa nueva 
dispensación, es el que tendrá el discernimiento de las cosas 
que estarían ocurriendo en esa Tercera Etapa, de la Visión de la 
Carpa, el cumplimiento de la Tercera Etapa.
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 Solamente es UNO; porque Dios trabaja siempre con uno, 
no con muchos. Por lo tanto, entra la persona (sin darse cuenta) 
a ser un imitador.
 “No, que también a mí me dijo”. “No, que también…”. Y 
no se da cuenta que está cumpliendo también esas Escrituras 
que tienen que haber en este tiempo, en donde se levantarían 
también imitadores; lo cual no fue hablado abiertamente para 
que eso no ocurriera.
 Pero fíjense, a medida que va Dios mostrando y obrando 
en medio de Su Iglesia: miran, y ya usted ve cómo ese espíritu 
del diablo entra en personas y empieza a imitar; porque él no 
conoce la Mente de Dios, el enemigo no conoce el pensamiento 
de Dios.
 Pero cuando lo ve obrando…; como cuando él dice: [WMB] 
“Yo, mientras lo tenga en el corazón y no digo nada, eso es ahí 
Dios conmigo; pero cuando hablo algo y lo digo, veo cómo el 
diablo va por delante y me pone estorbo”. Eso está en… Vamos a 
leerlo rapidito. En el libro de Los Sellos, en la página 467, dice:

 146. Ahora, si Satanás pudiese agarrarse de esto… Por 
ejemplo: Si usted quiere que algo suceda (ahora tendrán 
que creerme solamente por mis palabras)…, pero si yo 
tengo planes para hacer cierta cosa, yo sé que no puedo 
decírselo a nadie. No es que esa persona lo andaría 
contando, pero la cosa es que Satanás lo oiría. Pero él 
no puede entrar en mi corazón, por cuanto Dios lo tiene 
sellado con el Espíritu Santo. Entonces la cosa es entre 
Dios y yo. El diablo no sabe nada hasta que usted lo habla, 
y en eso él lo oye. Yo he tratado, le he dicho a la gente que 
tengo planes para hacer esto o aquello, y de allí en adelante 
puedo ver al diablo poniéndome estorbo tras estorbo para 
él poder llegar antes.
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[JBP] Y así es como empiezan a mirar y empiezan a imitar, y 
empiezan a desviar la atención del pueblo, y empiezan a llevarse 
a muchos. Cuando debería de —ese ministro— poner la mirada 
y al pueblo en lo que Dios ha prometido; en lo que ese Arcángel 
nos ha dicho que el pueblo haga: mirar al cumplimiento de la 
Visión de la Carpa. Poner, enfocar y afilar “todos los cañones” 
hacia la Carpa.
 Nos decía que hasta pusieran buenos televisores, buenas 
antenas, buenos sonidos.
 Y muchos haciendo lo contrario. ¡Desobedientes que son!
 Vean, y a los desobedientes no les va a ir muy bien.
 Se prometió y se habló que es en una isla; se prometió y se 
dijo que era en una Carpa; se prometió y se dijo que eran los 
ministerios de Moisés y Elías; se prometió y se dijo y se profetizó 
que iban a estar siendo hablados los Truenos, las Trompetas, 
las Copas; que se iba a dar la Fe de Rapto; ¡en ese lugar! No en 
otros lugares.
 Así que el enfoque se tiene que poner y colocar en la Carpa.
 Todo aquel que lo está haciendo contrario: va a dar cuentas 
a Dios por él y por el grupo que Dios le dio. Y luego, el grupo…; 
también se las va a ver con el grupo, porque va a decir: “Mira a 
dónde nos trajiste”.
 Pero también el escogido, que conoce y sabe las promesas, 
no va a estar mirando a ese líder. Por eso en el momento que 
usted coloque a una persona o un ministro como su líder, ese 
día muere.
 [WMB] “No pueden cambiar ([JBP] dice el hermano 
Branham), no pueden colocar a una persona como su líder y 
quitar al Espíritu Santo por medio del instrumento que Él esté 
usando en este tiempo final” [Citas, pág. 167, párr. 1488].
 Así ha sido en toda edad y en toda dispensación: una 
vez que colocan a una persona como su líder, que no sea el 
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mensajero de esa edad: ahí mueren. No pueden colocar a una 
persona como su líder y echar a un lado al Espíritu Santo.
 [Los Sellos]
 [146]. Pero si yo obtengo la revelación de Dios y no digo 
nada, entonces eso es muy distinto.
 147. ¡RECUERDEN: Satanás tratará de personificar! Él 
tratará de copiar todo lo que hace la Iglesia. Así ha obrado 
en el pasado, pues lo vemos claramente en el anticristo 
([JBP] o sea, en las siete edades). Pero esta es una cosa en 
particular que él no podrá personificar. Acerca de esto no 
habrá copiadores.

[JBP] Sí, va a haber muchos imitadores, tratando de imitar. Luego 
que se va a estar cumpliendo la forma en que Dios está haciéndolo, 
van a estar imitando ciertas cosas; pero van a fallar en una. O 
sea, podrán imitar ciertas cosas, pero lo que Dios estará haciendo 
en cuanto a traerle la Fe de Rapto a los escogidos: no podrán, 
porque no tienen los ministerios, y tampoco son el instrumento 
de Dios para traerle al pueblo esa Fe de Rapto. Y lo del cuartito 
tampoco podrán imitarlo. Nunca lo sabrán.

 [147]. Y así será porque él no lo sabe, ni hay manera que 
lo llegue a conocer tampoco. Esta es la Tercera Etapa, y él 
no sabe nada en cuanto a eso, no lo entiende.

[JBP] Ahora vean cómo los escogidos, leímos que [WSS] 
«discernir es entender, comprender»; ellos sí; ellos sí 
comprenderán, entenderán; y verán la Palabra, verán al Verbo.

 [147]. Pero hay un secreto debajo de eso… ¡GLORIA A 
DIOS EN LAS ALTURAS! Yo nunca podré pensar igual 
como antes por más años que viva, después de haber visto…
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[JBP] ¿Qué fue lo que leímos en la trescientos…? O sea, lo que 
él vio; él después de eso no podía pensar… Luego de ver lo 
que vio, dice: [WMB] “Yo no podré pensar igual luego de haber 
visto”; o sea que sí vio.

 [147]. Ahora yo sé cuál es el próximo paso, pero no sé 
cómo interpretar eso. Pero ya no falta mucho.

[Rev. José B. Pérez] ¿Cuál es la de Las Edades? La página 169 
del libro de Las Edades editado:

 170. En cada edad tenemos exactamente la misma norma. 
Por eso es que la luz viene a través de algún mensajero 
levantado por Dios en un cierto lugar; y después de aquel 
mensajero, la luz se difunde por medio del ministerio de 
otros que han sido fielmente instruidos. Pero, desde luego, 
todos aquellos que salen no siempre comprenden cuán 
necesario es decir SOLAMENTE lo que el mensajero 
ha dicho. Recuerde: Pablo advirtió a la gente que dijeran 
solamente lo que él dijo:
 Qué, ¿ha salido de vosotros la palabra de Dios? ¿ó 
a vosotros solos ha llegado? Si alguno a su parecer, es 
profeta, ó espiritual, reconozca lo que os escribo, porque 
son mandamientos del Señor.

1 Corintios 14:36-37
 171. Le agregan aquí o le quitan allá, y dentro de poco 
tiempo el Mensaje ya no es puro y el avivamiento se 
muere. Cuánto cuidado debemos tener de oír UNA Voz, 
porque el Espíritu solamente tiene una Voz, la cual es la 
Voz de Dios. Pablo les advirtió que dijeran lo que él dijo, 
como también lo hizo Pedro. Él les advirtió que ni aun él 
(Pablo) podía cambiar una sola palabra de lo que había 
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dado por revelación. Oh, ¡cuán importante es oír la Voz de 
Dios por medio de Sus mensajeros, y luego decir lo que 
les ha sido dado a ellos para las iglesias!

[JBP] Vean cómo los Siete Truenos, que es la Voz de Dios 
tronando consecutivamente, ese avivamiento no se va a 
denominacionalizar. O sea, deben de repetir lo mismo que se 
está hablando en el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Así 
Él nos habla.
 Y dibuja allí una 
pirámide y enumera 
las edades del 1 al 7. Y 
escribe arriba, en la Piedra 
Angular: [WSS] «8»13.
 O sea, la Edad de 
la Piedra Angular, que 
es el Aposento Alto, la 
Dispensación del Reino, es 
donde esa Voz de los Siete 
Truenos estaría dándonos 
la revelación, el misterio de 
Su Venida, de Su Segunda 
Venida. Y eso, exactamente así, tienen que difundirlo.
 No pueden venir con interpretaciones de lo que quiso decir 
nuestro hermano William en tal sitio o en tal sitio o en tal sitio, 
cuando ya hay un Guía: la Columna de Fuego, guiándonos en 
este tiempo final para llevarnos directamente la tierra prometida 
del nuevo cuerpo.

13  Estudio “La Trompeta = La Voz del Mesías”, 2022/nov/26-3 
(sábado), págs. 8-10 del (f), págs. 142-144 del (T4)
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[Rev. José B. Pérez] Vean, donde nos quedamos en “COMO 
ESTUVE CON MOISÉS, ESTARÉ CONTIGO”, dice:

 [113] (133) Todos los hombres quieren ser iguales. Deje 
que Dios le dé a un hombre un don de sanidad, y todos los 
hombres quieren un don de sanidad. Efraín y Gad y todos 
ellos, quieren mezclarse y salir como uno. Pero ¡estamos 
separados en nuestra posición! No todos tienen el don de 
sabiduría, no todos profetizan, no todos hablan en lenguas, 
no todos son profetas. Pero Dios ha puesto en la Iglesia 
algunos que profetizan, algunos que hablan en lenguas. 
Nosotros queremos hacer que todos hablen en lenguas. 
¿Ven en dónde está la confusión? Entonces ustedes no 
pueden llegar a ninguna parte. Bueno, los filisteos los 
conquistarían en un momentito. Seguro. Pero cuando a cada 
hombre, por medio de un líder, los separó por medio del 
discernimiento espiritual y los posicionó dentro del cuerpo 
([JBP] y en este tiempo es en la Edad de la Piedra Angular), allí 
ellos permanecieron y llegaron a ser lo mejor de la tierra.
 114 Dios, ¡danos un Josué! Dios, vuélvenos a dar un 
Josué que mantenga la comisión con la Palabra.
 115 (134) De esa manera Dios le dijo: “Nunca se 
apartará de tu boca este libro de la Ley, sino que de día y 
de noche meditarás en él”, porque él tenía una comisión 
delante de él.
 116 (135) Ahora, qué gran líder llegó a ser Josué; nunca 
perdió una batalla, a menos que algo anduviera mal en la 
iglesia. Cuando Acán tomó un lingote, no fue el carácter de 
Josué, o mejor dicho, la fe lo que lo causó. Fue que él tomó 
del campamento un manto babilónico, y un lingote de oro. 
Y cuando él lo hizo, eso cambió todo el curso de la batalla.
 117 (136) Cuando un solo miembro sufre, todos los 
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miembros sufren. Por quien Dios viene uno de estos días, 
hermano, es por una Iglesia sin mancha ni arruga. Él viene 
por una Iglesia llena del Espíritu, en la que el Amor Divino 
de Dios soldó tanto sus corazones que ellos caminan como 
uno.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“LO QUE ESCUDRIÑA EL ESPÍRITU DE DIOS”]:

 [WSS] Y ahora, ¿cómo prefiere usted ver al Espíritu 
Santo: escudriñando, discerniendo, los pensamientos de 
la mente y el corazón de las personas, o de la Mente y el 
corazón de Dios?
 ¿Qué es más grande: discernir los pensamientos del 
corazón de una persona, o discernir los pensamientos del 
corazón de Dios? Es más grande discernir los pensamientos 
del corazón de Dios, de la Mente de Dios.
 Por lo tanto, cuando el Espíritu Santo está discerniendo 
los pensamientos del corazón de las personas, eso es algo 
grande, es una Obra del Espíritu Santo; pero cuando 
está discerniendo los pensamientos del corazón de Dios, 
eso es más grande; porque Dios es más grande, y los 
pensamientos de Dios son más altos y más grandes que 
los pensamientos de los hombres.

[JBP] Ahora, esa parte de discernir estaba en el hermano 
Branham en esa Segunda Etapa; y él dice que eso va a terminar 
para entrar a algo mayor, o sea, la Tercera Etapa.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 28 del libro de Citas, en el 
párrafo 239 dice:
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 239 - “Mi ministerio de este discernimiento y etc., 
pronto terminará ahora; o siempre estará allí, pero pronto 
terminará, porque Él va a hacer algo más grande”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «El discernimiento terminará».
«Dios va a hacer algo más grande = hablará a creación».

[JBP] Miren lo que viene después del discernimiento. Lo mismo 
que dijo allí en “LA FIESTA DE LAS TROMPETAS”, que dijo 
que después del discernimiento, cuando dijo que Sara se rio, 
¿qué fue lo que vino después? ¡Transformación!, por Palabra 
creadora, Palabra hablada.

 239 - “¿Ve? Va escalando”.

[JBP] Ahí es que él 
escribe: [WSS] «1, 2, 3» 
(porque eso lo habíamos 
leído)14.

 239 - “Va escalando”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «1, 2, 3» (Primera Etapa, Segunda 
Etapa, Tercera Etapa).

239 - “De «1» tomando 
la mano, «2» hacia el 
discernimiento, y ahora 

14  Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), págs. 20-22 del (f), 
págs. 156-158 del (T2)
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ella… Recuerde, 
«3» estoy 
hablando esto ([JBP] ¿ve?, hablando), el discernimiento 
pronto llegará a la orilla. «3»  Habrá algo mucho más 

grande y 
m u c h o 
mejor que viene en camino”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
Y escribe: [WSS] «3ra Etapa».

Y dibuja las edades y la Pirámide, 
y tres flechas. Y coloca dos en la 
parte de las edades (uno y dos); y 
la tercera entra desde el cuello (lo 
pone ahí) hasta la Piedra Angular 
(en ese entrelace que hay ahí).

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean que en la 1-B también nos dice 
allí… Porque fíjense que él había dicho que metió a… Vamos a 
leerla un momentito. Página 26, párrafo 216, dice [Citas]:

 216 - “… eso ha sido prometido que vendría en 
existencia en el tabernáculo aquí, antes de llegar a la 
Carpa. Bueno, ahora, a lo más que yo sé, allí no había 
nada, no más que solo–tan pronto como entré allí, el 
Espíritu del Señor entró, y solo comenzó discerniendo 
los espíritus, y diciéndole a la gente de sus problemas, y 
demás. / Y parecía como que quizás continuaría por un 
tiempo, hasta que esa Carpa llegue…”.
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[JBP] Vean que es en la Carpa en donde ocurrirá esa Tercera 
Etapa. Después del discernimiento viene ¿qué?, ¿vendría qué? 
La Palabra hablada, la Palabra creadora: San Marcos 11:23.
 Y ahí hay un gran misterio, y hay una grande bendición en 
esa Escritura, que se está cumpliendo; y se cumplirá plenamente 
cuando los reinos de este mundo, que es un monte (un monte 
es un reino), sea quitado y sea establecido el Reino del Mesías-
Príncipe.

 216 - “… hasta que esa Carpa llegue arriba, bajo 
el mismo ministerio que he tenido ([JBP] en su quinta 
manifestación el ministerio de Elías), porque en las entrevistas 
hoy hubo cuatro visiones grandes afuera de lo establecido 
que tomaron lugar en las entrevistas. Así que parece 
quizás, yo continuaré adelante hasta quizás que la Carpa 
empiece, o lo que sea que ÉL HA ESCOGIDO PARA 
PRINCIPIAR A DECLARAR SU NOMBRE EN UNA 
MANERA NUEVA. PERO CUANDO LO HAGA, SERÁ 
SOLO TAN PERFECTO COMO LOS OTROS, SERÁ TAN 
([JBP] o sea, como los otros dos: Primera y Segunda Etapa)… 
Y estoy confiando en Dios que será más grande que los 
otros; no a causa de nuestro ministerio, sino a causa de 
los enfermos y la gente necesitada. Hay tanta necesidad 
en la Tierra hoy”.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, en la página 1-B, nos dice en el 
párrafo 10 [Citas]:

 10 - “¿Recuerdan que les dije que vendría un tiempo 
cuando los secretos del corazón de la gente serían 
conocidos? Eso es lo que el Señor ha hecho. Eso es lo 
que Él está haciendo ahora. ¡Y escúchenme! Escuchen… 
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La Palabra de Dios. Aún está en 
pañales. ¿Pueden llevarme récord 
de eso? Está en su infancia ([JBP] 
y escribe): [WSS] «pañales». Si 
yo solo puedo mantenerme humilde ante Dios y Dios me 
permite vivir, creo que la hora viene. Vean, es como de un 
tributario pequeño aquí a un gran océano más allá. Algún 
día Él me permitirá cruzar esa última marca más allá en 
ese, no el tribulatorio, sino dentro del continente, dentro 

del cuerpo de agua principal 
([JBP] y dibuja una Pirámide). 
Entonces grandes cosas serán 
hechas justamente al final, antes 
de la tribulación”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de 
David.

[JBP] Y escribe:

[WSS] «1. La señal en la mano = la Primera Etapa
2. El discernimiento = la 2da Etapa
3. La Palabra hablada = la 3ra Etapa».
[JBP] Eso es más grande que el discernimiento.
Y escribe también:
[WSS] «Antes de la gran tribulación grandes cosas…».
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[Rev. José B. Pérez] Página 35, párrafo 293, dice [Citas]:

 293 - “Muchos de la reunión de mi nuevo ministerio 
están entrando. Un hermano… Hermano Bautista parado 
allí - su hija, una joven, había sido un poco descarriada, 
y cuando él llegó a su casa ella estaba salva y aquí está 
en esta mañana para ser bautizado y seguir adelante. Y 
un varón, Sr. Sothmann, un amigo mío de Canadá - su 
suegra, en una condición moribunda, dijo: ‘Hallarás a tu 
suegra cuando llegué allí, bien por la vía a su recobro y 
muy bien’. Y así fue como pasó. Solo - gente solo viniendo 
allí. Solo está en su infancia ahora moviéndose. Pero ¡oh!, 
esperamos lo sumamente, abundante sobre todo. Estamos 
en el águila y últimos días pero en una hora gloriosa”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La infancia del nuevo ministerio».

Y también escribe: [WSS] «Por un profeta:
3ra Etapa = hablar la Palabra».

[JBP] O sea que será por la Palabra hablada que esa otra etapa 
que él dice, luego del discernimiento, que vendrá a la Iglesia. Lo 
mismo que pasó con Abraham y Sara.

[Rev. José B. Pérez] ¿Hay otro? Vamos a ver la página 4-A, 
¿cita? 33, dice [Citas]:
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 33 - “Él dijo: ‘Déjanos verte tomar el pan y alimentar 
los 5000, y déjame verte convertir el agua en vino’. Yo dije: 
‘Estamos en nuestra infancia. Estamos subiendo. Y tan 
pronto como los quitemos a ustedes, montón de fanáticos 
formales, fuera del camino, estaremos haciendo eso…’”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Los milagros en forma progresiva».

 33 - “‘Si podemos quitarlos a ustedes, montón de 
incrédulos, lo bastante fuera del camino para tener a 
Dios moviéndose en medio de la multitud, ustedes verían 
tales cosas tomar lugar’”.

[JBP] Lo leímos hace un momento de otro mensaje, que Él sacó 
de la casa de Jairo (o del lugar donde estaban), sacó aquellos 
montones de incrédulos; porque los incrédulos no verán nunca 
la Gloria de Dios. Por lo tanto, Él llamó solamente a creyentes, 
para que vieran allí la gloria de Dios siendo manifestada.
 Como le dijo allí a Marta: “¿No te he dicho que si crees verás 
la gloria de Dios?”15. Y ella lo vio, y la vio María también, y los 
que estaban allí. Creyentes. Pero los incrédulos son sacados 
fuera.
 Dios no hace un espectáculo para incrédulos. O sea, no 
va a estar complaciendo el ego de ellos. No lo hace con los 
escogidos, ¡lo va a hacer con ellos?
 Porque los escogidos no necesitan señales y maravillas. 
Ellos lo que necesitan es la Palabra, ellos lo que necesitan 
es el Título de Propiedad, que es lo que los hace herederos, 

15  San Juan 11:39-45
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coherederos, de todo el planeta completo: la herencia que 
perdió Adán.
 O sea, ellos están pendientes y ellos necesitan, y ellos 
quieren y desean, que pronto tengan la Fe de Rapto; porque 
con la Fe de Rapto viene la adopción, viene esa manifestación 
gloriosa.
 “¿No dije: ‘Yo dije: Dioses sois’?”16. O sea que ellos lo que 
desean es que las Escrituras sean cumplidas en ellos y sean 
hijos de Dios adoptados.
 No necesitan milagros, ni necesitan evidencia a ver: “Vamos 
a ver si es verdad que la Columna de Fuego está hablándole 
allí”. Ellos ya la están viendo por la Palabra.
 Por lo tanto, no se estará complaciendo a los incrédulos; 
porque aun así, comoquiera no van a creer; van a decir como 
dijo - dijeron allá de Jesús: “Por el dedo de Beelzebú es que 
está haciendo eso”.

 33 - “‘Si podemos quitarlos a ustedes, montón de 
incrédulos, lo bastante fuera del camino para tener a 
Dios moviéndose en medio de la multitud, ustedes verían 
tales cosas tomar lugar’. Estamos subiendo. Miren a 
los milagros de Jesús, empezaron en la misma forma. 
Continuaron subiendo finalmente hacia la resurrección 
de los muertos”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Resurrección y la Carpa».

16  Salmos 82:6; San Juan 10:34
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[JBP] Vamos a ponernos en pie; porque si seguimos, van a seguir 
apareciendo todas esas Escrituras que todos necesitamos. Pero 
Dios, miren cómo en una forma sencilla nos las está trayendo 
en el cumplimiento de lo que ya Él dijo que iba a ser en medio 
de la Iglesia en esta etapa de Piedra Angular.
 Para los escogidos no es sorpresa lo que está pasando; para 
los escogidos es la Palabra siendo vivificada, siendo cumplida.
 Es, para ellos, lo que ellos han estado esperando, lo que ellos 
están anhelando. O sea, ¡lo que tú estás anhelando y pidiendo!: 
Obtener —por medio de esa Enseñanza bajo Carpa— la Fe de 
Rapto, la Fe de Traslación; porque nos queremos ir ya de aquí 
a la Cena de las Bodas del Cordero, que ya está preparada esa 
Cena para nosotros.
 Ha sido un privilegio para mí poder platicar en este Estudio 
Bíblico de: “DISCERNIENDO EL PENSAMIENTO DE DIOS EN 
EL DÍA POSTRERO”.
 El cual es el tema que estaremos viendo y escuchando en 
esta ocasión por nuestro amado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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Sábado, 25 de febrero de 2023
Cayey, Puerto Rico

El Reino es el Espíritu Santo en usted
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los que están reunidos con nuestro 
hermano Miguel Bermúdez Marín, allá en Guadalajara, Jalisco, 
México, en la congregación que pastorea el reverendo Josué 
Villaseñor Hernández (a quien le enviamos las felicitaciones 
por su cumpleaños en el día de hoy: que Dios lo bendiga 
grandemente; y a todos los que están cumpliendo años también 
en estos días); y también un saludo a todos los que están allá con 
nuestro hermano Miguel; y también los que están conectados a 
través del satélite Amazonas o internet en los diferentes países.
 Hoy, sábado 25 de febrero de este año 2023, es realmente 
una bendición y privilegio poder enviar estas palabras de saludo 
a todos y cada uno de ustedes.
 Y agradecerle a Dios que nos ha colocado en este tiempo, 
en el cual Él estará llevando a cabo ese cambio de reino: el 
cambio del reino de los gentiles al Reino del Mesías, al Reino 
del Trono de David, el cual estará siendo establecido allá en 
Israel; y que será un Reino para gobernar todo el planeta Tierra 
y el mundo entero, y todas las galaxias; y todo será gobernado 
desde Israel; Jerusalén como la capital.
 Y a cada uno de nosotros: que Dios nos haya tenido 
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predestinados desde antes de la fundación del mundo para 
estar en este tiempo, y ser los escogidos de Dios que estarían 
siendo preparados para reinar con Cristo por mil años y luego 
por toda la eternidad…
 El pueblo hebreo, cuando salió de Egipto con mano 
poderosa por medio del profeta Moisés, estaba predestinado 
para ese pueblo que al salir de Egipto iban a entrar a una tierra 
que fluyera leche y miel1.
 Y el pueblo hebreo, cuando salió de Egipto, no entró 
enseguida a la tierra prometida; sino que el tramo para entrar 
era corto (vamos a decir, unos… de un mes a dos meses); 
pero Dios le dio todo ese tiempo: 40 años en el desierto, para 
probarlos, para ver lo que había en su corazón2.
 O sea que Dios sabía de antemano quiénes creerían y 
quiénes no creerían.
 Anoche estuvimos hablando y leyendo algunas porciones 
allí del mensaje “PROBANDO SU PALABRA”, en donde vimos 
aquella ocasión en donde la gloria de Dios iba a ser manifestada; 
y con la resurrección de esa niña Dios iba a manifestar Su gloria 
como la manifestó allí con Lázaro3. Pero fíjense que Él sacó a los 
incrédulos de allí para que la gloria de Dios fuera manifestada.
 Así también el pueblo hebreo, Dios no permitió que de 20 
años hacia arriba entraran a la tierra prometida, excepto Josué y 
Caleb, representando ellos así al líder y al grupo de este tiempo 
final.
 Y todo ese tiempo fue para probarlos, pero fue también 
para sacar… Todos aquellos que salieron, vamos a decir, 
aprovecharon la salida; hubo de todo ahí en esa liberación de 
Egipto; los cuales luego en el camino, aun comiendo maná del 

1  Éxodo 3:7-8
2  Deuteronomio 8:2
3  San Juan 11:1-45
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Cielo, y carne y todo eso, y esa Nube que los cubría cuando 
había calor, y por la noche la Columna de Fuego los alumbraba, 
y vieron todas esas maravillas; aun con todo y eso se rebelaron 
en contra de Moisés; y colocaron líderes que hicieron mucho 
daño al ministerio de Moisés y al pueblo, por lo cual Dios abrió 
la tierra y descendieron vivos al infierno.
 Lo cual también pasará en este tiempo final: que entrarán 
vivos a la gran tribulación todos aquellos que se han rebelado 
en contra del Programa Divino, y también que han estado en 
contra del Programa Divino en este tiempo final.
 En la página 27 del mensaje “PROBANDO SU PALABRA”4 
(el que leímos ayer), hay una partecita aquí que les quiero leer. 
En la página 27 dice:

 120 Note, fue por Sus creyentes que Él prueba Su 
Palabra. Él solo puede probar Su Palabra, no por 
incrédulos, es solo por los creyentes que Él puede probar 
Su Palabra. No importa cuánto reclame el resto de ellos 
ser: “¡Oh, yo lo creo, hermano!”. Vea, si usted también 
lo cree, Dios lo probará, porque miramos y vemos a 
los otros. ¿Qué podemos decir entonces? ¿Ve?, es por 
creyentes verdaderos que Él prueba Su Palabra; no por 
esos que dicen que creen, sino por aquellos quienes creen 
realmente. Es por Sus hijos creyentes que Él prueba Su 
Palabra.

 121 Ahora, Él tenía a los 
creyentes. Y la cosecha vieja 
había perecido, los incrédulos 
que dijeron: “Nosotros no la 
podemos tomar”…

4  SPN64-0816 “Probando Su Palabra”, pág. 24, párrs. 120-122; pág. 
14, párrs. 67-68, 70-72
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[JBP] Vean, esa cosecha vieja, o sea, fue los que salieron de 
Egipto, que salieron con esa liberación con Moisés. Y él escribe 
allí: [WSS] «Generación». [WMB] “Esa cosecha vieja había 
perecido”; o sea, esos que dijeron:

 [121] “Nosotros no la podemos tomar”, Él permitió 
que perecieran cada uno de ellos (¿por qué?), cada uno 
de ellos, menos los creyentes. ¿A quién dejó? Moisés fue 
llevado a la Gloria. Los incrédulos habían perecido en 
el desierto, y estos fueron sus hijos. Solo hubo dos que 
cruzaron al otro lado, y 
fueron los creyentes, Josué 
y Caleb ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Josué» ([JBP] y 
una Estrella de David). Ellos fueron los creyentes, fueron 
aquellos que lo cruzaron. La única forma que Dios lo 
puede hacer es por Sus hijos creyentes. ¿Cree usted eso? 
Bien. Sus creyentes fueron aquellos que lo hicieron. Él los 
usó para cruzar.
 122 Ahora, deseo que noten que Él así lo hace en esa 
forma en cada edad. Él lo hace cada vez por el mismo 
método, Él tiene que tomar creyentes. Y entonces, para 
tener creyentes capaces de responder a esa Palabra, Él 
tuvo que predestinarlos para esa edad. ¿Lo pueden ver? 
Él tenía que predestinar este asunto para estar allí para 
enfrentarse al reto de la edad. ¿Les llegó? ¿Lo sintieron? 
¿Lo vieron? ¿Lo entienden? Eso es lo que está sucediendo 
hoy. Él así lo ha predestinado por medio de Su previo 
conocimiento. Cuando lo predestinó en Malaquías 4, 
tiene que cumplirse. Cuando Él predestina en Su Palabra 
que algo va a suceder, Él tiene que probar que Su Palabra 
es verdadera. Cuando Él predestina que algo va a suceder 
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y dice que sucederá, Él sabe que esta simiente estará allí 
justo en ese tiempo. Él predestinó 
una Novia, ¡ella va a estar allí! 
Va a haber un Rapto, ¡ella va a 
estar allí! Él la predestinó por Su 
previo conocimiento. ¿Ve?, no va 
a haber nada que detenga eso.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Esposa: Iglesia-Novia».

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, él nos dice en la página 16 
de este mismo mensaje, lo que es creer, o sea, los creyentes, y 
el significado de creer. Dice en la página 16 [“PROBANDO SU 
PALABRA”] [PÁG. 14]:

 67 Ahora veamos otra, usted sin duda les ha oído decir: 
“Ver es creer”.

[JBP] Vean, ellos habían entrado ya a esa fase de ir a buscar esos 
frutos de la tierra prometida; y aun trayendo los frutos, muchos de 
los que estuvieron viendo allí esas uvas gigantes, que no podía 
un hombre con ella, con ese mazo de uvas; aun viendo el fruto 
de la tierra prometida, los diez espías dijeron: “No podemos, son 
muy grandes, son como… nosotros somos como langostas: 
chiquititos, al lado de esos gigantes”5. Aun viendo el fruto.
 Vean, ver, ahí, no significa que estuvieron creyendo.
 Ahora miren cómo dice aquí [“PROBANDO SU PALABRA”]:

 [67] … usted sin duda les ha oído decir: “Ver es creer”. 
Ese es otro proverbio viejo que tenemos aquí, pero ese 
tampoco funciona. No funciona, porque el hombre puede 

5  Números 13:33
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sentarse y mirar directamente a cualquier cosa y no 
lo verá. La palabra “ver” [see], en inglés tiene tantos 
significados diferentes. Mar [sea] [es otra palabra en 
inglés que se pronuncia igual –Trad.] pudiera significar 
‘un cuerpo de agua’. Ver pudiera significar ‘entender’. 
Ver pudiera significar ‘observar’. Y, oh, hay justo toda 
clase de palabras que usted puede usar. Pero cuando 
usted dice: “Ver es creer”, usted está equivocado.
 68 Cuando usted lo entiende, usted lo cree.

[JBP] Vean, cuando usted lo entiende: usted lo cree.

 [68] Jesús dijo: “A menos que el hombre nazca otra vez, 
no puede ver el Reino”, en otras palabras, “entender el 
Reino”, porque el Reino es el Espíritu Santo en usted.

[JBP] Ahora miren algo aquí… Él escribe: [WSS] «Entender el 
Reino; el Reino es el Espíritu Santo en usted».

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren la ocasión en que el Arcángel 
Gabriel le apareció a la virgen María; y vamos a buscar allí en 
el capítulo 1 de San Lucas, donde dice… verso 30 del capítulo 
1 de San Lucas:

 30 Entonces el ángel le dijo: María, no temas, porque 
has hallado gracia delante de Dios.
 31 Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a luz un 
hijo, y llamarás su nombre Jesús.
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 32 Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; 
y el Señor Dios le dará el trono de David su padre;
 33 y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su 
reino no tendrá fin.
 34 Entonces María dijo al ángel: ¿Cómo será esto? 
pues no conozco varón.
 35 Respondiendo el ángel, le dijo: El Espíritu Santo 
vendrá sobre ti, y el poder del Altísimo te cubrirá con su 
sombra; por lo cual también el Santo Ser que nacerá, será 
llamado Hijo de Dios.
 36 Y he aquí tu parienta Elisabet, ella también ha 
concebido hijo en su vejez; y este es el sexto mes para 
ella, la que llamaban estéril;
 37 porque nada hay imposible para Dios.
 38 Entonces María dijo: He aquí la sierva del Señor; 
hágase conmigo conforme a tu palabra. Y el ángel se fue 
de su presencia.

[JBP] Ahora, aquí hay varios eventos encerrados en esta 
conversación que tuvo el Arcángel Gabriel con María; la cual, 
en la conversación, vean, recuerden que el Ángel le dijo que 
el Espíritu Santo iba a hacer sombra sobre ella; y le estuvo 
hablando de que ese Hijo que tendría sería llamado Hijo del 
Altísimo, y que Dios le daría el trono de David Su padre; y le dijo 
que Él reinaría sobre la casa de Jacob, o sea, sobre la casa de 
Israel, para siempre, y que Su Reino no tendría fin.
 Y ella creyó esa Palabra. O sea, ella entendió ese misterio 
de la Venida del Reino de Dios y el Espíritu Santo haciendo 
sombra sobre ella.
 Vean cómo el hermano William allí escribe: [WSS] 
«Entender el Reino; el Reino es el Espíritu Santo en 
usted».
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 Y María representa a la Iglesia del Señor Jesucristo, la cual, 
Él ha estado teniendo esa conversación con Ella.

[Rev. José B. Pérez] Miren, de lo cual ayer tocamos algo, 
mañana vamos a leer alguna porción también de este mensaje. 
Pero miren, vamos a ver aquí una partecita. Dice:

EL MENSAJE PARA TODAS LAS NACIONES
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 27 de junio de 2008
São Paulo, Brasil
 Y la liberación será la adopción, la redención del 
cuerpo, que será la transformación de los vivos en Cristo, 
y resurrección de los muertos en Cristo en cuerpos 
glorificados; y así seremos libertados físicamente del 
reino de las tinieblas, y estaremos y entraremos al Reino 
de Dios, al Reino de Cristo, físicamente; y luego nos 
iremos a la Cena de las Bodas del Cordero con Cristo; 
en donde Cristo obtendrá el Reino, será coronado para 
recibir el Reino terrenal, el Reino de Dios en la Tierra, 
para establecerlo; lo cual será recibir el Reino de David 
y el Trono de David al cual Él es heredero ([JBP] eso es 
ya cuando regresemos: luego de terminar la gran tribulación se 
vendrá al planeta Tierra para establecer ese Reino del Mesías).
 Ese Trono de David es aquel del cual Él dijo: 
 [Apocalipsis 3:21] “Al que venciere, yo le daré que se 
siente conmigo en mi trono”.
 El Trono de Cristo es el trono de David, al cual Él es 
heredero conforme a las palabras del Ángel Gabriel a la 
virgen María: “Dios le dará el trono de David Su padre, y 
se sentará sobre él, y reinará para siempre sobre Israel”.
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 Eso nos lo habla en el capítulo 1 de San Lucas. Vamos 
a ver, a verificarlo. Eso fue cuando le habló a la virgen 
María. Capítulo 1, verso 30 en adelante, ahí está:
 [JBP] Y lo leímos, pero vamos a leer este versículo que él 
lee ahí. Dice:
 [WSS] “Y ahora, concebirás en tu vientre, y darás a 
luz un hijo, y llamarás su nombre Jesús.
 Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; y 
el Señor Dios le dará el trono de David su padre;
 y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su 
reino no tendrá fin”.
 Eso fue lo que dijo el Espíritu Santo a la virgen María.
 “Así como Gabriel anunció la Primera Venida de 
Cristo, anunciará la Segunda Venida de Cristo”, dice el 
reverendo William Branham. ¿Y cómo lo va a hacer?
 [JBP] Ahora, esa es la pregunta que quizás muchos se 
han hecho; porque, fíjense, el hermano Branham dice que Él 
anunció la Primera Venida de Cristo.
 Ahora, ¿cómo fue que el Arcángel Gabriel anunció la Primera 
Venida del Señor? La anunció, tocó la Trompeta, porque dice: 
[WMB] “Tocaste la Trompeta en la Primera Venida”6. Vean que 
Él le estaba diciendo allí a María el cumplimiento de la Primera 
Venida del Señor. O sea, allí estamos viendo la forma en que 
Gabriel estaría anunciando, o anunció la Primera Venida; y nos 
dice el reverendo William Branham que [WMB] “anunciará la 
Segunda Venida del Señor”7. Y el hermano William pregunta:
 [WSS] ¿Y cómo lo va a hacer? Vamos a dejar eso 
quietecito ahí.
 Recuerden que la virgen allá, la virgen María, representa 

6  Compendio de “ÁNGELES”, pág. 18 / 60-0304 “Sediento por vida” 
(párr. 20 en inglés)
7  Citas, pág. 33, párr. 282
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la Iglesia del Señor Jesucristo; por lo tanto, habrá una 
conversación con la Iglesia, una conversación angelical. 
Y vamos a dejarlo ahí ya; porque la Iglesia, la Virgen, fue 
dicho…

[JBP] Y él ahí sigue hablando.
 Ahora, vean, la conversación que tuvo allí el Arcángel 
Gabriel con la virgen María fue una conversación angelical.
 Ahora, Él le estaba diciendo allí, le estaba anunciando allí, 
la promesa de la Venida del Señor, y el Espíritu Santo haciendo 
sombra sobre ella. O sea, el Espíritu Santo en la Iglesia del 
Señor: es entender ese Reino que estaría siendo establecido en 
el Milenio y en la eternidad.
 O sea que el Espíritu Santo, al hacer sombra sobre María, 
vean cómo ella estaba recibiendo, creyendo, esa promesa que 
el Arcángel Gabriel le estaba anunciando y le estaba diciendo 
en esa conversación.
 Lo mismo que le estuvo hablando en esa visita angelical y 
esa conversación angelical a la Iglesia del Señor Jesucristo en 
este tiempo final, a la Iglesia-Novia, la cual tiene la promesa de 
ese Hijo, el cual es ese Heredero al Trono de David.
 Ahora, esa conversación la tuvo en este lapso de tiempo 
en donde todavía Él estaba en el Trono de Intercesión. No fue 
una conversación de unos minutos y se fue; sino que fue una 
conversación angelical en la cual en el campo espiritual tenían 
que estar entrando los últimos escogidos de Dios de la Etapa 
o Edad de la Piedra Angular, que todavía no habían entrado a 
formar parte del Cuerpo Místico de Cristo; sino que tenían que 
entrar por la Puerta, que es Cristo en Su Primera Venida, que 
es la Dispensación de la Gracia; y así vendrían a formar parte 
—ese grupo de escogidos de Dios— de la Edad de la Piedra 
Angular.
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 Pero en ese llamado, y en ese recogimiento que hubo, 
salieron de todo.
 Pero entonces Dios viene, y luego de terminar la 
conversación con María, vean cómo dice al final:

 38 Y el ángel se fue de su presencia.

 [JBP] O sea, ya se fue de en medio de la Iglesia-Novia 
(representada en María) el Arcángel Gabriel. Y la deja ya con 
esa promesa del cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles, lo cual es en una manera triple: “porque el 
Señor mismo con Aclamación, Voz de Arcángel y Trompeta de 
Dios…”8, vean, ahí están los tres propósitos de Su Venida.
 Y ya estando la Iglesia-Novia dentro del Redil entonces 
viene esa etapa de la segregación, viene la etapa fuera ya de la 
Dispensación de la Gracia, en donde vemos a ese Ángel Fuerte 
de Apocalipsis 10 clamando como cuando ruge un león y siete 
truenos emitiendo sus voces, y diciendo que el tiempo no sería 
más.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro de Los Sellos el 
hermano Branham nos dice en la página 89:

 [137]. Y miré; y he aquí en medio del trono y de los 
cuatro animales, y en medio de los ancianos, estaban un 
Cordero como inmolado, que tenía siete cuernos, y siete 
ojos, que son los siete Espíritus de Dios enviados en toda 
la tierra (Los siete mensajeros de las siete edades de la 
Iglesia que mantuvieron el fuego ardiendo).
 Y él (el Cordero) vino, y tomó el libro de la mano 

8  1 Tesalonicenses 4:16
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derecha de aquel que estaba 
sentado en el trono.
 138. Ahora, fíjense bien en lo 
que sucedió cuando Él hubo 
hecho esto. ¡Qué gran jubileo! 

Esto es exactamente cuando son abiertos estos Sellos.

[JBP] Y escribe: [WSS] «½ hora de silencio / Jubileo».

[JBP] O sea, cuando Él “tomó el Libro de la mano derecha del 
que estaba sentado en el Trono”, ahí él escribe: [WSS] «½ 
hora de silencio».
 [JBP] Porque todo eso ya corresponde a la media hora de 
silencio. Mientras la media hora de silencio no comienza, no se 
empiezan a ver esos eventos proféticos, simbólicos, que están 
en el libro del Apocalipsis.
 Todo lo que corresponde para la media hora de silencio es 
en este tiempo final, en donde ya Él no es Cordero, sino es 
León. Dice [Los Sellos]:

 [138]. ¡Qué gran jubileo! Esto es exactamente cuando 
son abiertos estos Sellos. En seguida veremos la media 
hora de silencio. Estamos empezando hoy y el domingo 
entrante terminaremos aquí mismo. Escuchen bien. Si 
están listos digan: “Amén”.
 139. Cuando Él hubo hecho esto, cuando toda la 
Creación estaba gimiendo y nadie sabía qué hacer, allí 
estaba Juan llorando, entonces se presentó el Cordero. El 
Libro estaba en las manos del Dueño original, porque el 
hombre había caído y perdido el Libro y no había otro 
hombre digno de tomarlo para redimir la Tierra. Ningún 
sacerdote, ni papa, ni nada, como dije anteriormente. Pero 
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vino el Cordero… no fue ninguna virgen María, ni Santa 
Fulana ni San Mengano, sino el Cordero fue Quien vino, 
sangrando e inmolado, y tomó el Libro de la diestra de 
Aquel que estaba sobre el Trono. Y cuando vieron que 
en verdad había un Redentor… Todas las almas bajo el 

altar, los ángeles, los ancianos y toda 
la Creación vio que esto sucedió… 
Ahora, todo esto queda todavía en el 
futuro. Esta noche Él todavía es un 
Mediador, pero esto le queda en el 
futuro.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Todo está en el futuro».

Y en el otro lado escribe: [WSS] 
«Queda en el futuro».

[JBP] Ahora, el hermano Branham aquí, en ese tiempo él podía 
decir que todo eso estaba en el futuro, porque Él todavía estaba 
como Intercesor. Y en el 2018 todavía él estaba diciendo, nuestro 
hermano William Soto Santiago, que la Dispensación de la Gracia 
pronto llegaría a su final.
 Ahora miren la conversación tan larga, en cuestión de 
tiempo; porque para Dios fueron unos poquitos minutos de esa 
conversación que tuvo ese poderoso Arcángel con la Iglesia-
Novia, la María espiritual, en la cual estuvo llamando y juntando 
(como dijimos hace unos minutos) a los escogidos que iban a 
formar parte del Lugar Santísimo, de la Etapa de Oro de la Edad 
de la Piedra Angular.
 Ahora, cuando ya se termina la Dispensación de la Gracia, y 
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ese poderoso Arcángel, el cual tiene acceso al Libro de la Verdad, 
él ya proclama que cesaran todos esos símbolos, tipos y figuras, 
y todo eso que representaba (lo cual los escogidos de Dios y los 
seres humanos, los cristianos, simbolizaban; por ejemplo, en los 
bautismos, en los lavatorios de pies, en la Santa Cena, y todo eso); 
que ya dejaran de funcionar, que cesaran: ya automáticamente 
eso daba por concluido la Dispensación de la Gracia.
 Y se empezaría a proclamar la Dispensación del Reino como 
León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores 
en Su Obra de Reclamo.
 Porque todo lo que estuvo él hablándole en esa conversación 
con la Iglesia, como era una conversación angelical, todo estaba 
siendo cumplido en el campo espiritual.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “EL DÍA DE LA 
REDENCIÓN”, cómo él allí nos muestra, en una porción aquí 
(todo ese mensaje es muy importante)… Miren donde dice:

EL DÍA DE LA REDENCIÓN
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 19 de julio de 2008
Ciudad de Guatemala, Guatemala
 En algún territorio del occidente, aparte de Norteamérica, 
surgirá la Visión de la Carpa siendo materializada.
 Y estaremos escuchando al Ángel Fuerte, al Espíritu 
Santo, clamando como cuando ruge un león y siete truenos 
emitiendo sus voces, y luego diciendo: “El tiempo no será 
más”9. O sea, revelando que el tiempo de redención, el 

9  Apocalipsis 10:1-6
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tiempo en donde cada persona tiene la oportunidad y derecho 
a recibir a Cristo como Salvador, se habrá terminado…

[JBP] Vean, ¿en qué ser humano se está cumpliendo esto que él 
está diciendo, y que nuestro hermano Branham allí dijo que eso 
quedaría en el futuro?, ¿y que esté hablando, predicando, que el 
tiempo de la Dispensación de la Gracia llegó a su final, que ya no 
hay oportunidad para recibir a Cristo como nuestro Salvador, lavar 
nuestros pecados en la Sangre de Él derramada en la Cruz del 
Calvario, y así nacer de nuevo del Agua y del Espíritu, y obtener 
ese cuerpo teofánico?
 Solamente el instrumento que Dios tiene en medio de 
la Iglesia con los ministerios de Moisés y Elías, son los que 
están proclamando el día de venganza del Dios nuestro; está 
proclamando que ya el tiempo de redención terminó.
 Y esa proclama que nuestro hermano Branham habló que 
estaba en el futuro lo estamos viviendo ahora en el presente. Ya 
el futuro viene a ser presente. O sea que ya eso es una realidad.
 Mientras estuvo nuestro hermano William aquí, en medio 
del pueblo, en y con la conversación con la Iglesia, él no estuvo 
predicando y proclamando que ya no había oportunidad para 
salvación. Más bien, él, al final, cuando nos colocó en la séptima 
edad (por ahí alrededor del 2000) y nos dijo que no sabíamos 
cuánto iba a durar: vean, duró casi 20 años; ponle más o menos 
por ahí 18 años; porque en el 2018, por ahí a finales y principios 
del 2019, ya esa etapa terminó.
 Y él no proclamó que el tiempo no sería más.
 Ahora veamos cómo todo eso que estaba allí en símbolos 
viene a ser ahora una realidad en medio de la Iglesia.
 Es el Hijo del Hombre con los ministerios de Moisés y Elías 
hablándole a la humanidad; porque la Tercera Etapa es para la 
Novia, es para las fatuas y es para los perdidos, para el mundo 
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—como testimonio—; y para los 144.000.
 Y se está predicando que no hay oportunidad ya de salvación, 
sino que tienen que encararse a los juicios divinos que habrán de 
venir sobre la raza humana.
 Y las vírgenes fatuas, Dios por medio de la predicación y toda 
la Enseñanza que ellas estarán recibiendo, ellas darán sus vidas, 
y así evitarán ser sellados con el sello de la bestia; para evitar que 
sean sellados por el anticristo, el hombre de pecado, encarnado 
en un hombre, que es en el papa.
 Y todo lo que estará haciendo el diablo encarnado en medio 
de la raza humana, será evitado por Dios que las vírgenes fatuas, 
las insensatas, reciban la marca de la bestia.
 Y también los 144.000 hebreos, también Dios evitará que 
ellos reciban la marca de la bestia. Ellos serán sellados en sus 
frentes antes de comenzar la gran tribulación.
 Ahora, por medio de la predicación del Evangelio del Reino, 
lo cual es lo que se está proclamando en esta etapa tan gloriosa 
que Dios nos ha permitido tener, en donde Él está impartiendo 
la Fe de Rapto al pueblo, a la Novia…; la cual está lista para 
ser raptada, pero que necesita la Voz de los Siete Truenos; la 
Voz que estará hablándole consecutivamente a la Iglesia, para 
así traerle lo que Ella necesita para irse; es esa Voz, la Voz de la 
Resurrección, la Voz que estará hablando en medio de Su Iglesia 
estos eventos que ya no están en el futuro, sino que están en el 
presente sucediendo:
 Como lo es que ya Él no está en el Trono de Intercesión como 
Sumo Sacerdote, sino que ya está como Juez; y que el tiempo de 
redención terminó.
 Vean, sigue diciendo aquí, dice [“EL DÍA DE LA 
REDENCIÓN”]:
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 [WSS] O sea, revelando que el tiempo de redención, 
el tiempo en donde cada persona tiene la oportunidad 
y derecho a recibir a Cristo como Salvador, se habrá 
terminado; y que Cristo habrá salido del Trono de 
Intercesión y se habrá convertido en el León de la tribu de 
Judá.
 Cuando clama como león es porque ya no está como 
Cordero ni como Sumo Sacerdote, sino como Rey, como 
León; porque Él como Rey es el León de la tribu de Judá. 
Por lo tanto, estará hablando como Rey, rugiendo como 
León, como el León de la tribu de Judá.
 Y eso será el Ángel del Pacto, el mismo que libertó al 
pueblo hebreo de la esclavitud en Egipto, el mismo que 
habló a través de los profetas; el mismo que estuvo en 
carne humana, el Ángel del Pacto en la persona de Jesús.

[JBP] Es el mismo Pilar de Fuego que estuvo en medio del 
pueblo hebreo, el cual está en medio de Su Iglesia obrando y 
hablándole a Su instrumento; para que Su instrumento le hable 
al pueblo en la manera que ya Dios predestinó y determinó, 
desde antes de la fundación del mundo, darle a Ella la Fe de 
Rapto.

[Rev. José B. Pérez] Porque “con lo que tenemos…”, dice el 
hermano Branham; busquen en la página 104 del libro de Los 
Sellos, dice:

 [37]. Al final de la Edad Pentecostal, según la Palabra de 
Dios, y que Dios me ayude en esta noche para mostrárselos, 
debemos recibir un mensajero que tomará todas las cosas 
que ellos dejaron sin terminar y revelará todo el secreto de 
Dios para aparejar la Novia para el Rapto. Luego vienen 
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siete truenos misteriosos 
que ni están escritos. 
Correcto. Y yo creo que 
por medio de los Siete 
Truenos será revelado en 

los últimos días lo que se necesita para aparejar la Novia 
para tener la fe del rapto; porque con lo que tenemos ahora 
no podríamos subir. Hay algo que tiene que venir para 
aparejarnos, porque como estamos ahora apenas podemos 
tener suficiente fe para la 
Sanidad Divina. Tenemos 
que tener suficiente fe para 
ser transformados…

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Fe de Rapto». Y acá escribe: 
[WSS] «los 7 Truenos son la Fe de Rapto ([JBP] ahí 
podemos verlo). 

 [37]. Tenemos que tener suficiente fe para ser 
transformados en un momento y ser sacados de esta Tierra. 
Y veremos más adelante (Dios mediante) dónde está esto 
escrito.

[JBP] Ahora vean, ¿qué es lo que la Iglesia-Novia necesita para 
irse de este planeta Tierra a la Cena de las Bodas del Cordero? 
Escuchar la Voz de los Siete Truenos.
 Y con la predicación del día de venganza del Dios nuestro se 
estará cumpliendo en medio de la Iglesia todo lo correspondiente 
a la Fe de Rapto para la Novia, lo correspondiente para las 
fatuas, lo correspondiente para los perdidos y lo correspondiente 
para los 144.000.
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[Rev. José B. Pérez] Y terminando aquí, donde nos detuvimos, 
del mensaje “PROBANDO SU PALABRA”… vamos a brincar 
aquí una partecita de este extracto para no tomar más tiempo; 
dice más adelantito [PÁG. 14]:

 [70] La incredulidad no detiene a Dios, no le es 
impedimento. No me importa cuánto duda el mundo, esa 
Palabra va a acontecer. La incredulidad no hace nada 
sino condenar al incrédulo. La incredulidad enviará al 
incrédulo al infierno, y le robará toda bendición de Dios 
que le es prometida; pero no le impide a Dios obrar para 
bien con el creyente. ¿Ven?, la incredulidad no detiene a 
Dios, solo detiene al incrédulo.
 71 Usted dice: “El sol no brillará mañana, lo voy a 
parar”. Inténtelo. ¿Ve? Muy bien, usted no puede hacerlo. 
Dios lo ha colocado en orden y dijo que brillaría, y va 
a brillar, eso es todo. Él lo dijo. Pudiera haber algunas 
nubes que lo tapen, pero está brillando todavía siempre 
igual. Usted no puede parar a Dios con eso.
 72 ¿Cómo Él da a conocer Su Palabra a la gente? En 
primer lugar, Dios, sabiendo que allí habría incrédulos… 
Ahora vigile la sabiduría de Dios. Y conociendo que 
habría incrédulos, y cómo la mayoría serían incrédulos, 
Él, por preconocimiento, predestinó una simiente para 
cada edad que la creería. Ahora, si usted nota allí, 
porque cada edad corre correcta por Su Palabra, todo 
correcto a tiempo, nada impide a Dios. Él sigue correcto 
adelante, cada sonido del reloj está solo moviéndose 
exacta y correctamente. Algunas veces pensamos que no 
va a funcionar bien. No se preocupe, el reloj de Él está 
cronometrado exactamente al tiempo preciso, y todo está 
obrando exactamente bien.
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[JBP] Todo está obrando bien, mis hermanos. ¡Todo está bien! 
Todo está conforme al Programa Divino. Todo está en el tiempo 
preciso cumpliéndose; porque Dios ni se atrasa ni se adelanta 
tampoco.
 Así que, mis hermanos, sigan adelante en este tiempo de 
preparación, en este tiempo de Enseñanza, y en este tiempo en 
el cual Dios va a cumplir la promesa de su adopción, va a cumplir 
la promesa de su transformación, va a cumplir la promesa de la 
resurrección, va a cumplir la promesa del rapto.
 O sea, todas esas promesas y esos eventos proféticos 
del cuerpo eterno y glorificado, luego de ver a los muertos 
resucitados, esos 30 a 40 días, el rapto, la Cena de las Bodas del 
Cordero y el regreso con Cristo aquí al Milenio en el comienzo 
de ese Reino Milenial para ser establecido en la Tierra; todas 
esas promesas Él las cumplirá.
 Y ya está cumpliendo la que va a hacer que cada escogido 
de Dios reciba las demás.
 ¿Y cuál es? El cumplimiento de la Visión de la Carpa, 
dándonos así la Enseñanza bajo Carpa, la Enseñanza que trae 
la Fe de Rapto.
 O sea que todas esas demás promesas dependen de esta 
etapa.
 Sin el cumplimiento de la Visión de la Carpa —y el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa conforme a como fue 
profetizado— ninguna persona podrá ser adoptada y ninguna 
persona podrá ver a los creyentes en el Señor que han partido.
 Pero recibiendo y creyendo y entendiendo lo que Dios está 
haciendo en este tiempo en medio de la Iglesia, le da a usted la 
seguridad de que usted va a ser pronto adoptado.
 Es un tiempo muy importante, en el cual Dios está obrando 
en medio de Su pueblo con el Mensaje que prepara a la Iglesia-
Novia para ser adoptada.



El Reino es el Espíritu Santo en usted 117

 Porque esa conversación que tuvo ese poderoso Arcángel 
con nosotros, el contenido de ese Mensaje, como él nos dijo 
allí: [WSS] que había sido un privilegio para él haber traído ese 
Mensaje de Piedra Angular que prepararía a la Iglesia-Novia 
para el rapto10.
 Pero vean, ese Mensaje es el Mensaje que se está hablando 
en la Dispensación del Reino con todo lo que Juan no pudo 
escribir, y que le fue dicho: “Deja eso, déjalo pasar; tropezarían 
con eso”11.
 Y vean cómo en este tiempo hay un pueblo que ha recibido 
eso que a Juan le fue prohibido escribir; y a ellos no le son de 
tropiezo en este tiempo, sino que más bien ¡era lo que estaban 
anhelando!, ¡era lo que estaban pidiendo!, ¡era lo que estaba 
clamando cada escogido de Dios!
 Y, automáticamente, cuando escuchan de dónde es que son 
ellos…; porque viene por medio de la Palabra esa identificación, 
esa representación, ese atributo, dicen:
 —“¡Pero soy yo al que Tú, Gran Águila, estás llamando!”.
 O sea, esa Gran Águila, esos ministerios de Moisés y Elías, 
llamando el Águila a esos aguiluchos a subir:
 —“¡Vénganse! ¡Vámonos de este planeta Tierra ya! Vamos 
a… una vez más a estremecer este mundo; esos 30 a 40 días 
vamos a estremecer este mundo; y vámonos de aquí a la Cena 
de las Bodas del Cordero”.
 O sea que las águilas: “Donde estuviera el cuerpo muerto, allí se 
juntarán las águilas”12. O sea que las águilas estarían identificándose 
por la Palabra; porque: [WSS] «Entender el Reino: el Reino es 
el Espíritu Santo en usted». Entender el Reino.

10  Domingo, 13 de agosto de 2017 [8:25 a.m.]. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5
11  Los Sellos, pág. 117, párr. 79
12  San Mateo 24:28; San Lucas 17:37
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 Vamos a hacer una pausa, porque hay tanto pero que tanto, 
por lo cual podemos hablar, que no habría lugar a detenerse.
 Pero recuerden que todo este Mensaje que nos ha traído 
el cuarto Elías, lo cual no podemos dejarlo a un lado (como él 
muchas veces lo dijo), todo este fundamento que nos trajo el 
cuarto Elías, toda esta Palabra que él nos habló de cómo sería 
la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; y toda esta 
conversación que nos ha hablado el Arcángel Gabriel en medio 
de la Iglesia por todos estos años; y todo lo que se estaría 
hablando en este corto tiempo de preparación, para entrar a la 
tierra prometida del nuevo cuerpo; todo continuará en el Milenio 
y en la eternidad.
 Será un Mensaje eterno. Es un Mensaje eterno.
 O sea que solamente hacemos una pausa, como él siempre 
decía en varios mensajes: [WSS] “Hacemos solamente una 
pausa”. Pero uno podría seguir hablando de tantas bendiciones 
que Dios nos ha dado; y conscientes que ya estamos en la etapa 
en donde de un momento a otro Dios cumplirá la promesa de la 
resurrección.
 Pero antes de eso, tenemos que tener esa Fe de Traslación, 
esa Fe de Rapto; no podemos esperar para obtenerla cuando 
vengan los de la sexta dimensión. El que espere a ese tiempo 
no podrá verlos, y lamentablemente se les dirá: “Ya el rapto 
pasó”. Y ahí vendrá el lloro y el crujir de dientes.
 Por eso cuando son sacados y son echados a esa parte de 
Laodicea, que vendrá siendo la gran tribulación, ya ahí viene el 
lloro y el crujir de dientes; ya no hay oportunidad para ellos, para 
recibir esa Fe de Traslación, esa Fe de Rapto.
 O sea que Dios en Su Programa ya tiene predestinados los 
que van a ser raptados. Y los que van a ser raptados estarán 
preparándose para el rapto; y los que no, como él dijo allí 
que leímos: [WMB] Él sabía ya, que iban a haber incrédulos 
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cuando salieron de Egipto. Así que ya Él tiene por Su previo 
conocimiento quién creería y quién no creería.
 Pero los que creen, los que están recibiendo esa Enseñanza, 
y todo lo que ese Ángel Fuerte está proclamando en medio de 
Su Iglesia por medio de los ministerios de Moisés y Elías, ellos 
están recibiendo toda esa Enseñanza porque saben, reconocen, 
se han identificado con el Verbo, con la Palabra; porque ellos 
son parte de la Palabra.
 Así que vamos a hacer una pausa y continuaremos mañana. 
Y mañana es un mensaje también un poquito largo, vamos a 
venir preparados mañana; esperamos solamente hacer una 
pequeña introducción para tener el mayor tiempo al mensaje.
 A veces le comentamos o yo le comento así a algunos, de 
que voy a tratar de ser breve; pero Dios nos sigue dando más y 
más; y porque hay tanto pero que tanto para hablar, que no hay 
forma de cómo uno decir: “Hoy va a ser corto”.
 Porque es el Espíritu Santo el que está obrando. Y muchas 
veces trato de acortar y veo cómo Él me lleva a una y a otra 
Escritura, y a una y a otra Escritura. Y es algo tan hermoso 
cómo el Espíritu Santo se mueve en medio de Su Palabra. Es 
algo tan y tan dulce, que no hay forma de uno detenerse.
 Aun cuando se hablan cosas que hieren, porque hay cosas 
que tienen que ser habladas, pero aun así, todo eso cuando es 
hablado tiene que producir aquello para lo cual es hablada esa 
Palabra; y aun así sigue siendo dulce. Es amargo en el vientre 
por todo lo que eso conlleva, pero es dulce en la boca.
 Y ver al Espíritu Santo obrar en la forma que Él está obrando, 
es algo tan maravilloso, que cuando usted tenga ese ambiente 
en el cual esa teofanía esté obrando en medio de usted, pero 
encarnada, usted me va a decir: “¡Esto es algo más grande de 
lo que yo me imaginaba!”.
 Recuerden que la adopción es una cosa y el cuerpo 
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glorificado es otra. Y tienen que estar los ministerios de Moisés 
y Elías presentes para la adopción.
 El que no esté escuchando y no esté recibiendo los 
ministerios de Moisés y Elías manifestados en este tiempo final, 
no va a estar recibiendo las palabras que dijo la Voz allí: “Este 
es mi Hijo amado, en el cual me complazco morar”. No podrá 
escuchar las palabras de Dios diciendo a cada hijo de Dios: 
“¡Este es Mi hijo amado!”.
 Vean, así como lo dijo a Aquel que fue adoptado, Él lo dirá 
también ¡de usted! Y dirá:
 “¡Este! ¡Este es Mi hijo amado, en el cual me complazco 
morar!”.
 Porque serán hijos e hijas de Dios adoptados; y Él se va a 
complacer en morar en toda Su plenitud en usted. O sea que 
eso está por acontecer: hijos e hijas de Dios, primogénitos de 
Dios adoptados; en usted y en mí.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y adelante 
sirviendo al Señor con temor y temblor, sabiendo que Dios 
también es Fuego consumidor.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Y muchas gracias, hermano Miguel, por esta oportunidad 
que me permites de enviarles estas palabras de saludo, en 
este tema que podemos colocarle aquí: [WSS] «Entender el 
Reino; el Reino es el Espíritu Santo en usted», podemos 
(para no hacer tan largo tema), podemos colocarle: “EL REINO 
ES EL ESPÍRITU SANTO EN USTED”.
 Ese ha sido nuestro tema para esta ocasión:
 “EL REINO ES EL ESPÍRITU SANTO EN USTED”.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, allá en Guadalajara, Jalisco, México, en la 
congregación que pastorea el reverendo Josué Villaseñor, y 
todos los que están viéndonos a través del satélite Amazonas o 
internet en los diferentes países; y también los que nos visitan 
en esta mañana, aquí presentes en La Gran Carpa Catedral: 
también que Dios los bendiga grandemente; y a todos nosotros 
también, los aquí presentes.
 Que Dios nos hable directamente a nuestras almas, a 
nuestros corazones, ¡y mucha Palabra se encarne en el día de 
hoy en nuestros corazones!
 Para esta ocasión tenemos el tema:

Primer Congreso Regional Juvenil Mineiro
EL MISTERIO DE LA VENIDA DEL SEÑOR EN 

LAS NUBES
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 16 de noviembre de 1997
Belo Horizonte, Minas Gerais, Brasil
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[Rev. José B. Pérez] Y buscamos en nuestras Biblias, en el 
Evangelio según San Mateo, que fue la Escritura que él utilizó 
allí como la base de este tema tan importante, lo cual nos llama 
la atención. Y nos dice en el Evangelio según San Mateo, 
capítulo 24, verso 30:

 30 Entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre 
en el cielo; y entonces lamentarán todas las tribus de 
la tierra, y verán al Hijo del Hombre viniendo sobre las 
nubes del cielo, con poder y gran gloria.
 31 Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, y 
juntarán a sus escogidos, de los cuatro vientos, desde un 
extremo del cielo hasta el otro.

EL MENSAJE PARA TODAS LAS NACIONES
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 27 de junio de 2008
São Paulo, Brasil
 Vean, es un tiempo de anuncio de juicio. Eso nos 
habla ¿de qué? De los ministerios de los Dos Olivos, que 
son los que tienen la labor para anunciar el juicio divino; 
como lo hizo Moisés en Egipto en el reino del faraón, 
que representa el reino de los gentiles, el cual está bajo el 
imperio o reino de las tinieblas.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “HOY SE HA CUMPLIDO 
ESTA ESCRITURA”1, nos dice en la página 6:

1 SPN65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, pág. 6, párrs. 43-53
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 [43] “Hoy se ha cumplido esta Escritura”.
 44 ¡Cuán precisas son las Escrituras! Note usted en Isaías 
61:1 al 2, de allí es donde nuestro Señor estaba leyendo 
[Isaías 61:1 al 2]. Ahora, a la mitad del segundo versículo 
de Isaías 61, Él se detuvo. Donde dice: “El Espíritu del 
Señor es sobre Mí… Para predicar el año agradable del 
Señor”, allí se paró ([JBP] o sea, se detuvo). ¿Por qué? 
Porque la otra parte del versículo, para traer juicio, no 
se aplicaba a Su Primera Venida, sino a Su Segunda 
Venida ([JBP] y escribe): [WSS] «la 2da Venida». ¿Ven? No 

concernía allí. ¡Entonces vemos que las Escrituras nunca 
fallan! Siempre son perfectas. Jesús se detuvo exactamente 
donde se paró la Escritura, porque hasta allí era lo que 
habría de ser vindicado 
[WSS] «cumplido» 
([JBP] escribe) en Su día. 
Ahora, eso fue en Su 
Primera Venida. En la Segunda Venida es cuando traerá 
el juicio sobre la Tierra, no en aquel día; eso fue más bien 
cuando “habría de predicar el año agradable”.

 45 Note usted, el 
Mesías parado allí 
en la plataforma, 
identificándose con la 

Palabra de promesa para aquella edad ([JBP] escribe): 
[WSS] «Mesías».
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[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

 [45] ¡Cuán tremendo! ¡El Mesías 
parado ante la congregación! 
Y fíjense en las palabras tan 
preciosas, cuando dijo: “Para 
predicar el año agradable [de la 
buena voluntad]”.

[JBP] Dibuja una Pirámide y las edades.

 46 “El año agradable [de la buena voluntad]”, como 
todos sabemos, como lectores de las Escrituras, es “el 

año del jubileo”. Y cuando todos los 
esclavos y prisioneros, como habían sido 
capturados como prisioneros; los que 
tuvieron que entregar un hijo o una hija, 
para pagar alguna deuda; o una hija, 
para pagar una deuda, y estos estaban 
en la esclavitud. No importaba cuánto 
tiempo habían estado en la esclavitud, o 
cuánto tiempo les quedaba de su sentencia 
([JBP] él escribe): [WSS] «Jubileo y la 
Gran Trompeta del Evangelio»; cuando 
oyeron que venía el año del jubileo, 

y oyeron el sonido de la trompeta, todo esclavo podía 
recibir su libertad si así lo deseaba ([JBP] escribe): [WSS] 
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«el Evangelio / la Trompeta». Uno quedaba libre, ya no 
tenía que ser esclavo.
 47 Pero si alguien deseaba permanecer como esclavo, 
entonces tenía que ser llevado al templo; y parado junto a 
la columna del templo, tomaban una lezna y le perforaban 
la oreja, y entonces tenía que servir a ese amo por el resto 
de su vida.
 48 ¡Qué ejemplo tan perfecto del Evangelio de 
Jesucristo! Cuando el Evangelio es predicado, el año 
agradable [el año de la buena voluntad], el tiempo del 
jubileo; cualquiera, no importa quién usted sea, el color 
de su piel, su denominación, lo sometido en el pecado, o 
lo que tenga de malo; usted puede ser libre cuando oye la 
Trompeta Evangélica de Dios. ¡Usted es libre!

 49 Pero si usted le da la espalda al 
Mensaje y se niega a oírlo, entonces 
note bien, le es perforada la oreja 
con una lezna. Eso quiere decir que 
usted ha cruzado la línea entre gracia 
y juicio; y jamás oirá el Evangelio. 
Usted jamás progresará. Permanecerá 
como esclavo al sistema en que se 
encuentra, por el resto de su vida, si 
usted se niega a oír el año agradable 
[el año de la buena voluntad].

[JBP] Y escribe: [WSS] «El Año agradable».

 50 Ahora, como dije, la otra parte del versículo 2 no 
requería explicación allá en aquel entonces, pero ahora 
en el tiempo que se aproxima, será cuando el Mesías 
traerá juicio.
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 51 Ahora, ¿cómo fue 
posible que aquella gente 
no reconociera Quién era 
Él? ¿Cómo se les pasó por 
alto? ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Mesías traerá juicio, 
lo predicará, lo hablará». 
¿Cómo pudo ser, cuando se 
les mostró tan claramente? ¿Cómo se les escapó eso? 
Cuando Él…
 52 ¡Qué palabras tan tremendas! Piensen eso: “Hoy se 
ha cumplido esta Escritura ante vuestros ojos”. ¿Quién 
lo dijo? Dios mismo, quien a la vez es el intérprete de 
Su propia Palabra. “Hoy se ha cumplido esta Escritura”. 
El Mesías mismo, parado allí en la presencia de aquella 
congregación, leyendo una porción de la Biblia, 
concerniente a Sí mismo, y luego diciendo: “Hoy se ha 
cumplido esta Escritura”; sin embargo, no lo pudieron 
captar.
 53 Qué grande tragedia sería eso, pero así sucedió. 
Y así ha sucedido muchas veces. ¿Cómo pudo suceder? 
Fue desde luego, como siempre, por causa de creer la 
interpretación humana de la Palabra. Esa fue la causa.

[JBP] Y escribe: [WSS] «por creer la interpretación humana 
no pudieron captar».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“EL MENSAJE PARA 
TODAS LAS NACIONES”]:
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 [WSS] Y ahora, vamos a continuar aquí para cumplir 
lo que les prometí:
 [JBP] O sea, venía leyendo del libro de Los Sellos. Lo 
pueden buscar allí en la página 368 de Los Sellos. Empieza a 
leer nuestro hermano William de esa página:
 [WSS] “[188]. El mundo está haciendo el esfuerzo, está 
en angustias, como dijo Isaías. Pero ¿por qué? Es que está 
tratando de dar a luz un mundo nuevo para el Milenio, 
donde no existirá el pecado; está tratando de dar a luz un 
mundo nuevo para un pueblo nuevo, que no pecará ni lo 
corromperá. Correcto. Todo está en angustias (y ahora, 
todo está en angustia).
 189. Por eso nosotros también estamos en angustia. La 
Novia está en angustia para dar a luz a Cristo Jesús”.
 Ahí tenemos la promesa de cómo María dio a luz a 
Cristo, ahora la Novia está representada en María.
 Por eso la Venida del Señor, que es un misterio y que 
es —por consiguiente— una promesa que será cumplida 
en secreto, por eso dice que vendrá como ladrón en la 
noche; o sea que llegará ese cumplimiento y nadie se dará 
cuenta, excepto los escogidos.
 [JBP] Los escogidos sí se darán cuenta de lo que está 
pasando en medio de ellos, se darán cuenta del cumplimiento 
de Su Venida.
 [WSS] Es que confunden, como confundió el pueblo 
hebreo y sus líderes religiosos…

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren en el mensaje “SEÑORES, 
¿ES ESTE EL TIEMPO?”, que fue predicado en diciembre de 
1962; y luego en el 63, en febrero 28, fue que apareció esa 
señal del Hijo del Hombre en el cielo.
 Pero en este mensaje él nos habla de todo eso que iba 
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a estar ocurriendo, del cual hemos leído en varias ocasiones 
algunos extractos de aquí. Pero vamos a ver una parte donde 
nos dice: En la página 15, dice…
 Recuerden, fueron los líderes religiosos de aquel tiempo que 
confundieron al pueblo. Dice: [WSS] “excepto los escogidos”, 
verán ese cumplimiento. [WSS] “Es que confunden, como 
confundió el pueblo hebreo y sus líderes religiosos…”.
 Y miren, dice en la página 15 abajo (y 16) [“SEÑORES, ¿ES 
ESTE EL TIEMPO?”]2:

 105 Y encontramos que entonces intenté dejar ese 
pensamiento. Pero, oh, tomaría horas, para adentrarse 
en cómo eso constantemente se movió de esa manera, se 
movió de esa manera. Pero yo tenía miedo de eso.
 106 Este mago me dijo: “Nunca triunfarás en el este”. 
Él dijo: “Naciste bajo una señal”.

[JBP] Vamos a tener que ir desde arriba para que tengan… 
Miren, dice. Voy un poquito antes, para que vean de qué viene 
hablando el hermano Branham [PÁG. 13]:

 [100] De algún modo no vi al hermano Fred. ¿Estás 
aquí, hermano Sothmann? Él tiene el periódico. Tal vez 
mañana por la noche te pediré que lo leas. Esta noche no 
tenemos tiempo. Así que ustedes pueden ver.
 101 Y fíjense, exactamente. Esos magos, magos judíos 
allá en Babilonia, estudiando las estrellas; vieron esas 
estrellas entrar en una constelación. Y cuando lo vieron, 
supieron que el Mesías estaba en la Tierra. Aquí entraron 
a Jerusalén cantando. ¡Un viaje de dos años!

2  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 14, párrs. 105-
106; pág. 13, párrs. 100-113
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[JBP] Recuerden que todo lo que Dios va a mostrar o va a cumplir 
en la Tierra lo muestra en los cielos. En estos días ha habido 
también señales en el cielo; y creo que hoy o ayer estuvieron en 
línea también algunos planetas, unos 5 planetas; eso lo pueden 
buscar ahí en internet.
 Vean cómo Dios muestra en los cielos todo lo que Él está y 
estará cumpliendo en la Tierra, porque esa es la primera Biblia.

 [101] “¿Dónde está el que ha nacido, el Rey de los 
judíos?”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La constelación de las estrellas 
decía que el Mesías estaba en la Tierra».

 [101] Ellos fueron calle arriba y calle abajo.
 Pero Israel se rio de ellos: “¡Este grupo de fanáticos!”. 
Nunca supieron nada acerca de eso, pero el Mesías estaba 
en la Tierra [WSS] «el velo de carne». Y ahora, ustedes 
conocen el resto de la historia, lo que ellos dijeron.

 Ahora, leeremos eso mañana por la noche.
 102 Ahora, llegando a esto: que las visiones nunca 
fallan, porque son de Dios. Y a lo largo de toda la jornada, 
ha habido algo halándome, tirando de mí.
 103 Entonces cuando ese mago me contó estas cosas, 
apenas siendo yo un muchacho, un guardabosques, o creo 
que fue antes de eso, hablándome acerca de estas cosas, 
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me atemorizaba, porque estaba temeroso de lo que era un 
mago. Pero más tarde hallé que los magos de la Biblia 
estaban correctos observando esos cuerpos celestiales, 
por cuanto Dios lo declara primero en el cielo, antes de 
que lo declare en la Tierra. [WSS] «Zodiaco».

[JBP] Y también escribe: [WSS] «Dios lo declara en el cielo 
antes que en la Tierra acontezca».

 104 Pedro dijo: “Dios no hace acepción de personas en 
todas las naciones. Sino que en toda nación se agrada del 
que le teme y hace justicia [Cinta en blanco. –Ed.]”.
 105 Y encontramos que entonces intenté dejar ese 
pensamiento. Pero, oh, tomaría horas para adentrarse 
en cómo eso constantemente se movió de esa manera, se 
movió de esa manera. Pero yo tenía miedo de eso.
 106 Este mago me dijo: “Nunca triunfarás en el este”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Nunca triunfarás en el este. Tipo 
de = no triunfarás en Israel».

[WSS] «(Triunfo en el oeste = USA)».
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Porque no era él el que tenía que ir a Israel.

 [106] Él dijo: “Naciste bajo una señal. Dijo: “Esa 
señal, esa constelación, cuando se cruzaron allá el día 
que naciste, ellas estaban en dirección al oeste, y tú debes 
ir hacia el oeste”.
 Yo dije: “Olvídelo”.
 107 No tuve nada que ver con eso. Y sin embargo, todo 
el tiempo, eso no salió de mi corazón
 108 Entonces, cuando estuve allá aquella noche 
investigando estas visiones, no pude entenderlas. Mis 
hermanos bautistas me dijeron que eso era del diablo. 
Entonces cuando aquel Ángel apareció, Él absolutamente 
lo mostró en la Escritura, y dijo: “¡Así como era en aquel 
entonces!”.
 109 Entonces cuando los sacerdotes estaban 
contendiendo acerca de cosas, sin saber nada acerca 
de qué clase de abrigo usar, qué clase de ropa y todo lo 
demás, y contendiendo acerca 
de sus diferencias, los magos 
estaban siguiendo la Estrella 
de Cristo.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.
 O sea, mientras el sumo sacerdote y todos estaban allá con 
sus cosas, estos magos estaban siguiendo la Estrella.

 110 Cuando los predicadores dijeron que Jesús era un 
impostor, un Beelzebú, un demonio se levantó y dijo…

[JBP] O sea, cuando los predicadores decían: “Tú eres un 
Beelzebú, Tú eres un impostor”.
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 [110] … un demonio se levantó y dijo: “Sabemos Quién 
eres: el Santo de Dios. ¿Por qué vienes a atormentarnos 
antes de tiempo?”.
 111 Cuando Pablo y Silas bajaron predicando el 
Evangelio, había una adivina sentada en la calle… 
Y los predicadores del país dijeron: “Estos hombres 
son impostores. Ellos desgarran nuestras iglesias, y 
así sucesivamente volteando el mundo al revés con su 
corrupción”.
 112 Pero ¿qué sucedió? Aquella pequeña adivina dijo: 
“Estos son varones de Dios, que nos enseñan el camino 
de la Vida”. Pablo reprendió aquel espíritu que estaba en 
ella. Él no necesitaba ninguna ayuda para testificar quién 
era él.
 113 Jesús siempre les dijo que se callaran ([JBP] o sea, 
a los demonios les dijo que se callaran). Pero esto demuestra 
que algunas veces los demonios saben más acerca de 
las cosas de Dios que aun los mismos predicadores; 
ellos vienen a ser tan atados eclesiásticamente ([JBP] los 
predicadores). Eso fue así en la Biblia, y Dios no cambia.

[Rev. José B. Pérez] Y aquí nuestro hermano William nos 
está diciendo, dice [“EL MENSAJE PARA TODAS LAS 
NACIONES”]:

 [WSS] Es que confunden, como confundió el pueblo 
hebreo y sus líderes religiosos: confundieron la Segunda 
Venida con la Primera Venida, y lo estaban esperando 
como Él vendrá en Su Segunda Venida; y en Su Primera 
([JBP] Venida) Él vendría en forma sencilla, para morir 
como Cordero, pero lo estaban esperando como León, 
como Rey.
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 Y ahora, el cristianismo lo está esperando como Él va 
a venir al final de la gran tribulación, como Él va a venir 
para establecer el Milenio después de la gran tribulación; 
pero no se han dado cuenta que, antes de comenzar la gran 
tribulación, Su Venida será en secreto para Su Iglesia; 
porque ([JBP] Él) viene por Su Iglesia.
 Y ese es el misterio que está en el Séptimo Sello: cómo 
vendrá y cuándo vendrá.

[Rev. José B. Pérez] Él lo habló en el mensaje “CRISTO ES EL 
MISTERIO DE DIOS REVELADO”3, en donde él dice que no 
había sido abierto ese misterio, y que estaba bien que no fuera 
abierto todavía. Página 14 dice:

 105 Ahora, Dios tenía un propósito y un misterio 
escondido. Sobre eso quiero hablar a la Iglesia en esta 
mañana, el misterio escondido que Dios tuvo en Su mente 
antes del principio del mundo, y cómo se ha venido 
abriendo hasta llegar a esta misma hora en que vivimos. 
¿Ven? Entonces ustedes entenderán claramente sobre, 
según yo creo, lo que se está haciendo.
 106 El gran misterio de Dios, de cómo, es un secreto. Él 
lo mantuvo en secreto. Nadie sabía nada de ello. Incluso los 
ángeles no lo entendieron. Él no se los reveló. Por eso fue 
que bajo el séptimo misterio, cuando fue abierto el Séptimo 
Sello, hubo silencio. Cuando Jesús estuvo sobre la Tierra, 
le preguntaron cuándo iba a volver. Él les respondió: “Ni el 
Hijo sabe cuándo eso sucederá” ([JBP] pero luego que resucitó 
y obtuvo el cuerpo glorificado, ya ahí sí). Entonces Dios tiene 
todo esto en Sí; y es un secreto. Por eso hubo silencio en el 

3  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 16, párrs. 
105-106
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Cielo por casi media hora, y los Siete Truenos emitieron sus 
voces, y a Juan incluso le fue prohibido escribirlo (¿ven?), 
la Venida del Señor. Esa es una cosa que todavía Él no ha 
revelado, cómo vendrá y cuándo vendrá…

[JBP] Y escribe:
[WSS] «la Venida del Señor es el 7mo Sello».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL MENSAJE PARA TODAS LAS NACIONES”]:

 [WSS] Por lo tanto, ese es el secreto, el misterio del 
Séptimo Sello, que va a conocer la Iglesia-Novia del 
Señor Jesucristo; y por consiguiente va a tener la fe, la 
revelación, para ser transformada y llevada con Cristo a 
la Cena de las Bodas del Cordero; y por consiguiente, eso 
será el nacimiento de Cristo en y a través de Su Iglesia-
Novia, que está con dolores de parto para dar a luz a Cristo.

[JBP] ¿Qué será el nacimiento de Cristo en y a través de la 
Iglesia-Novia? La revelación de Su Venida, la revelación del 
Séptimo Sello.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje, también en el que estuvimos 
leyendo, “SEÑOR, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”4, en la página 46 
nos dice:

4  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 40, párrs. 317-
319
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 317 Ahora solo queda una cosa, eso es los Siete Truenos, 
que no conocemos; y no han tronado en vano.
 318 Dios no hace cosas solo por jugar. Nosotros jugamos 
y actuamos tontamente, pero Dios no. Todo con Dios es 
“Sí” y “No”. Él no bromea; Él no bromea. Él quiere decir 
lo que dice. Y Él no dice nada a menos que haya algo, un 
significado en eso.

[JBP] O sea, o es creyente o es incrédulo; no hay medios 
creyentes.

 319 Y estos Siete Truenos justo aquí, en la revelación 
de Jesucristo, son un misterio. ¿No dice la Biblia que 
esta es la revelación de 
Jesucristo? [WSS] «del 
7mo Sello». ¡Bueno, 
hay algún misterio oculto entonces en eso! [WSS] «La 

2da Venida del Señor». ¿Qué es? Los Siete Truenos lo 
contienen ([JBP] y escribe): [WSS] «los Truenos».

[Rev. José B. Pérez] Ahora vean, en el libro de Los Sellos, en 
la página 117 dice:

 79. Ahora, piense bien, Juan escribió esto que tenemos, 
pero cuando empezó a escribir los otros siete truenos, le 
dijeron: “No lo escribas”. Ahora, Juan tenía comisión de 
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escribir todo lo que viera, pero cuando tronaron estos siete 
truenos de Apocalipsis 10, entonces le fue dicho: “No 
escribas nada de esto”. Estos son misterios que todavía no 
conocemos; pero la opinión mía es que serán revelados ya 
muy pronto, y esto impartirá fe y gracia a la Novia para ser 
raptada.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Fe de Rapto: en los 7 Truenos».

[JBP] Y también: [WSS] «Los Truenos: la Fe para el Rapto».

 [79]. Hemos estudiado todo lo que sabemos, todas las 
dispensaciones, y hemos visto todas estas cosas; hemos 
visto los misterios de Dios, y hemos visto la gran reunión 
de la Novia en los últimos días; sin embargo hay algo 
allí todavía al cual no podemos llegar. Hay algo allí. 
Pero me imagino que cuando esos misterios empiecen a 
manifestarse… Dios dijo: “Detengamos esto. Yo revelaré 
esto en aquel día. Juan, no escribas esto porque tropezarán 
con ello; déjalo pasar; pero Yo 
lo revelaré aquel día [WSS] 
«8vo Día» cuando tengan 
necesidad de saberlo”.
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[WSS] «necesidad de saberlo».

[JBP] O sea, cuando la Iglesia ya esté a punto de ser raptada, 
que necesita eso para irse, ahí es que será revelado. No podía 
ser revelado antes. Si fuera revelado antes, ya hace rato hubiese 
ocurrido el rapto.

 80. Ahora, no tronaron en vano; recuerden la gotita de 
tinta; todo tiene un propósito y una causa. Noten que el 
Creador pronunció estas cosas y Juan oyó esta Voz y fue 
a ver. Pero ahora el Cordero está mostrándole a Juan en 
forma simbólica lo que debe escribir para la Iglesia, lo 
que Él quiere que la Iglesia sepa. Por ejemplo le diría: 
“No digas completamente lo que esto es. No vayas a decir: 
‘Esto es así, esto es lo que está bajo el Séptimo Sello’. No 
lo digas así, porque si yo te digo esto, entonces todo el 
plan a través de las edades se echaría a perder. Esto más 
bien es un secreto”. Él simplemente quiere… Como por 
ejemplo Su Venida, Él dijo: “Ahora nadie sabrá cuándo 
vengo; simplemente vendré”. Eso es todo. No es negocio 
mío saber cuándo; solamente me toca estar preparado.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William, continuando la cita de la página 368 [Los Sellos], que 
fue la que venía leyendo [“EL MENSAJE PARA TODAS LAS 
NACIONES”]:

 [WSS] [189]. Todo está en angustia gimiendo, porque 
algo está a punto de acontecer. Y este Sexto Sello da 
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lugar a todo eso”.
 O sea que da lugar al nacimiento de un nuevo mundo, 
al nacimiento de Cristo a través de la Iglesia-Novia, y un 
sinnúmero de cosas más.
 Es que la Séptima Trompeta, que la suenan los Dos 
Olivos: Moisés y Elías, de lo cual habló Cristo cuando 
dijo: “Y enviará Sus Ángeles con Gran Voz de Trompeta, 
y juntarán a Sus escogidos, desde un extremo del Cielo 
hasta el otro” (San Mateo, capítulo 24, verso 31)…

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje, también, que estuvimos 
leyendo, “SEÑOR, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”5, en la página 50 
dice:

 353 Ahora, ¿está claro? Cuando fue abierto el 
Primer Sello, los Sellos que estaban dentro del Libro, 
estos misterios estaban proclamándose: ¡justificación, 
santificación, iglesia católica romana, protestantes! Y 
cuando todas sus pequeñas batallas y cosas dejaron esos 
cabos sueltos en la Palabra de Dios, el séptimo Ángel 
viene y los junta todos y los explica. ¿Ven? Y cuando él 
consuma, entonces suenan Siete Truenos.
 354 Cuando Juan comenzó a escribir, Él dijo: “No lo 
escribas, sino séllalo”.
 355 “El Primer Sello fue abierto”, de los Sellos, en el 
interior del Libro, abrió con un Trueno.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL MENSAJE PARA TODAS LAS NACIONES”]:

5  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 44, párrs. 353-
355
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 [WSS] … vean ustedes, esa Séptima Trompeta son 
los Dos Olivos con el Mensaje Final de Dios, sonando la 
Trompeta, el Mensaje de Dios.
 Eso es en el cumplimiento de la fiesta de las trompetas 
de Levítico, capítulo 23, verso 24; y eso corresponde al 
año nuevo en medio de los judíos; o sea que nos habla de 
algo nuevo, un año nuevo. Pero esa Fiesta de las Trompetas 
contiene ese misterio; y cuando se haga realidad todo eso, 
estaremos en la Fiesta de las Trompetas disfrutando el 
sonido de esa Trompeta: la Voz de Cristo hablándole a Su 
Iglesia y al pueblo hebreo.
 [JBP] Y él allí nos dijo que la Fiesta de las Trompetas estaba 
por cristalizarse; eso fue por allí por diciembre de 2016, les 
habló allí cuando les estaba hablando a los hebreos6. O sea 
que ya estaba casi por cumplirse, y llegaría un momento en 
donde ya estaría de lleno la Fiesta de las Trompetas; en donde 
la Iglesia estaría escuchándola, y también el pueblo hebreo 
estará escuchando.
 [WSS] Recuerden que el reverendo William Branham 
quería predicar acerca de las Trompetas, de las Copas y de 
las Plagas; pero él quería hacerlo en una carpa, una gran 
carpa que él vio. Unan eso a la Visión de la Carpa, está 
ligado al cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Recuerden que cuando predicó los Sellos (vamos 
a decir, oficialmente) fue en un tabernáculo que fue 
restaurado; estuvo en esos días en la dedicación del 
tabernáculo, del nuevo tabernáculo, porque fue hecho de 
nuevo en el mismo lugar.
 Y ahora, para predicar de las Trompetas y de las Copas 

6  Tomo “La Restauración del Reino de Israel” - Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos. Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 307-311
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y de las Plagas, él quería un nuevo tabernáculo, una Carpa 
Catedral, para predicar eso. Si ustedes lo buscan en el 
libro de Citas y en otros mensajes, ustedes van a encontrar 
sobre eso.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a buscar algún lugar allí en el libro de 
Citas, donde él… Él lo habló en varias ocasiones, pero vamos a 
ir a alguna de ellas nada más. En la página 152, párrafo 1353, 
dice:

 1353 - “Y estamos esperando, tan pronto sea posible 
de hacer, un modo que podamos tener, donde podamos 
traer todos juntos, tal vez 
debajo de una Carpa grande, 
donde me estoy sintiendo muy 
definitivamente guiado para 
predicar sobre las Siete Copas 
en la Biblia”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Carpa y las 7 Copas».

Y escribe: [WSS] «2002», y dibuja una Estrella de David.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 246 de Los Sellos, allí nos 
dice, a mitad de página:

 72. Ahora quiero que noten: Este es el último de los 
jinetes por los cuales se revela la obra del anticristo. 
Mañana veremos las almas bajo el altar, luego el juicio, 
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luego la salida al fin de la edad; y será el fin del tiempo y 
de todas las cosas. En ese Séptimo Sello son derramadas 
las copas y todo lo demás. Todavía no sé lo que es.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Las Copas en el 7mo Sello».

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a ir a otro lugar que también 
nos habla el deseo de él de predicar sobre las Copas y las 
Trompetas. En la página 155 también, nos habla en el párrafo 
1386; dice [Citas]:

 1386 - “Allá en el Monte Lemmon esas grandes 
cámaras no vieron eso [la nube] levantándose desde 
donde estábamos parados; yéndose hacia el oeste, 
mostrando que el tiempo se ha acabado. No puede 
pasar aquellos picos de la costa occidental ([JBP] y 
escribe): [WSS] «los 8 ángeles en la nube y Alaska». El 
juicio golpeó en la misma manera que se fue, subiendo 
directamente sobre Phoenix ([JBP] y él escribe): [WSS] «el 
juicio golpeó, iba hacia el oeste, el tiempo terminó» y en 
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adelante a través de Prescott, a través de las montañas 
hacia la costa occidental. ¿A dónde iba? Directamente 
arriba hacia Alaska. Está tronando, dirigiéndose directo 
a esa dirección. / El Dios del Cielo prometió que en el 
tiempo de la tarde habría Luz, la Luz del atardecer. Hace 
tres años este misterio era una profecía (‘Señor, ¿es este 
el tiempo?’). Pero ahora es historia, está en el pasado. La 
promesa se ha cumplido”.

[Rev. José B. Pérez] Y en la 1387 dice [Citas]7:

 1387 - “Ahora, en hacer esto, he venido aquí con el 
propósito de enseñar las 
últimas Copas, últimas 
Siete Copas ([JBP] y ahí 
escribe nuevamente): 
[WSS] «2002», y las últimas 
Siete Trompetas, y los últimos 
Siete Truenos del libro del 
Apocalipsis, ligándolos juntos 
en esta hora en que vivimos; 
siguiendo para proseguir 
después la apertura de los Siete Sellos…”.

7  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 37-
38 del (f), págs. 83-84 del (T1) / Estudio “La enseñanza apostólica en la 
Carpa”, 2022/ago/18 (jueves), págs. 12-15 del (f), págs. 82-85 del (T2)
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «Las 7 Trompetas, las 7 Copas, los 7 Truenos».

Y escribe también: [WSS] «La Enseñanza en la Carpa = 
Los 7 Truenos, las 7 Trompetas».

[JBP] Y sigue diciendo nuestro hermano Branham:

 1387 - “… las siete 
edades de la Iglesia 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«una Carpa». Por lo 
cual no pudiéramos obtener campo para hacerlo. Por lo 
cual yo espero que tan pronto como yo pueda, nosotros… 
podemos obtener un lugar suficiente para eso, sea aquí 
o en Louisville, New Albany, o 
ya sea que pongamos una carpa 
para que nos podamos quedar 
todo el tiempo que el Señor nos 
guíe a estar”.

[JBP] Y escribe nuevamente: [WSS] «2002». «Carpa».

[JBP] Algo estaba mostrando él allí con eso. Porque el 
cumplimiento del nacimiento de ese Hijo a través de la Novia 
era el cumplimiento del misterio del Séptimo Sello. Esa es la 
revelación que traen los Truenos, que da la Fe de Rapto.
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[Rev. José B. Pérez] Miren, sigue diciendo [“EL MENSAJE 
PARA TODAS LAS NACIONES”]:

 [WSS] Esta es una bendición que corresponde a los 
Dos Olivos, en donde esos ministerios —operados por el 
Espíritu Santo— estarán hablando acerca del juicio divino 
que ha de venir sobre la raza humana, como Moisés habló 
de los juicios divinos que vendrían sobre Egipto.

[Rev. José B. Pérez] En la 1409 también nos habla algo allí, en 
la página 157 del libro de Citas, dice, al final:

 1409 - “¡Solo esperen 
hasta que lleguemos 
a abrir esas Plagas 
y Sellos, y esos Siete 
Truenos! ([JBP] y también 
ahí escribe): [WSS] «2002». Miren lo que tiene lugar. Oh, 
hermano, mejor que ustedes lleguen a Gosén mientras 
hay tiempo para llegar a Gosén”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Los Truenos, los Sellos y las Plagas».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL MENSAJE PARA TODAS LAS NACIONES”]:

 [WSS] (…) Ahora, para este terremoto que habrá para 
la resurrección de los muertos vamos a estar aquí; por eso 
cada vez que ocurren terremotos estamos alertas: “¿Será el 
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de la resurrección?”. Alguno va a ser. Y lo vamos a saber 
cuando comiencen a aparecer los santos resucitados…

[JBP] Y todo eso va a ocurrir en medio de la Iglesia de este 
tiempo final, en donde habrá una Gran Carpa Catedral; porque 
dice: [WMB] “Miren cómo se mueve la resurrección”; dice [WSS] 
«la resurrección y la Carpa». Eso está… (no sé si es en las 
páginas de atrás). Vamos a leerlo, si lo conseguimos. Página 
12, párrafo 96, dice [Citas]:

 96 - “Muchas veces está escrito ‘entre líneas’. Cuando 
obtengamos nuestra Carpa grande y la pararemos 
en alguna parte, entonces tomaremos el tiempo para 
hablar estas cosas que están ‘entre líneas’. Observe la 
resurrección, y las cosas cómo se mueven allí…”.

[JBP] ¿Dónde? En una Gran Carpa.

Y escribe: [WSS] «En la Carpa = La Resurrección».

[JBP] Ahora, vean cómo él allí nos dice que [WSS] “¿será el de 
la resurrección?”, o sea, siempre nos preguntamos eso cuando 
ocurre un terremoto.

[“EL MENSAJE PARA TODAS LAS NACIONES”]
 [WSS] Alguno [de ellos] va a ser. Y lo vamos a saber 
cuando comiencen a aparecer los santos resucitados…
 [JBP] O sea que será algo que empezará a ocurrir, y los 
empezaremos a ver.
 Ahora, ¿quiénes serán los que los verán? Todos nosotros. 
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Los verán los que tendrán la Fe de Rapto. No puede desligarse 
la Fe de Rapto de la Enseñanza bajo Carpa.
 Así que no se asusten si les aparece alguien por allí 
visitándolo. Por eso tenemos que estar siempre en ese ambiente 
(en ese ambiente espiritual), en todos los sitios, meditando 
siempre; porque de un momento a otro eso comenzará a ser 
una realidad.
 [WSS] Y lo vamos a saber cuando comiencen a aparecer 
los santos resucitados, y ahí seremos transformados; por 
consiguiente, estemos preparados.
 Estará sobre la Tierra predicándose el Mensaje Final 
de Dios, donde estará siendo dado a conocer el juicio 
divino que ha de venir sobre toda la Tierra.

[JBP] Vean, ¿qué estará ocurriendo en la Tierra cuando eso 
suceda? Se estará predicando el juicio divino que caerá sobre 
la Tierra.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “YO HABÍA OÍDO, PERO 
AHORA VEO”8, nos dice en la página 23:

 112 Ahora, notamos aquí, en Lucas, en el capítulo 17 
y el verso 30, Él dijo: “En los últimos días cuando el 
Hijo del Hombre” se revele a Sí mismo, como hizo ante 
Sodoma y Gomorra, y las mismas condiciones existirían. 
Él habló de Moisés… Y perdonen, no fue de Moisés, sino 
de Noé. Cómo la gente estaba “comiendo, bebiendo y así 
sucesivamente, casándose y dándose en casamiento”. 
Entonces Él vino y dijo: “Como fue en los días de Lot, así 
será en el tiempo en que el Hijo del Hombre sea revelado”. 

8  SPN65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, pág. 20, párrs. 
112-114; pág. 33, párr. 206
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Ahora, observen, el Hijo del Hombre fue revelado al grupo 
de Abraham, como un hombre ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Hijo del Hombre = profeta», como un profeta en forma 

de carne humana, como un hombre ordinario con polvo 
en Sus vestidos, y Abraham lo llamó “Elohim”.
 113 Ahora, Jesús prometió aquí que en los últimos días 
el Hijo del Hombre será revelado otra vez al mismo tipo 
de grupo, a la Simiente Real de Abraham, justamente 
antes que el fuego caiga.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «antes de caer el fuego Elohim se 
revela a la Simiente de Abraham».

 [113] Recuerden, la Iglesia no recibió ninguna otra 
prueba, Abraham y ellos no lo hicieron, el hijo prometido 
que estaban buscando fue traído justamente después de 
aquello. Y la Iglesia está buscando al Hijo prometido. Él 
vendrá justamente después de los días de este ministerio, Él 
será revelado desde los Cielos. Ahora lo vemos muy claro, 

tiene que ser. Ahora, la única cosa que 
tiene que haber es algo que empiece a 
latir [WSS] «latir», que se meta dentro 
de un 

hombre, y Dios lo vindica, le 
dice y le muestra que esa es 
la cosa que ha de suceder; y 
que usted va a…
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[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

 114 Tal como hizo Moisés, él no quería libertar a 
aquellos hijos, pero Dios le habló en una zarza ardiendo. 

Él no quería ir, pero tenía que 
ir. Moisés había oído hablar de 
Él como el gran Jehová. Pero 
entonces él pudo verlo, Él estaba 
en la forma de un Pilar de Fuego 
([JBP] y escribe): [WSS] «el Pilar 
de Fuego». “Yo había oído de 

Ti, pero ahora te veo”. ¿Qué 
estaba él viendo dentro? [WSS] 
«entendiendo». Su Palabra 
vindicada.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
[“EL MENSAJE PARA TODAS LAS NACIONES”]:

 [WSS] Y ahora, en Apocalipsis, capítulo 10, donde 
Cristo, el Ángel Fuerte, desciende del Cielo (ese Ángel 
Fuerte, Cristo en Su cuerpo angelical, el que estuvo en el 
Antiguo Testamento con Moisés; el que visitó a muchos 
hombres de Dios como Abraham, Isaac, Jacob y los demás 
profetas, les apareció en forma visible en Su cuerpo 
angelical), ese es el que viene con el Librito abierto en Su 
mano; y por consiguiente viene con el Título de Propiedad.
 El que Adán y Eva perdieron, ahora será restaurado 
nuevamente a la Tierra a los escogidos de Dios; y por 
consiguiente le será dado a alguna persona que estará en 
medio de la Iglesia de Jesucristo como el mensajero de 
Cristo para Su Iglesia; y así viene a la Iglesia de Jesucristo 
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el Título de Propiedad.
 Sin ese Título de Propiedad no habrá resurrección de 
los muertos ni transformación; es el Título de Propiedad 
de la vida eterna; y para regresar a la vida eterna se tiene 
que tener el Título. Adán lo perdió, y perdió la vida eterna.
 Y ahora, el verso 8 en adelante, del capítulo 10 del 
Apocalipsis, dice… Recuerden que Juan representa a la 
Iglesia del Señor Jesucristo pasando por diferentes etapas, 
y por consiguiente también representa a cada mensajero 
de cada etapa.
 [JBP] Capítulo 10, verso 8 [Apocalipsis]:
 “La voz que oí del cielo habló otra vez conmigo, y 
dijo: Ve y toma el librito que está abierto en la mano del 
ángel que está en pie sobre el mar y sobre la tierra.
 Y fui al ángel, diciéndole que me diese el librito. Y él 
me dijo: Toma, y cómelo; y te amargará el vientre, pero en 
tu boca será dulce como la miel.
 Entonces tomé el librito de la mano del ángel, y lo 
comí; y era dulce en mi boca como la miel, pero cuando 
lo hube comido, amargó mi vientre.
 Y él me dijo: Es necesario que profetices otra vez sobre 
muchos pueblos, naciones, lenguas y reyes”.
 Ese es el que tiene el Mensaje para todas las naciones 
en el tiempo final.
 Cuando Cristo tome el Título de Propiedad, lo abra en 
el Cielo y lo traiga a la Tierra, lo entregará a ese hombre; y 
por consiguiente él estará en la Iglesia del Señor Jesucristo 
y estará creciendo de fe en fe, de conocimiento en 
conocimiento; y cuando reciba ese Título será adoptado: 
vendrá la transformación para él y también para todos los 
escogidos de ese tiempo.
 Sin ese Título de Propiedad no habrá adopción. Vamos 
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a ser adoptados físicamente con un cuerpo eterno y por 
consiguiente a la vida eterna física.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, en este mismo mensaje “YO 
HABÍA OÍDO, PERO AHORA VEO”, en la página 38 dice [PÁG. 
33]:

 206 Querido Dios, en este momento solemne, habrá un 
tiempo como este algún día, cuando realmente habrá un 
sonido de Trueno, y el Hijo de Dios descenderá de los 
Cielos con una Aclamación, con la Voz de Arcángel y la 
Trompeta de Dios, y los muertos en Cristo se levantarán.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Aclamación, Voz de Arcángel y 
Trompeta de Dios».

[JBP] Y dibuja una Estrella de David, y 
las edades y la Piedra Angular.

 [206] Y cada uno de nosotros sabe, y estamos conscientes 
en esta noche, Padre, que tendremos que responder por 
cada palabra que damos y por cada palabra que decimos. 
Aun de los pensamientos que están en nuestros corazones, 
responderemos por ellos.
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
CUATRO, PARTE I”9, dice en la página 33:

 177 Juan, llamado y ordenado por el Señor Jesús, le 
fue prometido por Dios allá atrás que él vería la Venida 
del Hijo del Hombre. Pedro, Jacobo y Juan, y ellos 
estando presentes, cuando Jesús les habló y dijo: “Hay 
algunos aquí de los que están aquí, que no gustarán la 
muerte, hasta que no vean al Hijo del Hombre viniendo”. 
Él no dijo que “todos” los que estaban parados allá, 
sino “algunos” ([JBP] o sea, no todos los que estaban allí 
vieron eso, sino Pedro, Jacobo y Juan). Y ellos fueron varios 
días después de eso y vieron el orden de la resurrección 
ensayado, y la Venida del Señor.
 178 Elías representó a los santos muertos… quiero 
decir Moisés, y siendo resucitados. Elías representó los 
trasladados por un Pilar ([JBP] el Pilar de Fuego). Moisés 
fue primero, y luego Elías. Elías estaba para ser el 
mensajero del último día, que con él y su grupo vendrían a 
la resurrección… vendrían a la… bien, vendrían al rapto, 
quiero decir. Moisés trajo la resurrección, y Elías trajo el 
grupo raptado. Y allí, ambos estaban representados allí 
mismo.

[JBP] Y escribe: [WSS] «el orden de la resurrección». 
«Moisés = trae la resurrección».
Y también escribe: «Elías = los raptados».

9  SPN60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, pág. 27, párrs. 
177-181
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 179 Y después de un rato ellos los notaron entonces, 
y los vieron, y Pedro dijo: “Hagamos tres tabernáculos. 
Dejemos algunos ir bajo la Ley ([JBP] y escribe): [WSS] 
«1ra dispensación», y dejemos algunos ir bajo Elías 
[WSS] «2da dispensación», y dejemos ir (alguno de 
ellos), de esta forma” 
([JBP] y escribe): [WSS] 
«bajo Jesús». [WSS] «3ra dispensación».

 180 Aún estando ellos 
hablando, una Voz habló y dijo: 
“Este es Mi Hijo amado, a Él 
oid”. Y cuando ellos miraron, 
vieron solo a Jesús, y todo fue 
derramado en Uno ([JBP] y 
escribe): [WSS] «todo en Uno 
fue derramado». ¡Oh!, y Él era 
la Luz, la Verdad, el Camino, la 
Puerta, el Arco Iris.
 181 ¡Oh, mañana obtendremos una gran lección, si el 
Señor lo permite! Mañana tomamos “el juicio”; tomamos 
“la piedra de sardio”, ver lo que esta representa, qué 
papel desempeñó.
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[JBP] Escribe: [WSS] «sardio = juicio».

[Rev. José B. Pérez] Pasamos un poquito más adelante. En la 
página 39 de este mensaje “YO HABÍA OÍDO, PERO AHORA 
VEO”10, dice:

 [209] ¿Mostramos esas revistas y cosas, un año antes 
de que ocurriera? La ciencia está perpleja con ello. Allí 
estaba el Señor Jesucristo coronado ([JBP] está hablando 
de la nube) y con aquella peluca blanca tal como usted lo 
ve en la Biblia, en Revelación 1 y en Daniel, Juez Supremo 
de Cielo y Tierra. Justamente allí, cuando la ciencia ni 
siquiera lo ve. Y en el observatorio, allá en la Universidad 
de Arizona y a través de México, están buscando, lo han 
estado haciendo por los últimos dos años. Allí les fue 
dicho a ustedes que iba a suceder de antemano. ([JBP] O 
sea, que eso iba a suceder; y les fue dicho en ese mensaje 
“SEÑOR, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”, él habló de eso).
 210 ¿Qué del terremoto de Alaska? ¡Vigilen a Hollywood 
caer al mar! Vigilen para ver si no sucede. Él nunca me ha 
dicho nada equivocado, sucederá. ¿Ven? Solo observen 
y vean si no estamos viviendo en la hora de cierre de 
la historia. Ningún hombre sabe en qué hora será Su 
Venida. Pero yo sé una cosa: yo creo en mi condición 
presente, si estoy en mi mente correcta, y si yo no fuera un 

10  SPN65-1127E “Yo había escuchado mas ahora veo”, pág. 33, párrs. 
209-214
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cristiano, de seguro desearía ser un real cristiano bíblico, 
no un denominacional. No confíe en que haya gritado. 
Escuchamos eso esta mañana, probado por la Palabra de 
Dios; está completamente fuera de la voluntad de Dios, 
no hizo nada sino causar muerte. No se quede en el tallo, 
esté en la Vida. ¿Ven? Tened fe en Dios.

[JBP] Y él dibuja una Pirámide y las edades. Y escribe: [WSS] 
«tallo», ahí de esa parte de la séptima edad, y escribe:

[WSS] «tallo — Laodicea».
«Vida — La Edad de la Piedra Angular».

[JBP] O sea, en la séptima edad, Laodicea, es muerte; y la Vida 
está en la Edad de la Piedra Angular.
 Y recuerden que él en el 2000 nos colocó y nos dijo que 
estábamos en la séptima etapa, en la séptima edad. Y el que se 
queda en esa séptima edad, ya saben que esa séptima etapa 
es muerte.
 Luego de terminar esa etapa lo próximo que viene es la 
octava: la Piedra Angular; y el que no suba a la Piedra Angular 
pues, por consiguiente, está muerto, no tiene Vida. Se quedó en 
donde él los dejó: en la séptima etapa. Pero luego de la séptima 
etapa viene la octava.
 El que se quede con eso está muerto espiritualmente. Ahí lo 
dijo nuestro hermano Branham: [WMB] “Está en el tallo”; no está 
en la Piedra Angular, arriba.
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[Rev. José B. Pérez] Miren en el mensaje: “¿CÓMO PUEDO 
VENCER?”11; dice [PÁG. 34]:

 170 “Aquellos que están esperando a Cristo la segunda 
vez”, los que han vencido las cosas de este mundo, por Su 
gracia, vienen a Él cerrando sus ojos a todas las cosas, 
menos a Él y a Su Palabra, “Él aparecerá la segunda vez 
en gloria”.
 “Porque el Señor mismo con Voz de Mando 
(Aclamación), con Voz de Arcángel y con Trompeta 
de Dios, descenderá del Cielo, y los muertos en Cristo 
resucitarán primero. Luego nosotros los que vivimos, los 
que hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente 
con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y 
así estaremos siempre con el Señor”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Mirando a Cristo en la 2da 
Venida podemos vencer».

 171 Si soy una cucharada de cenizas, o si estoy vivo 
cuando Él venga, eso no hace diferencia. Amén. No 
importa, porque he captado la visión. El velo me ha sido 
quitado, y lo veo a Él. Uno que pudo pararse y poner 
Sus manos sobre mí (un hombre pecador), y al mismo 
tiempo sobre un Dios Santo; Él es mi Propiciación. Él 

11  SPN63-0825M “¿Cómo puedo vencer?”, pág. 34, párrs. 170-174
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es la Palabra por la que yo me paro. “En el principio 
era el Verbo”. Él es esa Palabra y me representa a mí, 
allá. ¡Amén! Yo gritaré mientras tenga aliento que: “Él 
es mi Resurrección y mi Vida”. Todo lo demás es arena 
movediza; todo lo demás es arena movediza.
 172 Así como Él se llevó a todos los que lo esperaban, 
también lo hará con los santos del Nuevo Testamento que 
han vencido las críticas denominacionales; los pecados 
populares de este día, de esta edad en la que estamos 
viviendo, como Él lo hizo en todas las otras edades de la 
Iglesia; los vencedores de cada edad de la Iglesia. Los 
que vencieron ¿qué? “Yo soy rico, y no tengo necesidad 
de nada. Yo tengo… ‘¡Oh, yo soy esto, aquello; soy de 
la Novia! Soy esto, y no tengo necesidad de nada’; y no 
sabes que estás desnudo y ciego”.

[JBP] Vean, los que piensan: “Yo soy de la Novia”. Esos son los 
de Laodicea, que dicen así, los que están ahí aún pensando que 
son de la Novia; y no saben que están desnudos y ciegos.

 173 ¿Puede usted ver esa edad engañosa de la que 
hablo? No es como aquellos de la antigüedad…

[JBP] Recuerden que en la Dispensación del Reino se corren 
siete etapas, y está la octava, que es la Piedra Angular, la Edad 
Eterna; y es y se quedaron en esa séptima edad, los que dicen 
que son de la Novia, que no tienen necesidad de escuchar los 
Truenos y de la Enseñanza bajo Carpa; y no se dan cuenta que 
están desnudos y ciegos.

 [173] No es como aquellos de la antigüedad a quienes 
les cortaron sus cabezas para poder obtener la Piedrecita 
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blanca; o los que murieron bajo martirios, y quemados en 
estacas y cosas como esas, y ganaron la corona; pero esta 
es una edad engañosa, que piensan que lo tienen todo, 
y dicen: “Bien, yo soy un miembro de la iglesia; soy un 
buen hombre; o una buena mujer; hago esto, y no tengo 
que hacer aquello”.
 174 “¡Pero es al que venciere!”. El que venciere las 
cosas mundanas de esta edad…

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «Al que venciere la Edad de Laodicea».

 [174] El que venciere las cosas mundanas de esta edad, 
¿qué harán ellos? Todos se irán en el rapto cuando Él 
venga, y se sentarán con Él en Su Trono. ¡Oh, vaya! ¿Por 
qué entonces he de preocuparme? Entonces ¿qué nos 
debería importar lo que dice el mundo? ¿Qué debería 
preocuparnos lo que digan los demás? El gran Espíritu 
Santo está entre nosotros. Y Su Columna de Fuego nos 
guía; Su Palabra ha sido vindicada delante de nosotros; 
Su amor está en nuestros corazones; el mundo quedó 
atrás. Hemos pasado de muerte a Vida. Y el mundo piensa 
que usted está loco.

[JBP] Como dicen: “Esos que se han inventado ahora, eso es 
un chorro de locos y fanáticos. Eso que están haciendo, ese 
disparate que están haciendo y esas cosas…”. Pero vean, esos 
que están recibiendo esa Enseñanza, miren lo que dice aquí:
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[WSS] «El Trono».
«Se sentarán en el Trono».
«Se irán en el Rapto».

[JBP] O sea que eso es para los que han subido a la Edad de 
la Piedra Angular.

[Rev. José B. Pérez] Miren, sigue diciendo aquí. Estoy en la 
página 39 de este mensaje “YO HABÍA OÍDO, PERO AHORA 
VEO” [PÁG. 34]:

 211 ¿Cree usted que el Dios que hizo esta promesa, que 
apareció Él mismo en el libro de Génesis, y apareció a 
Abraham y realizó aquel milagro, aquel mismo Dios fue 
hecho carne, carne humana 
nacido de una virgen? 
[WSS] «María». Aquel fue 
una teofanía allí, desde 
luego; pero entonces cuando vino en carne humana y fue 
el mismo hombre haciendo las mismas cosas… ¿No creen 
ustedes que si Dios puede tomar a una persona (lo que 
Él prometió hacer, de acuerdo a Malaquías 4), un canal 
por medio del cual poder hablar, 
Él hará la misma cosa que Él dijo 
que haría allá? ¿Creen eso? Yo 
también lo creo.

[JBP] Dibuja allí una Estrella de David.
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 212 ¿Cree usted que tiene la fe para tocar Sus vestiduras, 
Su fe para tocar Su ropa? ¿Cree usted ahora que algo le 
está hablando a su corazón, que le dice que usted tiene 
fe para tocar Sus vestidos? ¿Cree usted que puede hacer 
eso? Entonces usted se levanta y toca con su fe, no con 
emoción, solo con fe absolutamente pura…

[JBP] Y esa es la Fe de Rapto; por eso podremos tocarlo, y 
por eso es que Él nos va a sanar de esta enfermedad de este 
cuerpo temporal y corruptible; y nos va a dar esa sanidad total 
dándonos el cuerpo eterno y glorificado.

 [212] … fe sin adulterar. Solo diga: “Señor, yo creo. Yo 
creo con todo mi corazón. Quiero que Tú me toques…”.

[JBP] Ahora, recuerden que por fe ella le tocó Sus vestidos, 
aquella mujer; y Él sintió que virtud salió de Él12. Y el tocar la 
Palabra, el Verbo: ¡Que esa virtud salga y los adopte!
 Porque eso es lo que estamos deseando. Porque para 
poder ver y mirar ese momento de cuando empiece a ocurrir la 
resurrección, tenemos que tener las dos consciencias juntas.
 Y por fe, usted creyéndolo, de todo corazón, que Dios le va 
a dar esa virtud de poder mirar y ver, y verlos a ellos: eso es 
adopción, eso es hijos de Dios adoptados; y eso es lo que va a 
ocurrir con cada uno de ustedes muy pronto; porque deseamos 
ya irnos de aquí.
 Porque en ese momento, en ese tiempo, es que estará 
ocurriendo todo lo que fue mostrado en esa visión al reverendo 
William Branham; en donde todo lo que es visible, que fue lo que 
él estaba viendo allí, que eran personas entrando por el cuartito 
y saliendo sanas, estará ocurriendo en esos días. Pero ya usted 

12  Lc. 8:40-48; Mt. 9:18-22, Mr. 5:21-34
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y yo estaremos listos, estaremos preparados; para cuando ellos 
vengan: ya 30 a 40 días, e irnos de aquí.
 Cuando ellos vengan en la resurrección no va a ser para 
sentarnos ahí a empezar a escuchar la Enseñanza de Fe de 
Rapto. Será para dejar este mundo “patas pa’ arriba”, como 
dicen, e irnos en el rapto a la Cena de las Bodas del Cordero. 
Este es el tiempo de preparación.

 [“YO HABÍA OÍDO, PERO AHORA VEO”] [PÁG. 34]
 [212] “Quiero que Tú me toques porque yo he oído que 
Tú lo hiciste, ahora quiero verlo con mis propios ojos”.

[JBP] Cuando nos miremos en el espejo, ahí lo vamos a ver con 
nuestros propios ojos, cuando Él nos dé ese cuerpo eterno y 
glorificado.

 213 Ahora, yo no puedo tocarlo a usted, corresponde a 
Dios tocarlo. ¿Cree usted que Él lo hará?
 214 Yo aquí estoy mirando justamente hacia atrás y 

hacia mi izquierda. Se ve como 
si allí hubiera un canal ([JBP] y 
escribe): [WSS] «un canal» ([JBP] 
y dibuja una Estrella de David), algo 
así como lo que he hablado, que 
está halando a esa dirección. 
Siendo que yo lo he dirigido a esa 

dirección, ahora viene en forma maravillosa.

[JBP] Y era hacia su lado izquierdo donde él vio esa Columna 
de Fuego (que le estaba hablando a alguien más arriba) volar 
sobre el cuartito pequeño de madera. O sea que estaba viendo 
el canal por el cual Dios estaba obrando.
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 Lo cual, en la página 376, está donde él vio esa Luz, lo cual 
dijo que no podrá decirlo, lo que vio13.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“EL MENSAJE PARA TODAS LAS NACIONES”]:

 [WSS] Ahora, hemos visto: “EL MENSAJE PARA 
TODAS LAS NACIONES”; y a la misma vez hemos 
visto quién es el mensajero para todas las naciones.
 Él estará ligado a la Visión de la Carpa; porque a través 
de él estará Cristo, el Ángel Fuerte que desciende del Cielo, 
y por consiguiente estará operando esos ministerios.
 Los judíos, los rabinos, están esperando a Elías (están 
esperando un hombre que estará en la Tierra, en el cual 
estará Dios operando el ministerio de Elías), y están 
esperando a Moisés también, y están esperando al Mesías; 
pero ellos esperan un hombre de esta Tierra, un hombre de 
carne y hueso.
 Por lo tanto, lo que fue dicho por el reverendo William 
Branham: “Cuando ellos vean a Cristo viniendo por Su 
Iglesia, ellos dirán: ‘Este es el que nosotros estamos 
esperando’”14. Por lo tanto, aunque deseemos desligar a la 
Iglesia-Novia de Cristo de los hebreos está difícil, porque 
ellos van a ver en la Iglesia-Novia de Cristo lo que ellos 
están esperando; por consiguiente ese mensajero, con el 

13  Los Sellos, pág. 376, párrs. 232-233 / Estudio Bíblico #172, 2022/
ene/28 (viernes), pág. 11 del (f), pág. 183 del (Tomo Diciembre 2021 
- Enero 2022) / Estudio Bíblico #200, 2022/may/06 (viernes), págs. 
9-10 del (f), págs. 57-58 del (T1) / Estudio Bíblico #233, 2022/ago/28 
(domingo), págs. 13-14 del (f), págs. 151-152 del (T3) / Estudio “La 
Palabra encarnada”, 2023/feb/04 (sábado), págs. 67 del (f), págs. 177 
del (T1)
14  Citas, pág. 22, párr. 176
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Mensaje para todas las naciones, estará ligado a la Iglesia-
Novia de Cristo y al pueblo hebreo.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 58 del libro, del mensaje 
“SEÑORES, ¿ES ESTE EL TIEMPO?”15, dice:

 [411] Allí estaban aquellos Ángeles. Aconteció una 
explosión, como un trueno, que sacudió la tierra completa. 
Dios sabe que digo la verdad.
 412 Solo acuérdense, algo se está preparando para 
suceder. No sé lo que es. Pero ¿podría ser esto? La 
razón por la cual digo esto: 
¡Prepárense! Oremos (¿cómo 
orar?) tomando nuestra 
posición en el Ejército de Sus 
creyentes y preparándonos 
([JBP] y ahí dibuja una flecha 
hacia la Piedra Angular y dibuja las 
edades abajo), porque puede ser 
más tarde de lo que pensamos.
 413 Ustedes me conocen, y todavía nunca les he dicho 
una mentira que yo sepa. Tal como Samuel les dijo: 
“¿Os he dicho algo en el Nombre del Señor, sino lo que 
ha sucedido?”. Ahora, les digo: no sé lo que esto es. No 
puedo decir lo que es esto; no sé. Pero les diré la verdad. 
Estoy atemorizado. Como su hermano, desde el pasado 
sábado he estado asustado.
 414 Puede ser el tiempo del fin. Tal vez sea el tiempo 
para que los arco iris recorran a través del cielo, y un 
anuncio desde los cielos diciendo: “El tiempo no es más”. 

15  SPN62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, pág. 51, párrs. 411-
414; pág. 51, párrs. 417-418
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Amigos, si así es, vamos a prepararnos para encontrar a 
nuestro Dios.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Arcos Iris / El tiempo no es más».

[Rev. José B. Pérez] Y ahí mismo abajo (para no leer toda esa 
parte), dice, [PÁG. 51]:

 [417] ¿Es tiempo? ¿Está todo el misterio consumado? 
¿Terminó el tocar de la Trompeta? [WSS] «de la 7ma». 

¿Será eso realmente esos Siete Truenos preparándose 
para hablar algo que el grupito que se ha congregado 
recibirá: Fe de Rapto, para entrar en el rapto cuando Él 
venga? “Por cuanto nosotros seremos cambiados” igual 
de rápido como vinieron esos ángeles, “en un momento, 
en un abrir de ojos; y seremos arrebatados juntamente 
con los que duermen, para recibir al Señor en el aire”.
 [JBP] Vean, [WMB] “¿Será eso realmente esos Siete 
Truenos preparándose para hablar algo que el grupito que se 
ha congregado recibirá: Fe de Rapto…?”.
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 ¿Dónde está la Fe de Rapto? En los Truenos, en los Siete 
Truenos.
 [417] Mi oración es:
 418 Dios, si esto es así, no lo sé, Señor. Solo se lo estaba 
contando a la iglesia. Si es así, Señor, prepara nuestros 
corazones. Prepáranos, Señor, para esa gran hora que 
toda la historia de los tiempos, todos los profetas y sabios 
han buscado ese momento. Señor, no sé qué decir. Estaría 
temeroso de decir: “No vengas, Señor”. Me siento 
avergonzado de mí mismo, cuando miro y veo al mundo 
en la condición, y no he hecho más de lo que he hecho 
acerca de eso; me siento avergonzado de mí mismo. Si 
hubiera una mañana, Señor, unge mi corazón. Úngeme 
en una forma mayor, Padre, para poder hacer todo lo que 
pueda para traer a otros a Ti. Soy Tuyo.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Si hubiera una mañana».

Porque es en una mañana que ocurrirá el rapto.

[Rev. José B. Pérez] En la página 168 del libro de Citas, miren 
allí donde nos dice, párrafo 1500:

 1500 - “Ahora, en los tiempos de la Biblia (hablando 
de las vigilias), no dividían la noche en horas. Fue dividido 
más bien en vigilias, y había tres vigilias. La primera 
vigilia era de las nueve hasta las doce; la segunda era de 
las doce hasta las tres; y la tercera era de las tres hasta 
las seis. Ahora, allí tenemos tres, tres, tres, dándonos un 
nueve, un número imperfecto. Entonces volvemos al siete 
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para el rapto, la cual sucederá, creo yo, entre las seis y las 
nueve de alguna mañana”.

[Rev. José B. Pérez] Y…, nos dice en el mensaje “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CUATRO”16, página 55 dice:

 270 Correcto, y entonces, el 
que quiera, que pase el velo 
rasgado. ¡Oh, gloria sea a 
Dios! Estoy en el otro lado.

[JBP] Y dibuja una Estrella de 
David, dibuja dos ahí; y hace un 
dibujo rectangular, con una puerta 
de ese Lugar Santo, y otra puerta 
al Lugar Santísimo.

 [270] ¡Aleluya a Su Nombre! 
([JBP] Escribe): [WSS] «Velo». 
¡Oh, vaya! El que quiera, 
que derribe las cortinas de su 
propia voluntad, y que Dios entre en su corazón. ¡Allí está 
Cristo en Su tribunal, en el corazón humano!

[JBP] Y dibuja una flecha 
hacia una Piedra Angular, y 
otra Estrella de David.

16  SPN61-0101 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 2”, pág. 43, párr. 
270
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[JBP] Bueno, vamos a hacer una pausa acá porque hoy el 
mensaje es un poquito largo, y deseamos ya colocarlo.
 Todo eso del velo…; me había traído estos porque aquí 
habla de LO QUE ESTÁ DETRÁS DEL VELO; pero ya eso en 
otro tema de estos días (que tenga que ver con eso) podemos 
hablarlo; y así dejar acá en el tema que tenemos para hoy de: 
“EL MISTERIO DE LA VENIDA DEL SEÑOR EN LAS NUBES”, 
lo cual… hoy es 26.
 El martes van 60 años de la aparición de esa nube misteriosa 
para los científicos y para el mundo; pero para los escogidos de 
Dios, conocemos qué significó esa nube allí en el 1963, del 28 
de febrero.
 Nos ponemos en pie (y así nos estiramos un poquito), y 
ya dejamos en este tema: “EL MISTERIO DE LA VENIDA 
DEL SEÑOR EN LAS NUBES”. Dejamos así, inmediatamente 
con nosotros, a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor 
William Soto Santiago.
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Viéndolo cara a cara en el Día Postrero
Rev. José Benjamín Pérez

Ella no debió haber hablado así1. Pero fíjate que Dios le quitó 
todas esas…; después le dio otra esposa y le dio muchos hijos2.
 Pero la forma de un escogido no es pensar de esa manera; 
es pensar siempre que todo obra para bien, espera, es paciente, 
es prudente; es virgen prudente, por eso es que se les dice 
vírgenes prudentes. Si ve que está pasando algo: espera, 
aguanta; no se tira a lo loco ahí a hablar.
 Y las fatuas, es así: piensan… ayer, creo que se leyó que 
es la partecita que dice: [WMB] “Piensan que son de la Novia: 
‘Yo no necesito nada de eso, yo estoy bien’, y no saben que 
son pobres y desnudos”; desnudos no de vestimenta, desnudos 
de la Palabra, desnudos del Espíritu Santo; [WMB] “son 
miserables”; mira cómo los pone el hermano Branham. [WMB] 
“Y miserables, desnudos, pobres”. Y tú los ves que son los más 
echones [presuntuosos].
 ¿Quién es esa persona para hablar así de la Obra de Dios, 
de la Palabra, de…? Si no entiende, lo mejor es callarse; pero 
como son fatuas, hablan como la esposa de Job: “Locamente 

1  Job 2:9
2  Job 42:10-15
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has hablado”3, es una persona loca; es lo único que se le puede 
decir a una persona que hable así de la Obra de Dios.
 Como no la entiende… Y ahí es donde te decía que corre el 
peligro de que su nombre sea borrado. Como piensa que está 
en la sección de la Vida del Cordero, pues: “Yo comoquiera no 
me voy a perder”. Y entonces toman la posición de Dios, de 
juzgar.
 ¿Quién eres tú para juzgar? Se creen los más… sabiondos.
 Pero este tiempo ahora, cada vez que se va identificando 
más… Ayer, si se llega a seguir hablando de esa parte del velo 
(vamos a ver si lo…) quedaba claramente identificado ya ahí 
todo; y la apretura entonces ya empezaría, quizás antes de…
 Porque la apretura siempre es… El eje central es la 
manifestación de Dios. La apretura viene siempre por causa de 
la Palabra en carne. Eso es lo que está buscando siempre el 
diablo: atacar para lograr tener acceso al Título de Propiedad.
 Allá trató de hacerlo a través de Eva; pero la forma en que 
él lo hizo no era la manera para obtenerlo. Dando a comer de Sí 
mismo era lo que tenía que hacer Adán con el Libro - el Árbol de 
la Vida; comer de Sí mismo era comer de Cristo, de la Palabra.
 Y él lo que hizo fue que… al hacer eso él pensaba que con 
eso él iba a obtener el Título; y lo que hizo Dios fue: ¡Fuf! Se 
lo llevó. Así como el diablo cayó del Cielo, un arcángel caído, 
cae entonces la raza humana completa; viene a ser ya una raza 
caída desde el Edén.
 Y eso es lo que él [el diablo] ha estado vigilando todo el 
tiempo: dónde está el Título. “¿Dónde está?, ¿dónde está?”, 
vigilándolo, vigilándolo. Y vuelve a pasar lo mismo que en el 
Edén; por eso estamos regresando al Edén. ¿Por qué? Porque 
el Título vuelve otra vez a la Tierra. Y lo mismo que pasó allá 

3  Job 2:10



Viéndolo cara a cara en el Día Postrero 173

pasa acá: el diablo tratando de obtener el Título; porque el que 
lo tenga es el heredero del planeta Tierra completo y de todo.
 Él piensa que lo tiene; y él se monta su trono ahí en Roma, 
y tiene todo. Por eso es que cuando dice: “Uno es y el otro no 
es”4, ¿ve?, porque un papa cambia, muere, lo cambian. ¿Ve? 
Pero ya llegará el punto en que será uno en donde el diablo 
estará encarnado ya ahí.
 Y si te fijas, se adelanta siempre; porque él viene y se encarna 
en él, y tiene esos tres años y medio finales para establecer su 
último…; él piensa que es su reino ahí; pues como le queda 
poco tiempo, se encarna en la bestia, en el papa, y viene a 
querer hacer lo mismo que va a hacer Cristo en el Milenio.
 Él aparentemente se adelanta, pero fíjate por qué se 
adelanta: porque ya se está hablando de un establecimiento 
físico, el cual pronto va a acontecer. Por eso es que él dice: 
[WMB] “Yo digo algo y veo cómo el diablo va poniéndome 
estorbo tras estorbo”5.
 Y ahora, ¿por qué se hace ahora y antes no? ¿Por qué 
antes el diablo no hizo eso? Porque es en este tiempo que él 
sabe que le queda poquito y que sabe que después Dios va a 
establecer Su Trono; entonces se adelanta. Por eso [WMB] “al 
mismo tiempo de que el diablo cae del Cielo y se encarna en un 
hombre (¿no dice primero eso?), el Espíritu Santo sube y viene 
encarnado en un hombre”6.
 ¿Ve? Se encarna primero el diablo; pero después viene 
Dios y hace eso, que es lo que Él ha prometido en la Iglesia, 
para que ya se establezca ese Reino Milenial.
 Pero como todo es hablado… Fue hablado en todo ese 
tiempo de las dispensaciones. En la Dispensación de la Gracia 

4  Apocalipsis 17:10-11
5  Los Sellos, pág. 467, párr. 146
6  Los Sellos, pág. 146, párr. 192
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Él lo habló hasta el reverendo William Branham. Lo habló en la 
conversación del Arcángel Gabriel con María, que ahora es a la 
Iglesia: le habló todo eso, pero estaban en la Dispensación de 
la Gracia todavía.
 Y el Arcángel tenía que salir de la presencia de María para 
cumplirse; no podía estar Gabriel presente cuando ese Hijo-
Palabra estuviera con la Iglesia, no podía. ¿Ve? Salió de la 
presencia de la Iglesia, y ahí es donde a todo el mundo se le ha 
perdido el Verbo.
 Y no saben que el Verbo le… Ella fue engendrada por el 
Espíritu Santo, cuando le hizo sombra. Con todo ese Mensaje 
que nos ha traído queda engendrada con la Palabra; y nace ese 
Hijo-Palabra; pero nace después, en una nueva dispensación.
 En la Dispensación del Reino se cumplió con él, mientras 
estuvo aquí, espiritualmente; pero ya físicamente es ahora: en 
este tiempo que estamos viviendo.
 O sea que estamos experimentando en estos cuerpos la 
Dispensación del Reino, de lo que va a ser el Reino Milenial, lo 
estamos experimentando ahora.
 Es más, estamos experimentando… ¿Sabes qué estamos 
experimentando? La Cena de las Bodas del Cordero, porque 
estamos comiendo ahora ese Alimento de allá, que es la 
Cena… Si tú dices “una cena” es porque hay comida. Estamos 
experimentando la Cena.
 Estamos experimentando el cuerpo nuevo; porque el 
cuerpo nuevo… Alrededor de la Palabra fue rejuvenecida Sara 
y Abraham. O sea que hasta aquí estamos experimentando 
ese cambio. No nos estamos dando cuenta, pero está ahí, 
experimentándose desde adentro, y experimentando todo ese 
cambio de adentro: en pensamientos, en acciones, en modos 
de obrar nosotros.
 ¿Ven?, que desde ahí estamos experimentando ya lo que 
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antes espiritualmente lo estábamos viviendo; pero ahora en 
carne lo estamos viviendo, esa transformación.
 Porque fíjate que muchos años atrás hacíamos cosas 
y teníamos que recurrir al Trono de Misericordia, porque no 
medíamos, quizás no medíamos las cosas; era Dios el que… 
Por el espejo de la Palabra es que ahora nos está diciendo: 
“Corrígete esto, corrígete esto, corrígete esto”. Pero si tú te fijas, 
antes parecía que eso lo hacíamos como si fuera comerse un 
bombón: era algo como continuo; y Dios ahí sobreabundando la 
gracia por Sus escogidos, y sobreabundando la misericordia.
 Pero llegó un punto en donde ya…; ahora estamos cara 
a cara; mirando no por espejo, sino de frente. Y ahí es donde 
físicamente hasta eso se está cumpliendo en nuestras vidas, 
ese cambio. Por eso yo decía: “Búscate ese… búscate un año 
atrás, a ver quién tú eras”. Y cada vez… “Búscate más… hace 
seis meses, hace cinco, cuatro, tres, dos, uno”.
 —“No, yo no soy el mismo de ayer (¿ve?), yo soy otro; y 
mañana seré mejor, y pasado mañana seré mejor”.
 Hasta que llega el punto en donde ya esa perfección estará 
en estos cuerpos; que no tendremos ni que decir: “¡Ah!, ¡lo 
que ocasionó esto!”. O ir… Eso va a llegar un punto en el que 
usted se va a acostar por la tarde y va a decir: “Mi vida hoy fue 
¡intachable! (¿ve?). Hoy me vino un pensamiento así, y ya yo lo 
eché; ya tengo poder sobre mi mente. Iba a hacer una acción 
mal: la tronché con: ‘No, eso no es así’”. ¿Ve?
 Entonces ya uno va viviendo físicamente esa experiencia; 
porque como estamos ya en la Dispensación del Reino, en lo 
real. De lo que fue hablado antes, ahora es lo real.
 Luego la Cena. Estamos comiendo ese Maná; estamos 
comiendo de una Palabra que no había sido hablada, no había 
sido dicha.
 Y luego el Milenio: reinar. Estamos empezando a reinar, 
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porque es con nosotros mismos: reinando nuestro ser, nuestro 
cuerpo, nuestras acciones. Estamos comenzando a practicar 
con nosotros mismos reinando nuestra propia vida; para luego, 
en el Milenio, ya estar en esa posición de reyes y sacerdotes, 
pero ya con una experiencia que no la agarramos cuando 
estamos en el cuerpo glorificado, la agarramos ahora; ahora es 
que agarramos esa experiencia.
 Pero fíjate cómo el velo, que viene de edad de edad y 
de dispensación en dispensación, pasando Dios, cambiando 
Su máscara, Dios cambiando Su forma [en morphe], llega el 
momento en donde ya Dios dice: “Espérate, con este me voy a 
quedar porque es el último”.
 Ya ese Bastón (en otros sitios dice: [WSS] “en el Cetro”)7, 
ya lo pasa; pero ya no hay más a quién pasarle, ya no hay más 
etapas, ni hay más dispensaciones; en cuanto a… en carne, o 
sea, en cuanto a esta vida; porque fíjate que después entra a la 
Eternidad.
 Ya la dispensación, como él escribió allí: [WSS] «la 
dispensación octava»8, entra después del Milenio; ya esa 
dispensación queda… ya es una dispensación eterna.
 La séptima todavía corresponde a tiempo, (vamos a decir) 
a reloj, porque son mil años, o sea, por ende hay algo que tú 
puedes contar; pero ya la Dispensación Eterna, ya en la octava, 
ya esa no cuenta dentro del tiempo humano: es infinito (un 8 es 
infinito).
 Y con ese, si ya lo tiene, ¿a quién más se lo va a pasar? 

7  Estudio Bíblico #169, 2022/ene/16 (domingo), págs. 4-6 del (f), 
págs. 128-130 del (Tomo Diciembre 2021 - Enero 2022)
8  Estudio Bíblico #258, 2022/nov/25 (viernes), págs. 21-23, 30-32 
del (f), págs. 89-91, 98-100 del (T4) / Estudio “La Trompeta = La Voz del 
Mesías”, 2022/nov/26-3 (sábado), págs. 20-21 del (f), págs. 154-155 del 
(T4) / Estudio Bíblico #265, 2022/dic/18 (domingo), págs. 44-49 del (f), 
págs. 122-127 del (T3)
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Pues ya ese es el último. Y como es el último, pues Dios se 
agradó de ese; de que ya con ese último…
 Esa es la posición que querían los hijos de Zebedeo “los 
Hijos del trueno” [Boanerges]9. La madre quería esa posición, 
quería quedarse allí al lado con Jesús, y le dijo: “Yo quiero que 
mis hijos se sienten uno a Tu derecha y otro a la izquierda”10.
 Oye, pero de seguro ella sabía, por algún comentario que 
Él había dicho. Porque fíjate que Él no le dijo: “¿De qué tú estás 
hablando?”. Él le dijo: “Esa posición no es mío darla”. O sea que 
ya, de seguro, Jesús tuvo que haberle hecho ese comentario a 
ella, o a ellos así en privado, y le tuvo que haber hablado del 
Reino y todo.
 Porque si tú te fijas, cuando el Arcángel Gabriel le dice a 
María que ese Hijo que nacería iba a ser heredero al Trono de 
David, automáticamente María conocía… Y de seguro le tuvo 
que haber preguntado a Jesús cuando nació: “Oye, el Arcángel 
me dijo tal cosa”. De seguro ahí Jesús tuvo que haberle hablado 
y tuvo que haberle dicho esa posición que iba a tener Moisés y 
Elías; quizás no abiertamente, pero…
 Porque eso está en el capítulo… hay que ver si está en el 
capítulo 20 de Mateo, cuando le dijo que los hijos se sentaran a 
la derecha e izquierda; o sea que ya había ocurrido lo del Monte 
de la Transfiguración, que fue en el capítulo 17.
 ¿Ve que todo ese ambiente había? Y como ellos querían 
que el Reino fuera establecido allí:
 —“¿Restaurarás el Reino de Dios en este tiempo?”.
 —“No, no os toca a vosotros conocer (eso está en Hechos 
111), conocer los tiempos”.
 O sea que eso lo tenía ya reservado Dios para más adelante; 

9  San Marcos 3:17
10  San Mateo 20:20-24
11  Hechos 1:6-7
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porque fíjate que en el capítulo 24 [San Mateo] es donde Él dice 
todo lo que va a ocurrir en el Reino… ¿Aparece después?
 [William David: San Mateo 20:20 habla de los hijos de 
Zebedeo].
 ¿Ve? 20:20, fue después del capítulo 17. O sea que ellos 
sabían ya que esa bendición del sentarse a la derecha y a la 
izquierda… ¿Y qué madre no quiere que los hijos se sienten 
ahí? Era la posición que iba a tener en el fin del tiempo ese 
instrumento, el cual lo iba a sentar Dios…
 Pues todo lo que está representado en el Cielo tiene que ser 
en la Tierra materializado; todo. No puede haber un símbolo allá 
que no esté aquí cumplido.
 Y esos dos olivos, esos dos arcángeles, que estaban hechos 
- esos dos ángeles grandes que estaban hechos de madera de 
olivo cubiertos de oro, que los hizo Salomón, no estaban en el 
plano que había hecho Moisés.
 Y aparentemente metieron dos querubines allí12, que si tú 
te fijas (en el lugar santísimo), los dos que estaban ahí de oro 
fundido estaban encima del arca del pacto13. Pero estos dos eran 
grandísimos, y las alas: una punta tocaba el lugar santísimo; la 
otra punta quedaba en el medio, encima del propiciatorio; y la 
otra ala a la otra punta; o sea que eran grandísimos, eran…
 Ahora miren cómo la manifestación de Dios para este 
tiempo final, la parte que aparentemente no estaba en la escena 
viene a ser cumplida ahora en medio de la Iglesia; y ya no es la 
Divinidad sola, sino ya es en carne. Porque madera representa 
la humanidad; pero no los dejó de madera solo, los cubrió de 
oro, ahí está la Divinidad; ahí es que está, entonces, Dios en 
medio de esos dos ministerios.
 Y lo vimos cumplido en ese Arcángel Gabriel, siendo traído 

12  1 Reyes 6:23-28
13  Éxodo 25:18-22
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el Mensaje que Él trajo llamando y juntando Sus escogidos en 
esa gran Cosecha que se hizo; porque el que opera ministerios 
es Dios, y cuando Él desea operarlos los opera.
 Por eso es que él dice: [WSS] “Algunas veces verán a Elías, 
otras veces verán a Moisés, otras veces verán a Jesús”; pero al 
final ¿qué fue lo que dijo la Voz? “Este es Mi Hijo amado, en el 
cual me complazco morar; a Él oíd”. O sea, terminó todo. [WMB] 
“Todo se resumió ([JBP] creo que ayer lo leímos) en un solo”.
 O sea que cuando tú vienes a ver tú no puedes decir…
 Pero si nos ponemos a contar cuántas veces ha ministrado 
un ministerio…, vamos a decir, el de Moisés, y él siempre decía: 
[WSS] “Si contamos el de Jesús sería ahora el tercero, contando 
el de Jesús como el segundo”14; pero después viene y te escribe 
que [WSS] «el ministerio de Moisés estaba en Josué»15. ¡Adiós! 
Entonces espérate, ¡pues entonces ya sería el cuarto!
 ¿Ve que uno no puede enfocarse en que tiene que ser así 
y…?
 La revelación es tan grande y abarca tanto, y tiene tantos 
ángulos para uno verla, que ahí es que está la belleza y ahí es 
que está la grandeza de lo que es la revelación: el tú ver a Dios 
en todas las formas. Y ahí es donde el escogido no tropieza.
 Pero cuando tú logras pasar ese velo, que es el que impide 
ver hacia el Lugar Santísimo… Fíjate que cuando Cristo fue 
crucificado ¿qué fue lo que dice primero? “El velo del templo se 

14  2006-04-07 “Las profecías que se acercan”: [WSS] Y ahora, también 
tenemos la profecía de la aparición de Elías precursando la Venida del 
Señor para el pueblo hebreo, que será la quinta manifestación de Elías; 
y vendrá Elías con Moisés; Moisés en su segunda manifestación, para 
algunos tercera manifestación. Si contamos a Jesús como la segunda 
manifestación del ministerio de Moisés, entonces sería la tercera 
manifestación del ministerio de Moisés.
15  Estudio “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/oct/01 (sábado), 
pág. 5 del (f), pág. 5 del (T1): [WSS] «1er Moisés / Josué = y 2do Moisés».
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rasgó en dos de arriba abajo”16; y ya entonces, al creer en Cristo 
en Su Primera Venida, el escogido pudo mirar hacia adentro del 
velo, a través de esa Puerta.
 Y ahora cuando el velo nos es roto a nosotros: en el Lugar 
Santísimo del Templo espiritual, ya en la segunda fase de la 
parte donde tú entras ya para ministrar y para poder ver la 
Palabra, el Verbo, para poder comer de ese Maná…; porque 
para poder acceder tienes que pasar por la Puerta.
 Así como al pasar por la Puerta de la Primera Venida y 
comer del Maná para obtener el cuerpo teofánico tienes que 
pasar por la Puerta del Lugar Santísimo; que es, en este tiempo, 
la Edad de la Piedra Angular, para comer de ese Maná, que es 
el que nos va a transformar físicamente; pero tienes que pasar 
por el velo. Esa es (como decimos) “la ficha del tranque”; ahí es 
donde…
 Y si te metes por la ventana, entonces tienes que salir por 
la Puerta; y tienes que mirar a aquel que te dijo que era por ahí. 
Y es el mismo que te dice: “Átenlo de pies, y sáquenlo para 
afuera”17.
 Siempre se pensaba: ¿Cómo es que en la Cena de las 
Bodas del Cordero van a sacar a una persona ¡si ya está allá!? 
Es que todo eso (como estábamos hablando ahorita), todo está 
ahora cumpliéndose aquí.
 Personas que aún están sentados allí: todos esos en el 
campo espiritual, en esa parte…, porque no es que van a ser 
sacados así… La misma persona se sale sola, en cierto sentido; 
y los que no, la misma Palabra los saca. Eso es lo que dice: 
“Átenlos”, porque la Palabra es la que ata y desata; o sea, la 
Palabra ahí los ata y los saca fuera.
 Se está ya en una etapa en donde ese entresaque de esa 

16  San Mateo 27:51
17  San Mateo 22:11-13
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Cosecha grande que se hizo… Cuando tú tiras una red, ahí 
vienen hasta lagartijas y vienen botellas de basura…, lo que 
tiran en el mar; vienen un montón de… “toda clase de peces”, 
dice. “Esa red, cuando se tira, recoge toda clase de peces; pero 
una vez llena, la sacan a la orilla (dice) y sacan…”18, ¿ve?, van 
haciendo el… Y eso es lo que está pasando ahora.
 Y para lograr hacer eso, lo hace ¿quién? Los Ángeles 
segadores, Moisés y Elías, hacen la segregación, la separación 
entre lo correcto y lo erróneo. ¿Qué es lo correcto? El escogido. 
¿Lo erróneo? El incrédulo.
 Pero que también están ahí dentro vírgenes, que son 
vírgenes, las fatuas (que son las que empezamos a hablar 
ahorita y miren ya por dónde vamos); y que vienen a ser, 
entonces, esas que si se lograran ver que están ellos escritos 
en la sección que pueden ser borrados, lo pensarían dos veces 
para dar un paso, para pestañear.
 Por eso te digo que se quedarían en su casa encerrados 
y: “Tráeme la comida por debajo de la puerta, que yo no me 
salgo de aquí. No quiero cruzar la línea en nada”. Entonces se 
cuidarían; pero no cumplirían la labor que esa persona tiene que 
hacer.
 Y por eso el ejemplo que yo pongo es a Judas. Si Judas 
se llega a ver escrito en esa sección, ese se iba a… bueno, se 
iba lejísimos; iba a ser uno de los que a lo mejor nunca lo iban 
a encontrar, porque iba a alejarse lo máximo posible de Jesús, 
para no hacer eso que hizo.
 Y así son los que están escritos allí. Por eso es que si la 
persona, aunque sepa que está creyendo el Mensaje y todo, 
y ve que hay algo…; porque de alguna forma Dios tiene que 
abrirle el entendimiento en esa parte, para que logre ver que 

18  San Mateo 13:47-50
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está en la sección del Libro de la Vida.
 Porque fíjate que después él nos ha dicho que fueran de 
ayuda para los escogidos. Pero por otro lado tú ves que dice: 
[WMB] “¿Pero no se supone que ocurrirá un rapto?”, o sea que 
entonces no supo que era una fatua.
 ¿Ve que hay dos tipos de ángulos?
 Hay otros que ya comentan, que dicen: “Yo soy una fatua”. 
Pero si lo dicen… ¿ve?, si te fijas, esas personas se van a cuidar 
y van a ser de ayuda.
 Pero los otros, pues, como no lo saben, y piensan que son 
escogidos, ahí hacen y deshacen… Es lo que hablábamos 
ahorita de que entonces, como la esposa de Job: “Locamente 
has hablado”. Si hubiese sido una virgen prudente no hubiese 
hablado así de Dios, del Creador de los Cielos y de la Tierra. 
Cuando le dijo así:
 —“Maldice a Dios, y muérete”.
 —“Como una fatua has hablado”.
 ¿Ve? Porque las fatuas a veces piensan que son hasta más 
grandes que Dios.
 El escogido no va a hablar de esa manera ni va a actuar de 
esa manera. Si no entiende, se queda callado y espera. Y así 
como Dios lo ha traído hasta aquí, lo ha ayudado, lo seguirá 
ayudando; y las cosas que no puede ver ni entender las guarda 
en su corazón.
 Como cuando José y María. Fíjate que ellos decían allí: “Y 
guardaban sus cosas en el corazón”. Algo así fue cuando lo 
encontraron a los 12 años; que Él les decía: “¿No sabes que 
en los negocios de mi Padre me conviene estar?”19. Y una 
conversación que hubo ahí; creo que fue en esa ocasión donde 
él le dijo - que ella dijo: “Y Sus padres guardaban eso en su 

19  San Lucas 2:41-51
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corazón”. ¿Ve?
 Quizás no entendían lo que Él les dijo allí, cuando: “¡Tu 
padre y yo te estamos buscando!”, y Él viene y les dice eso, y 
raspa esa revelación allí tan tremenda.
 Y, ¡oye!, no se pusieron a cuestionarle a Jesús, más bien se 
quedaron callados, ¿ve? Y así es el escogido: se queda callado, 
lo guarda en su corazón; y ya tú ves que Dios va obrando en 
eso, y en algún mensaje se le contesta. Y: “¡Mira!, lo que yo 
estaba…; esta dudita que tenía, mira cómo ya Dios me la aclaró 
con esto”.
 Porque estamos en el tiempo en que todo será aclarado, todo 
será traído a la luz, para poder nosotros tener el cumplimiento 
pleno de ese Reino; primero en nuestras vidas; y luego ser 
materializado físicamente en el Milenio, estableciéndose Dios 
allí cuando venga después de la gran tribulación con todos 
nosotros a establecer el Reino del Mesías.
 Por eso la confusión que tienen… aun los cristianos, mira 
cómo él hablaba ayer (creo que fue en el extracto que leímos): 
[WSS] “Confunden la Venida del Señor, y la están esperando 
cuando Él venga después de la gran tribulación”. Pero no saben 
que antes de los tres años y medio Él viene como ladrón en 
la noche ¿ve?, y no pueden ver esa manifestación de Dios 
allí obrando; que no es el cuerpo glorificado de Jesús, ¡es Su 
Espíritu!
 Jesús no pone los pies en la Tierra en Su cuerpo glorificado; 
es el Espíritu de Cristo; ahí es que se cumple la Segunda 
Venida. Al cuerpo glorificado lo veremos en el aire, cuando 
nos… Y ya luego vendrá, luego de los tres años y medio. Pero 
es Su Espíritu: el Espíritu de Cristo es el que está en medio de 
la Iglesia obrando.
 Ese es el misterio grande de la Venida del Señor como 
ladrón en la noche: en medio del pueblo, en una forma sencilla, 
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en el común, ya Dios no va a hacer las cosas complicadas. O 
sea, todo lo está haciendo Él, que por eso cuando dirán:
 —“Pero ¿no se supone que haya una transformación?, ¿qué 
pasó aquí? ¿Y dónde están estos muchachos que estaban por 
ahí?, ¿se habrán ido a pescar, se habrán ido a…?”.
 Pero va a ser todo en un momento de desastres y de cosas; 
y antecito a eso van a empezar a venir a visitarnos.
 Y en ese ambiente así…, dice 30 o 40 días, pero ya ese 
tiempo tienen que saber que es un tiempo de adopción ya, de 
transformación, con los cuerpos glorificados; y te los marca 
ahí. Pero de ahí para atrás hay un tiempito que vamos a estar 
con ellos; porque la resurrección se mueve de cierta forma, en 
donde van a estar con nosotros aún estando nosotros en estos 
cuerpos.
 ¡Eso va a ser una experiencia tan grande! No ha ocurrido 
en este tiempo - en el tiempo del hermano Branham ni en este 
tiempo. Ese ambiente así solamente ocurrió en la Primera 
Venida del Señor, donde estuvieron allí, y decían: [WMB] “Y 
aquellos dos jóvenes ¿quiénes son?”, el hermano Branham 
dice: [WMB] “Deben ser Abraham y Sara”20. Estaban por allí 
¿ven?, en el común.
 Pero acá, ¿ve que se repite eso mismo? Dice: [WMB] “Ellos 

20  SPN53-0609A “Demonología - Reino religioso”, pág. 35, párrs. 
209-210: [WMB] 209 Puedo ver a Abraham tomar a Sara por el brazo, y 
aquí vienen, ¡directamente afuera! En Mateo 27, cuando él salió, puedo 
escucharlos hacer una pequeña parada por allí en Jerusalén. Y cuando 
uno menos lo piensa, puedo ver a Caifás y a ellos parados en la calle, 
diciendo: “Me dicen que ese individuo resucitó. Oigan, ¿quién es ese 
individuo que va allí; ese joven y esa joven?”.
 210 Ya no son ancianos; eran Abraham y Sara. Y ellos se 
desvanecieron. Se percataron: “Alguien está viéndonos”. Ellos podían 
desvanecerse así como Él atravesó la pared, la misma clase de cuerpo. 
¡Aleluya! Correcto. Aquí están todos los profetas y ellos, caminando por 
allí, mirando por la ciudad.



Viéndolo cara a cara en el Día Postrero 185

están allí y no están”21. O sea que para los escogidos, ¡que sí los 
vamos a ver!, y van a estar ahí, van a decir: “Este está hablando 
solo”. A lo mejor van a decir: “Es que aquel tiene un Bluetooth22 
puesto en la oreja”, porque hay veces que uno anda por ahí con 
una cosa aquí.
 —“¿Estás hablando?”.
 —“No, es que tengo el Bluetooth”.
 —“Ah sí”.
 Pues va a ser algo tan normal que nos van a decir: “Ah, ese 
de seguro está hablando por teléfono”, y no saben que tenemos 
allí a nuestros familiares al lado, caminando por ahí como si 
nada. Ese es el Bluetooth andante.
 ¿Ve? Todas esas cosas pues…, mira cómo Dios permite 
que ya nos vayamos familiarizando. Y cualquiera diría: “Este 
está loco, hablando solo”. Y ahí se va, todo eso, familiarizando 
uno, teniendo ese contacto con esa dimensión.
 Si la quinta dimensión se está abriendo, y tú la ves…, ¡en 
dondequiera que te metes ves la quinta dimensión!; pues así 
también Dios tiene que darnos esa dimensión a nosotros, tiene 
que abrirla, tiene que estar en medio de nosotros.
 Por eso ese ambiente siempre hay que tenerlo; porque 
cuando menos te lo imaginas, vas a estar…; y como son 
cuerpos que pueden comer, y son cuerpos que son parecidos 
a estos cuerpos, pues va a ser algo tan normal que, en una de 
esas que estemos comiendo, y:
 —“¡Dame un poquito de eso!”.
 —“Ay, toma… ¡Ay!, ¿y quién tú eres?”.
 —“¿No te acuerdas que…?”.
 O sea, son cosas que ya tienen que ir familiarizándose 

21 Citas, pág. 159, párr. 1418
22 Bluetooth: señal inalámbrica que permite conectar dos dispositivos 
sin cable
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ustedes con eso.
 No esperen que sea algo místico; es algo normal. Va a ser 
algo tan normal que van a decir, como yo les dije hace poco: De 
momento van a darse cuenta:
 —“Estee… déjame llamar a Fulano que acabo de ver a 
(vamos a decir), a Humberto, o a Rondón. Déjame decirle a… 
déjame llamar a… déjame llamar un momentito a Wito para 
decirle acá…”.
 Y él [Wito]: “Sí, Benjie, ya yo lo tengo aquí también”.
 —“Espérate. ¿Y cómo es?”.
 Todas esas cositas van a estar ocurriendo así, en ese 
ambiente.
 —“Déjame ir allí a decirle a Fulano…”.
 —“No, si ya yo lo sé”.
 Pero todo eso tiene que estar uno pensando en todas esas 
cosas. Que no nos debe asustar; al contrario. Pero hay que tener 
ese ambiente de esa dimensión siempre, para que cuando vaya 
ocurriendo eso ya estemos bien familiarizados con eso; porque 
lo primero que ellos dijeron es: [WMB] “Estaremos en la Tierra 
y tomaremos cuerpos, y entonces comeremos”. ¡Oye, vienen 
hambrientos! O sea que es algo común lo que va a ocurrir.
 Y si en ese momento tenemos comidita, o algo así, ahí 
les vamos a dar; y si no, la vamos a crear. O sea que ya eso 
está hablando de adopción; ya está hablando del cuerpo de los 
escogidos de Dios con ese poder. O sea que ya para ese tiempo 
la Fe de Rapto la tenemos que tener.
 Cualquier persona podrá decir: “Yo tengo el Mensaje ya, y 
yo con este Mensaje ya no necesito más nada”. Pues ¿cómo va 
a cumplirse lo que él dijo?, que en la Carpa se iba a estar dando 
la Fe de Rapto. Por consiguiente, no puede ser que esté dada 
ya la Fe de Rapto sin el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 No se puede desligar la Fe de Rapto de la Visión de la Carpa, 
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no se puede; y tampoco se puede decir que “el Mensaje no lo 
necesito, porque la Fe de Rapto es en la Carpa”. ¿Ve? Tú no te 
puedes ir a los dos extremos, porque el Mensaje —tanto el que 
trajo el hermano Branham como el Mensaje que trajo el Arcángel 
Gabriel, esa noticia a la virgen María— es el fundamento, y ahí 
está todo el contenido de la Fe de Rapto.
 Y tú dices: “Pero ¿cómo?…, ¿está o no está?”. Es que 
los Truenos, cuando son hablados de la manera en que son 
hablados…; y son hablados es en la Tierra. Podrán ser hablados 
en otra dimensión, pero no hace el efecto que va a hacer siendo 
hablados en la Tierra.
 Y por otro lado, el hermano Branham dice, o en la Biblia 
dice: [WMB] “Los Truenos no fueron hablados o tronaron en el 
Cielo; tronaron en la Tierra”, ¿fue? ¿El hermano Branham fue el 
que lo dijo? [WMB] “Los Truenos hablaron fue en la Tierra”23.
 Y si hablaron en la Tierra, pues tiene que tener una forma para 
ser hablados. Como no pudo ocurrir eso en una dispensación: 
en la Dispensación de la Gracia, pues tiene que ocurrir en la 
Dispensación del Reino, en donde es concretada, materializada 
físicamente aquí en la Tierra. Y ahí es donde viene a cumplirse 
entonces, literalmente, los Truenos.
 Ya son hablados los Truenos, y los Truenos se iban a hablar 
otra vez, los Truenos se iban a predicar… o los Sellos se iban 
a abrir otra vez, se iban a predicar los Sellos otra vez. O sea, 
¿ve que…? Pero ¿por qué? Porque ese Reino está siendo 
establecido en este planeta Tierra.
 De lo que hablábamos al principio, y miren ya por dónde 
vamos.
 Y desde el Reino uno empieza a gobernar su propia vida 

23  Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17 (viernes), pág. 40 del (f), pág. 76 
del (T3): [WSS] «Las Voces de los Truenos estaban en la Tierra = por 
profeta».
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(que es lo que hablamos por ahí), o sea, desde su mente, todo 
su cuerpo, su ser, sus acciones. ¿Ve? Todo es: ahora, que se 
está concretando todo eso; que en el campo espiritual se estaba 
llevando a cabo, pues ahora lo estamos haciendo nosotros en la 
parte física.
 Volvemos a decir lo mismo: Búsquese años atrás quién era 
usted, y búsquese ahora, y cada día, y mañana seremos mejor; 
y pasado mañana, ¡mejores todavía! ¿Ven?
 Y va a llegar el momento en que ya ese poder y esa autoridad 
usted la tiene ¡primero con usted mismo! Y al usted gobernarse 
usted mismo, podrá entonces —esos reyes y sacerdotes— 
gobernar el planeta Tierra completo, con el Rey de reyes y 
Señor de señores, el Hijo de David, el cual se sentará allí en el 
Trono de David.
 Pero primero se está entronando acá: en el trono de nuestro 
corazón.
 Y ese Reino, ese Reino ¿qué es? La Iglesia.
 Y la Iglesia está compuesta de seres humanos.
 Vea cómo todo eso viene a formarse primeramente en el 
creyente; y alrededor de esa Palabra es que viene a ser posible, 
a ser realidad, ese Hijo prometido, que viene por medio de esa 
Palabra que ha sido sembrada en el corazón de la Iglesia, del 
Lugar Santísimo del Templo espiritual de Cristo.
 Todo es sencillo. Y como es tan sencillo, ahí es donde 
tropiezan algunas personas.
 Pero el escogido, no hay forma que haga que tropiece; 
porque ese es un creyente escrito en el Libro de la Vida del 
Cordero; y por consiguiente no hay manera de que la Palabra con 
Palabra sean desimantadas. Son imantadas. Automáticamente 
(¡shz!) se pega Palabra con Palabra.
 No hay forma de que no haya Palabra, que se hable, que 
ese escogido no la capte; sino que hace como María, que lo 
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dijimos ahorita: Guardaba eso ¿dónde? En el Corazón. ¿San 
Lucas 2? [William David: San Lucas 2:48].
 Y también yo creo que con… Ah, esa es la de los doce años.
 [William David: La de que guardaba las palabras en su 
corazón].
 Y ellos guardaban Sus palabras.
 [William David]:
 49 Entonces él les dijo: ¿Por qué me buscabais? ¿No 
sabíais que en los negocios de mi Padre me es necesario 
estar?
 50 Mas ellos no entendieron las palabras que les habló.
 51 Y descendió con ellos, y volvió a Nazaret, y estaba 
sujeto a ellos. Y su madre guardaba todas estas cosas en 
su corazón.
 52 Y Jesús crecía en sabiduría y en estatura, y en gracia 
para con Dios y los hombres.

 [JBP] ¿”No entendían”, dijo ahí?
 [William David: Ajá]:
 50 Mas ellos no entendieron las palabras que les habló.

 [JBP] No entendían; pero no desecharon esas palabras. 
¿Qué hicieron? Las guardaron en su corazón.
 Ahora, ay de aquellos que escuchen esa Palabra y la 
desechan; no la guardan. Por lo tanto, esa Palabra no va a 
producir aquello para lo cual Dios la está hablando.
 Para los escogidos va a producir la Fe de Rapto; para los 
que la desechan no va a producir eso. O sea 2+2=4. No se 
puede salir de la línea profética.
 Y cuando se pasa ya a esa etapa de detrás del velo, y ya 
se está dentro del Lugar Santísimo, mirando cara a cara a Dios, 
no hay manera que ese escogido salga de ahí, no hay forma de 
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que ese escogido salga de la presencia de Dios.
 O sea, entramos a la presencia de Dios para seguir en la 
presencia de Dios por el Milenio y la eternidad.
 Porque entrar en la presencia de Dios es entrar en Su Palabra, 
en Sus promesas, en lo que Él prometió para nosotros; y de ahí 
no hay quién despinte (como hablamos ahorita también), no hay 
quién despinte a que ese escogido sea a imagen y semejanza 
del Señor. Entró ahí para quedarse.
 ¿De dónde salimos? Salimos de Él, como atributos, para 
que Él pudiera mostrar y dar a conocer Sus atributos: Salvador, 
Sanador, Perdonador, Misericordioso y todo eso. Pero si salimos 
de Él entonces ¿a dónde vamos a regresar? A Él.
 Y al Él estar en medio de la Iglesia, ahí automáticamente 
dice: “¡Pero si yo soy de Él! ¡Yo soy de Ese que está hablando!”. 
Y ahí se identifica de dónde salió.
 Imagínese, después de seis mil años… Miren, después de 
seis mil años. Y en el séptimo milenio (que es ahora, que es el 
tiempo de reposo cuando Él construyó…, cuando Él hizo; sí, 
construyó, Dios es constructor; cuando construyó la Creación, 
hizo la Creación), en el séptimo reposó.
 Y después de todo ese tiempo, ahora es que nos encontramos 
cara a cara con nuestro Padre. O sea, ahora es que lo vemos 
a Él cara a cara, después del sexto día: el séptimo, ahí Dios 
reposó de Su Creación.
 Y reposará Él de Su Creación, la creación de la raza humana, 
dándonos el cuerpo eterno y glorificado; y ahí Él reposa, vamos 
a decir, en ese Milenio, en esa Luna de Miel, de la creación de 
esa nueva raza en cuerpos eternos y glorificados.
 Espiritualmente ya la hizo, ya la creó; pero en el cuerpo 
físico y glorificado, ya ahí Él descansa de esa Nueva Creación.
 Y es ahora en donde podemos ver, por todo ese tiempo de 
seis mil años y este séptimo milenio, ahora es que lo estamos 
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viendo a Él cara a cara. Cara a cara, porque estamos mirando 
detrás del velo; y podemos verlo ahora.
 Todo lo que los demás lo vieron: Manoa lo vio; lo vio Abraham 
como Elohim, allí con Sus Arcángeles Gabriel y Miguel; y lo 
vieron allí en el Monte de la Transfiguración…
 Ahora, ¿cómo fue transfigurado Jesús allí?, si dice que Su 
rostro se hizo otro. Todo eso. Y estaban allí Moisés y Elías.
 Vean cómo todo eso, es ahora donde todo eso viene a ser 
cumplido, en donde hijos de Dios estarán viendo cara a cara; 
no por espejos ni… Todo lo que fue en símbolos y todas esas 
cosas ya dejan de ser, ya ahora viene la realidad.
 Bueno, ahí tengo que subir rápido, porque hay algo ahí…
 Eso de… porque en el libro de Los Sellos hay algo ahí de 
eso del Monte de la Transfiguración: Su rostro resplandeció 
como el sol, y el sol ahí representa a Cristo en Su Segunda 
Venida.
 Sus vestidos se hicieron blancos como blanca lana, como 
nieve; y todas esas cosas tienen que ser materializadas aquí en 
este tiempo.
 Pero todo es sencillo, todo Dios lo cumple en sencillez.
 “VIÉNDOLO CARA A CARA EN EL DÍA POSTRERO”�
 Ese está bueno (el tema), y está bueno para el sábado. 
Anótalo para el sábado. Podemos poner ese tema para el 
sábado e ir buscando todas esas anotaciones.
 “VIÉNDOLO CARA A CARA EN EL DÍA POSTRERO”, en 
el séptimo milenio de Adán hacia acá.
 Bueno, yo creo que lo que empecé con Edwin, ahorita 
hablando con él, se ha convertido en una plática muy hermosa; 
porque cuando uno habla de las cosas que están dentro del 
Lugar Santísimo, no hay forma de parar, porque es un Mensaje 
eterno.
 Como él lo dijo allí: [WSS] “Todo el Mensaje que ha traído el 
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Arcángel Gabriel…”. ¡Imagínate!, ¡si es el Mensaje que está en 
el Libro de la Verdad: ¿no será eterno ese Mensaje?!
 Sí, toda esa Palabra, todo ese Maná escondido viene a ser 
ahora hablado y a producir en los escogidos esa Fe de Rapto. Y 
es un Mensaje eterno: corre en el Milenio y corre en la eternidad.
 Y luego, todo lo que será hablado —de este tiempo— será 
predicado también; porque ya estamos haciendo la historia de 
este entrelace; de: estando en estos cuerpos y el Milenio.
 El libro de los Hechos siendo continuado; porque no hay 
un “amén” ahí al final. O sea que se continúa esa historia; 
porque como vuelven los tiempos apostólicos, ¿dónde van a 
ser colocados los tiempos apostólicos ahí?
 [Julio Á. Cruz (Pito): En la Carpa].
 En la continuación… Por supuesto, en la Carpa; pero que 
tiene que ser colocado ahí, que son los Hechos del Espíritu.
 [WSS] «Tiempos apostólicos en la Carpa» - [WSS] 
«Enseñanza apostólica en la Carpa», así lo escribió. Eso 
lo… hace como varios meses hablamos de ese escrito24.
 ¿Ve? Vuelven otra vez. Es la continuación de los tiempos 
apostólicos. ¿En dónde? En la Carpa. Por eso no podemos 
desligar…, todo lo que Dios prometió para Sus hijos no se 
puede desligar de la Carpa. El que se desliga de la Carpa no 
va a obtener los beneficios del cumplimiento de la Visión de la 
Carpa.
 Y si está esperando que venga el hermano William para 
cumplir todo eso, pues tremendo regaño le va a dar; porque le 
va a decir: “Siervo inútil…”. Hay una parábola25, “siervo inútil…”. 
O sea, no le va a dar buenas cuentas cuando venga. Ya cuando 
venga es para irnos todos de aquí.

24  Estudio “La enseñanza apostólica en la Carpa”, 2022/ago/18 
(jueves), págs. 16-18 del (f), págs. 86-88 del (T2)
25  San Mateo 24:14-30
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 Aprovechar este tiempo al máximo, que no se va a volver a 
repetir. Cada día, cada momento.
 Cuando él decía: [WMB] “Yo anhelo estar en esa Carpa 
([JBP] decía el hermano Branham); estar aunque sea un día”26.
 Yo no sé si llegamos a conseguir una vez que él decía: 
[WMB] “Hasta recoger un papel”, o algo así, “de ese lugar”. Hay 
que ver si lo… porque lo mencionaban mucho; yo me recuerdo 
cuando estaba pequeño, que decían mucho que el hermano 
Branham decía que le gustaría estar uno de los días hasta para 
recoger un papel; a lo mejor se relacionaba a este tiempo, pero 
no específicamente, quizás.
 Si él anhelaba estar ahí en uno de esos días… Por eso 
cuando dice: “Anhelarán uno de los días del Hijo del Hombre”27. 
Ahora, ¿qué día? ¡Este Día!
 O sea, cuando anhelan algo y después no lo pueden 
alcanzar, es porque lo tenían al frente y no lo aprovecharon.
 Y él deseaba estar en la Carpa, dice: [WMB] “Yo anhelo 
estar allí”, y “tener la Carpa ya”.
 Ya no es una Visión, ya no es una palabra de un profeta, 
escrita; sino ya es algo real. ¡Y que tú tan siquiera quieras entrar 
ahí! Eso no…, no tiene palabras para expresar ese desprecio 
que tiene esa persona por un lugar como este, cuando el 
hermano Branham deseaba estar dentro.
 Y anhelar ese día, ese momento glorioso cuando ocurra 
esa resurrección, que es alrededor ([WMB] “Miren cómo se 
mueve…”): ahí en la Carpa.
 “Anhelar uno de esos días”: es los días que estamos 
viviendo. Cuando lo veremos eso cumplido.
 ¿Ve? Todas las cosas ahora se están cumpliendo es 
físicamente, tangiblemente.

26  Citas, pág. 13, párr. 100
27  San Lucas 17:22
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 Ya la Visión ya está.
 Ya el pueblo está también.
 Ya la separación se está haciendo (porque las cosas hay 
que decirlas como es): la segregación, la separación.
 —“No, que cuando venga eso…”.
 Ya está ocurriendo.
 [Julio Á. Cruz: Que los Ángeles están también].
 Están los ministerios también; porque eso es lo que hace… 
Si no, no hubiese hecho eso.
 Porque si te fijas, dicen: “No, es que el hermano William, él 
todo era amor y todo era…”; y no ocurrió allí esa segregación.
 Pero [WMB] “tiene que haber un ministerio que les predique”, 
o sea… y él dice: [WMB] “¿Qué tal si eso es la Tercera Etapa?”28. 
O sea que la Tercera Etapa está ligada a esos ministerios.
 Y lo que está siendo hecho es por la Palabra; aquí es la 
Palabra la que ha producido todo eso.
 Pero ¿por qué no ha producido eso antes? Ni era el tiempo, 
ni era el instrumento, ni era el pueblo. O sea, todo tenía que 
estar: la logística (vamos a decir) tenía que estar, el escenario; 
tenía que estar todo ahí para que eso se cumpliera, que eso 
fuera una realidad.
 Sin la presencia de esos ministerios no podía haber esa 
segregación; pero también: con la presencia de esos ministerios, 
además de hacer esa segregación, está trayendo la Fe de 
Rapto.
 O sea que (dijimos ahorita) tenemos la Carpa, tenemos el 
pueblo; pero también tenemos un pueblo preparándose para 
obtener el cuerpo eterno y glorificado.
 O sea que tenemos todos los elementos ya ahí en la 
escena, en el escenario, para ser llevados a cabo esos eventos 

28  Citas, pág. 114, párr. 1002
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proféticos que van a ir aconteciendo.
 Pero primero es: ocurre la segregación; aquellos que son 
sacados, que se metieron por la ventana, hay que sacarlos para 
afuera. Todo eso ocurre ahora en nuestro tiempo.
 ¿Cuánto tiempo fue después que pasaron 40 años en el 
desierto? Dice: [WSS] «5 años».
 ¿Cuánto tiempo después de los 40 días que Jesús estuvo 
en la Tierra, que ellos recibieron el Espíritu Santo? [WSS] «10 
días».
 ¿Cuánto tiempo pasará después que se cumpla esa 
generación de la hora de Su Venida? Porque son 41 años con 8 
meses, pero velen cómo se cumple eso. Ponle que se cumplió 
hasta el 2019, desde el 77. ¿Cuánto tiempo pasará?
 Esas eran las tres preguntas que él puso allí, y las contestó 
(están en un Estudio)29.
 Y pone dos signos de pregunta: [WSS] «¿    ?».
 O sea que hay un tiempo de preparación. Hubo un tiempo 
de preparación para entrar a la tierra prometida, allí como 
tierra; hubo un tiempo de preparación para entrar y recibir allí el 
Espíritu Santo, las primicias… ¡Hay un tiempo de preparación!
 No es para estar ahí sin hacer nada. Dios es un Dios activo, 
y tiene que estar haciendo algo en medio de Su pueblo. ¿Y qué 
está haciendo? Preparándolo.
 O sea, hay un lapso de tiempo en donde eso: está ocurriendo 
ahora, que es la preparación para nuestra adopción.
 Miren, cuando él predicó “UNA BRECHA DE 20 AÑOS” en 
el 85, fue 40 años después de que le apareció el Ángel en el 
1946.
 40 años después nos coloca en esa generación allí, del 85… 

29  Estudio Bíblico #232, 2022/ago/26 (viernes), págs. 45-46 del (f), 
págs. 115-116 del (T3) / Estudio “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/
oct/01 (sábado),  págs. 7-8 del (f), págs. 7-8 del (T1)
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84 a 86 por ahí, 86. Y luego de eso, esa generación de ahí no 
pasará (la del 86), esa generación no pasará sin el cumplimiento 
de la resurrección. Y ahí acorté bastante el tiempo, porque esa 
es la generación que verá esas promesas.
 Y el tiempo en donde fue traída la séptima etapa, en donde 
se comenzaron nuevamente los bautismos, de ese tiempo en 
adelante, fíjense que él no sabía cuándo se iba a acabar. Él 
dice: [WSS] “Vamos a ver cuándo esto termina”30. Y él se fue; 
y cuando regresó sí conoció; porque él sabía cuándo iba a ser 
ese cambio de dispensación. (Fíjate que Jesús no sabía hasta 
que subió al Padre, Él no sabía el día y la hora; pero luego 
lo supo). Y luego él baja; y si te fijas, él sabía cuándo, pero 
entonces arranca la media hora de silencio.
 Y ahí ya entonces no hay más comunicación (vamos a 
decir), sino que todo lo que Dios estaría haciendo ya no era 
reflejando algo que estaba ocurriendo en el Cielo. Ya es algo 
que Él lo estaría cumpliendo en la Tierra. ¡Hasta el Propiciatorio 
lo cambió! ¿Ve? Todo viene a ser ahora real.
 “¡Párenle!”. ¿No se van a callar? ¡Imagínate! Allá no se 
movía nada. Ángeles, querubines que alababan a Dios 24 horas 
¡y dejaron de tocar! Algo estaba pasando en la Tierra cuando 
eso ocurrió.
 O sea que es tan grande lo que está pasando en medio 
nuestro, que hasta hubo ese silencio “como de muerte”, dice.
 Es la presencia de Dios en Su pueblo. ¡Es lo que todos 
desearon ver!
 Lo que decían: que desearían estar en uno de los días del 
Hijo del Hombre. ¡Y que usted y yo hayamos sido dignos! ¡Eso 
es algo grandioso!, que no hay palabras para uno expresarlo; 
pero es por predestinación.

30  Estudio Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), pág. 25 del (f), pág. 
151 del (T4)
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 No hay forma que lo vea una persona que no esté 
predestinada. Tiene que ser por predestinación. Y ahí los 
predestinados son los que logran ver, y cara a cara.
 Viéndolo cara a cara, palpándolo cara a cara.
 Y por eso es que todo va a ser cumplido, porque no hay 
manera en que Dios cumpla lo que Él prometió si Él mismo no 
está presente. O sea que se va a cumplir.
 Por eso dice: “Yo mismo que hablo…”. “Yo mismo que hablo 
en aquel día, porque yo mismo estaré presente” [Isaías 52:6]. 
Así que imagínate.
 O sea que por eso es que todo se va a cumplir, porque la 
Obra la está haciendo Él mismo.
 Cuando Él dice: “Yo mismo bajaré, y veré”. ¿No bajo Él con 
Elohim a Sodoma y Gomorra? ¡Él mismo bajo!, “y veré si la 
maldad ha llegado a su colmo”. O sea, Él mismo fue a la raza 
humana, en medio de la raza humana, y con Sus propios ojos 
vio que ya este mundo necesita ya el juicio divino; pero tiene los 
escogidos y hay que sacarlos de aquí.
 —“Pues vamos ahora a darles la Fe de Rapto. Vamos 
ahora… ¡Juan!, aquello que yo te dije que no escribieras, que lo 
dejaras guardadito, que tropezarían con eso, pero que tendrían 
necesidad en algún momento de saberlo…”.
 ¡Y este es el momento de saberlo! Este es el momento de 
conocer lo que los Truenos hablaron, que es la Fe de Rapto, la 
Fe de Transformación, que es lo que estamos recibiendo ahora 
bajo Carpa. Los Truenos siendo hablados trayendo así la Fe de 
Rapto.
 “VIÉNDOLO CARA A CARA EN EL DÍA POSTRERO”�
 Esta es la introducción del próximo sábado. Hoy es 27 de 
febrero, ya un día antes de cumplirse 60 años de la aparición de 
esa nube.
 Él ayer dijo: [WSS] “Y no sabemos si más adelante vendrán 
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señales ([JBP] lo dijo en el mensaje de ayer), no sabemos”, y 
miren todas las que ha habido; y Dios todo lo muestra en el 
cielo.
 Hasta esos… Júpiter y Venus (¿fue?), los últimos dos 
que se han estado viendo ahí juntitos. ¿Eso nos habla de 
algún ministerio? Los ministerios de Moisés y Elías siendo 
manifestados en la Tierra en carne humana; porque no hay 
forma de Dios obrar si no es por medio de un velo de carne.
 “No será peseta de todo el mundo, o chavito prieto”31 (como 
dicen); pero para los escogidos es perla preciosa.
 [Julio Á. Cruz: La señal más grande es un profeta.].
 Es un profeta.
 Es algo tremendo y grande lo que Dios nos ha dado a cada 
uno de nosotros, que no hay palabras para expresar a Dios Su 
gran misericordia y bondad para con nosotros, que nos haya 
escogido a nosotros.
 ¡Entre tanta gente!, ¿y que usted y yo estemos aquí en pie 
delante del Hijo del Hombre?, ¡eso no tiene palabras para uno 
agradecerle a Dios! Lo cual todos los días debemos darle gracias 
a Dios por eso. Por que nos haya escogido para ser parte de 
Su Programa, como actores de este gran Programa, este gran 
cierre con broche de oro: Darnos de Sí mismo dándonos Su 
Palabra.
 “VIÉNDOLO CARA A CARA EN EL DÍA POSTRERO”�
 Vámonos, porque… Yo creo que estas palabritas de Edwin 
ahorita fue… Se sentó a desayunar y la tortilla todavía está a 
mitad. Me paré ahí para decirle algo y mira todo lo que salió.
 Pero todos los caminos de los escogidos, todo está trazado 
por Dios. Le vine a hablar algo a él, y me dice que en la mañanita 

31  [En Puerto Rico se le llama “peseta” a la moneda de 25 centavos, 
y “chavito prieto” a la moneda de 1 centavo. Es el refrán equivalente a: 
“Uno no es monedita de oro para caerle bien a todo el mundo”. –Ed.].
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estaba pensando en eso mismo, de una situación de trabajo; y 
yo me paro para decirle algo, y me dice: “Eso mismo estaba 
meditando yo esta mañana”.
 Y así mismo fue con Natanael:
 —“¿De dónde Tú me viste, Señor?”.
 —“Cuando estabas debajo de la higuera te vi”.
 Muchas cosas están ocurriendo, que uno no se da cuenta, 
pero es Dios obrando en medio de Su pueblo en una forma 
sencilla. [Todos: ¡Amén!]
 Bueno, vamos a dejar ahí. Vamos a seguir, porque podríamos 
decir que estabas desayunando todo el día. [Risas].
 Nos vemos, Dios los bendiga grandemente.
 Y fue un gran gozo esta plática. Muchas cositas ahí muy 
tremendas que se hablaron. ¿Cuánto fue? Se lo pasas a Pito. 
Ahí hay que editar algunas cositas, quizás.
 [Edwin: 1:04:00].
 ¡Anda! ¡Una hora! Hay una parte donde Daniel dijo que 
quedó aturdido por una hora32, una hora estuvo él meditando. Y 
casi siempre hay un lapso de tiempo que se queda como en un 
éxtasis, y es Dios dándole, mostrándole la…
 Mira, hay veces que he estado por pasar, y… ya estamos… 
ponle que ya está Miguel por pasar (me pasó como dos veces), y 
tengo el tema para la introducción; pero no, no…, vamos a decir, 
no tengo nada ahí (me pasó dos veces ya en todo este año); y 
de momento, cuando…, podemos decir que cuando entraba en 
desesperación: ahí se abría todo de momento ¡y empezaba a 
llegarme…!
 Entonces dices: “¿Pero entre tanto libro!”. Y, Pito, eso es 
algo que…, es algo bien… Y empieza a salir aquí y allá. Y hay 
veces que ya es tanto que tengo que hacer: [JBP] “Pues hasta 

32  Daniel 4:19
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aquí, porque si no, no vamos a acabar hoy”. Y aun, cuando 
paso, a veces tengo hasta que cortar; porque si no… Es como 
si nos quedaríamos hablando todo el resto del tiempo.
 Ese tiempo, él dice que fue a buscar el significado, ahí en 
Daniel. Por eso él dice: “Una hora”. Siempre hay un lapso de 
tiempo en donde Dios le muestra al profeta las cosas, y se las 
va mostrando. Y si tú te fijas, Dios está usando la misma forma 
todo el tiempo.
 Ahora, cualquiera diría: “No, pero usas una computadora 
y…”. Si siempre es a Su manera, Su forma. A Dios le agradó 
hacerlo así, y vea que continuó igual.
 Es como Josué con Moisés. Ya estaba tan afinado con él, 
que las mismas cosas que hacía Moisés las hacía Josué. Y así 
mismo es con sus libros: a veces siento que es él, porque todo 
está tan rápido que se encuentra.
 Y es como cuando tú buscas un libro de alguien, tú no 
entiendes: “¿Qué es esto?, ¿qué habrá puesto aquí?, ¿qué 
es?”. Pero tú coges un libro y… O sea, yo cojo un libro, lo abro, 
y es como si fuera un libro que ya yo he visto, como si fuera que 
yo lo hubiese estudiado. Hasta en eso se siente la presencia de 
ese poderoso Arcángel.
 Acuérdate que ellos iban a estar ahí obrando en favor de 
la Iglesia. O sea que tiene que estar ahí. ¡Y los dos!, no uno. 
Porque recuerden que Miguel se levantó; y no como Cordero, 
es como León. Y ahí es donde la bestia, el diablo, se va a dar 
tremendo tropezón. Piensan que es un corderito y es el León de 
la tribu de Judá. O sea que es la manifestación más poderosa 
que Dios ha tenido en este planeta Tierra. Como León, como 
Rey.
 Es la tribu de Judá (y si entramos por las tribus ahora no 
vamos a seguir).
 Es por esa tribu que vino la Primera Venida como Cordero; 
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y es por la misma tribu que viene ahora como León, ya en Su 
Obra de Reclamo.
 Y esos dos Arcángeles están ahí, están con nosotros, con 
Sus poderosos Ejércitos; por eso son más los que están con 
nosotros que los que están en contra33. Son nada más y nada 
menos que las huestes celestiales en medio de Su Iglesia.
 Y nuestras teofanías, por supuesto, también con nosotros, 
ayudándonos en todo momento; la cual de un momento a otro 
entrará a vuestros cuerpos.
 Así que no haga cosas que la alejen. Manténgala cerquita 
de usted, para que pronto ellas, de sopetón entre ahí; y ya, con 
la teofanía dentro y esas dos consciencias ahí haciendo - juntas, 
podamos acceder a esa dimensión.
 Dice que los encontraremos nosotros primero. Algo hay ahí 
con todo eso, para poderlos ver, poderlos compartir con ellos, 
y poder estar con ellos; y ellos hacerse presente, y uno poder 
tener esa interacción con ellos.
 Hay tantas cosas que Dios tiene para nosotros…, que las 
vamos a estar disfrutando en estos cuerpos muy pronto; porque 
está todo ya; mira el mundo cómo está.
 Y ese terremoto grande que va a venir… Recuerden que las 
cosas no suceden ahí de momento; no ocurre ya; siempre hay 
un proceso. Como el proceso de nuestra adopción, miren todo 
el tiempo que nos ha llevado todavía.
 O sea que el terremoto en el que vaya a ocurrir la resurrección, 
que de seguro es ese de California, cuando ocurra…; y van a 
ocurrir un montón más, porque las réplicas son a veces peores 
que la… Todo eso ya va a desembocar en esa apretura que va 
a estar también moviéndose por ahí.
 O sea que la manifestación de los hijos de Dios tiene 

33  2 Reyes 6:15-16
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su lapso de tiempo, su progreso, vamos a decir, su forma 
progresiva. Al igual que el tiempo ya de las necesidades físicas, 
en cuanto a enfermedades y cosas: ya va a empezar; pero todo 
va a empezar por algo que va a ocurrir: terremotos y cosas.
 Mira eso de Turquía, ya tanta gente muerta allí; y muchas 
cosas; enfermedades que van a salir también, de seguro, por 
tanta gente muerta ahí debajo.
 O sea que todo va a empezar en una forma progresiva, 
hasta que va a llegar el momento en que se sigue regando la voz 
que en una Gran Carpa, en Cayey, está ocurriendo sanidades 
divinas. O sea, va a empezar todo progresivo.
 ¿Y a quién Dios va a estar allí usando en beneficio de todo 
el pueblo? Los ministerios, y también al pueblo que está siendo 
preparado.
 Porque no puede Dios usar otras personas. (Tras que lo 
llevó hasta el final ahí, y ¿vamos a ir a buscar a otros?). ¡Somos 
nosotros mismos! Y ya vamos a tener esa dirección divina para 
—en esa labor en ese tiempo—, estando en estos cuerpos, 
ser de bendición. ¡Y tanta necesidad que va a haber en la 
humanidad!
 Pero tenemos que prepararnos nosotros primero; para 
cuando llegue esa etapa ya tengamos esa Espada de dos filos 
bien afiladita; y podamos así, cualquier cosa en el camino, 
cortarlo por la Palabra; porque ya será por la Palabra hablada. 
Todo lo que va a estar ocurriendo es por la Palabra hablada.
 Y ahí se van a estar cumpliendo muchas cosas, estando en 
estos cuerpos.
 En estos cuerpos experimentaremos lo que es el poder de 
Dios, experimentaremos lo que es un hijo de Dios adoptado.
 Imagínense, ¡hasta vida eterna decirle a una persona, o a 
un hijo o a un familiar!, ¡eso es algo más grande que crearle un 
pie a una persona! Así que lo otro es algo común y corriente.
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 —“¿Te falta un brazo? Yo te lo doy”. Crea el brazo.
 Pero decirle a una persona, y darle vida eterna a una 
persona, ¡eso es algo grandioso! Porque tú lo tendrás por toda 
la eternidad.
 [Julio Á. Cruz: Eso es Divino].
 Sí, eso es algo… Ya eso es más allá de álgebra, todo lo que 
conlleva eso; lo cual fue representado en el hermano Branham 
cuando le dijo: [WMB] “Yo te los doy, en el Nombre del Señor”, 
los hijos de la hermana Hattie Wright. ¿Ven? Por la Palabra 
hablada.
 Todo lo que esas cinco manifestaciones mostraron allí, si 
usted se fija, ¡todo fue por la Palabra hablada! Porque lo de 
los peces, le dijo que trajera a vida. Lo de la tormenta, le dijo: 
[WMB] “¡Calla y enmudece!”. La del tumor de la esposa, le dijo 
que [WMB] “antes que el médico la tocara fuera quitado”. La de 
la creación de ardillas: también fue que la…: [WMB] “Quiero una 
allí, una allí y una allí”. Y la de los hijos de Hattie Wright: [WMB] 
“Yo te los doy”. ¿Ve? Todo fue hablado.
 O sea que ya usted puede ver que cubre todas esas áreas.
 ¿Que se le murió el muchacho por hambre? “¡Resucítalo!, 
que yo necesito este muchacho!”.
 ¿Le cayó una centella encima? “¡Tráelo para acá!”: 
Resurrección.
 ¡Pero si es que va a estar allí en toda Su plenitud el dador 
de la Vida!
 ¿No va a traer a los muertos resucitados?
 Porque recuerden que Él dijo: “Los muertos oirán la Voz del 
Hijo de Dios”, [WSS] «en carne humana».
 O sea que si va a traer a los muertos resucitados (que es 
más difícil, porque no tengo cuerpo, no tengo la materia), ¿no 
va a resucitar a alguien que muera en esos días? Es más, ese 
va a ser de seguro el primerito que va a resucitar de esos días; 
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y que enseguida…
 Acuérdense lo que pasó con Lázaro: si Lázaro no llega a 
resucitar, no hubiese pertenecido a la Iglesia del Señor, sino que 
pertenecía a la Ley. O sea que de seguro por ahí eso representó 
también a algunos que tengan que pasar por esa experiencia, 
pero que sean de los que van a ser transformados. Está esa…
 Bueno, muchachos, Dios les bendiga, Dios les guarde a 
todos.
 Y la receptividad (¿es que se dice?)… O sea, es algo que 
hay en el ambiente aquí, y en los lugares donde se habla, hay 
ese ambiente receptivo para hablar de Él. Y cuando es así, en 
uno de esos comentarios, pláticas, y en las introducciones, así 
va a ser un ambiente —de un momento a otro—, lo cual ocurrió 
allí cuando ellos estaban hablando con las puertas cerradas.
 ¿Ve? Tiene que haber ese ambiente.
 Ellos no estaban hablando de que “si tengo que ir a mudar 
la vaca o el…”; no quiere decir que no vayamos acá a trabajar; 
pero acuérdense que todo es de mantenerse en ese ambiente 
de las promesas de Dios.
 Y entrar, ir entrando ya en esa desesperación de pedir esa 
plenitud, esa doble porción. Porque si no la pedimos, Dios no la 
da. Tiene que pedirla, tiene que clamarla.
 ¿No dará Dios…? ¿Cómo dice allí el…? Que si le da el pan 
a los… (hay un Salmo también), a las golondrinas, y sabe qué 
necesidad tiene y todo eso, ¿no dará Dios a los que le piden de 
Su Espíritu?, o algo así dice. ¿Ve?
 [Edwin: Los gorriones, algo así].
 Los gorriones. Y también en Mateo, también habla de eso. 
“¿No dará Dios también todas las cosas a aquel que me las 
pide?”.
 ¿Ve? Es pedirlo, clamarlo; no aferrarse a las cosas 
terrenales, sino a las cosas celestiales.
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 Y la que nos aferra a nosotros y nos concierne es nuestra 
teofanía. Pedírsela, ¡que Dios la suelte!, que las - que les mande 
el comando ya para que vengan y habiten en nosotros, para 
hacer ya las próximas obras que tenemos que hacer.
 Porque, vuelvo y les digo, antes de los 30 a 40 días hay un 
lapso de tiempo, que es en el que estamos, pero no sabemos 
cuánto tiempo estaremos adoptados.
 Jesús estuvo seis meses. ¿Cuánto tiempo estarán los 
escogidos de Dios adoptados estando en estos cuerpos? ¡Yo 
deseo que todos sean ya!, porque la Obra entonces es más 
rápida.
 O sea…; y dice que es una Obra rápida; dice: [WMB] “Una 
obra rápida que rodeará la Tierra34.
 Y fíjense que la Obra que se ha hecho con toda esta Palabra 
que se ha dado, en un año se ha rodeado la Tierra; y el más 
mínimo rincón ya ha tenido los escritos del hermano William en 
sus manos. ¡Dígame usted si eso no es una Obra rápida!
 Cuando él decía: [WSS] “Hay que difundir eso, cuando 
salga, por todos los medios habidos y por haber”, y uno está 
esperando que eso ocurra; y ya eso está ocurriendo.
 Eso nos lo habló en el 90, 91, que [WSS] cuando se salga 
con un Mensaje para hablarlo, y que se salga antes que lo 
paren. ¿Tú no crees que ya están pensando, el enemigo, a ver 
cómo parar eso?
 Porque eso lo que va a producir son hijos e hijas de Dios 
con cuerpos eternos; y el diablo no quiere que eso se cumpla. 
Pero como ya Dios lo tiene en Su Programa, “el Cielo y la Tierra 
pasarán, pero mis Palabras no pasarán”35; o sea que eso se va 
a cumplir.
 Y esa Obra que se estará haciendo ya adoptados, deseamos 

34  Citas, pág. 70, párr. 605
35  San Mateo 24:35
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que sea lo más pronto posible; porque ya no tendremos límites 
en cuanto a lo principal: a entender, a comprender, a tener 
completamente la revelación de Rapto, la Fe de Rapto.
 Lo que falte por ser entendido, lo vamos a entender con esa 
adopción.
 Porque aun así, Jesús, cuando estuvo allí en el monte, en el 
Getsemaní, Él aun dijo allí: “Señor, si fuere posible pasa de mí 
esta copa”36; pero estaba adoptado. Él sabía la Obra que había 
que hacer.
 Pero vean, fíjense bien, la parte humana siempre está ahí; 
que aunque siempre está, pero ya en ese momento es mayor 
esa parte de adopción sobre Jesús: “Pero, Señor, que sea 
conforme a Tu voluntad”.
 En estos cuerpos todavía se hace algo, pero no hay esa 
fuerza más poderosa; y todavía luchamos. ¿Ve? Pero cuando 
llega ese momento, ya ahí, ya la adopción de un hijo de Dios 
eso es algo que va por encima de alguna cosa terrenal; y ya es 
más fácil comprender y entender lo que falte por comprender. 
Ya con eso, cualquier cosita que falte, que no pueda ser hablada 
por, o escuchada por, aquel que no va a recibir el cuerpo eterno, 
pues ya en esa forma ya se podrá hablar directamente a ese 
hijo adoptado.
 [Julio Á. Cruz: Por eso el rapto es una revelación].
 Por eso el rapto es una revelación, porque todo… ¡Claro! 
Todo es revelado a ese Hijo que fue adoptado allí.
 Él les estaba hablando ¿de qué? De la partida hacia Jerusalén. 
O sea que nosotros estamos yendo ya, preparándonos, para la 
partida a la Cena de las Bodas del Cordero. Por eso es que toda esa 
revelación que nos está siendo dada, al último, los últimos ajustes de 
esa salida, el último llamado, ya será en cuerpos adoptados.

36  San Mateo 26:39
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 La adopción de los hijos de Dios es para prepararse para 
irnos a la Cena de las Bodas del Cordero. Allá fueron seis 
meses.
 ¡Yo deseo que sea ya! Que ya todo el pueblo esté adoptado; 
porque hay cosas que necesita la Obra de Dios que requiere 
hijos de Dios adoptados.
 Porque si se requirió un cuerpo adoptado para tener esa 
Obra del Sacrificio en la Cruz del Calvario: se necesitará 
cuerpos adoptados para hacer la Obra que Dios va a hacer en 
este tiempo final.
 Bueno, Dios les bendiga. Ese fue el Postre. Dios les guarde.
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Sí, son 49 años (eso hay que vigilar esas fechas), 49 años 
cumplidos. Empezamos el año 50. Por consiguiente, en el año 
50 es Jubileo, y es el año en donde…, cuando el hermano 
Branham tenía 50 años visitó la sexta dimensión. Él lo escribe 
en las Citas, escribe: [WSS] “A los 50 años el hermano Branham 
visitó…”1. Los visitó; y también dice que él los frecuentaba varias 
veces.
 Y todo eso se refleja también ahora, porque tiene que haber 
un momento en donde se esté frecuentando esa dimensión.
 Va a haber ese acercamiento a esa dimensión pero ya más 
continuo; pero nosotros tenemos que estar primero preparados, 
porque ellos no son perfeccionados sin nosotros. O sea que 
primero es con nosotros, que quedamos aquí, y después 
entonces ellos…
 Mira, primero fue… por eso es que dice que [1 Tesalonicenses 
4:15-16]: “Nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta 
la Venida del Señor, no precederemos a los que durmieron; 

1  Estudio “El juicio comenzará por la Casa de Dios”, 2022/abr/09 
(sábado), págs. 4-6 del (f), págs. 126-128 del (T): Citas, pág. 35, párr. 
296 - [WSS] «50 años».
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porque el mismo Señor con Aclamación, Voz de Arcángel, 
y Trompeta de Dios, descenderá del Cielo; y los muertos 
resucitarán primero”.
 Pero si tú te fijas, ellos tienen que escuchar la Voz del Hijo 
de Dios, y se levantarán; pero ya para ese momento nosotros 
tenemos que estar preparados.
 O sea que para el momento en que se les va a llamar a ellos 
para que despierten, ya el grupo de los escogidos tiene que 
estar listo; y eso ocurre en el Año 50, que es el Año de Jubileo.
  Y el deseo siempre de nosotros, y del hermano William 
cuando predicaba, era que si físicamente… Porque estamos en 
el campo espiritual, el Año 50 de Jubileo; pero si físicamente Dios 
cumple esa promesa en el año 50, o que empiece a moverse 
esa etapa a esa dimensión, sería grande para nosotros, porque 
entonces estamos entrando ya a una etapa muy importante en 
el Programa Divino. Ojalá que sea así.
 Y si ya estamos entrados… Porque fíjate que en el 
calendario, como tiene años de atraso, ya hace ratito estamos 
en eso. Pero si tú te fijas, desde hace ya un tiempito se ha 
estado moviendo algo en la Iglesia; por ende, ya está siendo 
impactado el escogido, y nosotros, por eso que está pasando.
 Lo que yo te iba a decir ahorita era que hace un año atrás, ese 
día, eran las… como las 8:00, creo que eran, o 7:00 de la noche, 
y no había nadie; vamos a decir que no había nadie quien… O 
si lo había, a lo mejor no tenía contacto para hablarme. Pero no 
había nadie para - a quién hablar. Y mira cómo fue todo, que fue 
a un grupo de maestras, a unas damas. Y si te fijas fue a unas 
damas que Él les habló donde les dijo2: “Vayan y díganle a Mis 
discípulos que me esperen allá, que Yo…”; fue a ellas.
 Y ahora, un día como hoy, muchos hermanos están 

2  San Mateo 28:8-10
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deseosos que se les hable una palabra de bendición. ¿Ve cómo 
el avivamiento lo trae es la Palabra siendo hablada? Y hace un 
año no había nadie, y ahora hay muchos hijos de Dios que están 
deseosos (como esas gotitas de rocío), clamando día a día, 
pidiendo por Palabra. Y eso es lo que produce el avivamiento 
final, el despertamiento final.
 Lo que él escribió en… ¿Viste en esa parte donde él dijo 
de las señales? Yo iba a leer esto el viernes, pero… Este fue 
predicado el 4 de febrero del 2009; o sea, un mes antes, más o 
menos, de este día. Mira, en el 2009. Y este tema, a este título, 
él le puso “LA SEÑAL DEL HIJO DEL HOMBRE EN EL CIELO”, 
fue el tema de esa ocasión; y colocó la Escritura de San Mateo 
24:27-31. Y en ese mensaje él en el estudio escribió:

[WSS] «Luego de verse la señal del nacimiento y Venida 
del Mesías, del Rey de reyes, los magos lo buscaron…».

[JBP] O sea, luego de verse la señal, la Estrella, la vieron, y los 
magos lo buscaron. Mira:

[WSS] «Luego de verse la señal del nacimiento y Venida 
del Mesías, del Rey de reyes, los magos lo buscaron: 
Así tiene que ser en el Día Postrero. Y lo encontrarán; 
pues está prometido. Y va a ser encontrado en una Carpa 
Catedral grande».
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[JBP] Eso lo escribió el 4 de febrero del 2009.
 O sea que así como los magos vieron la Estrella y buscaron: 
lo encontraron; ahí él escribe que: [WSS] «Así tiene que ser 
en el Día Postrero».
 Lo buscarán.
 Pero ¿quiénes lo van a buscar? Los escogidos.
 ¿Y dónde lo van a encontrar? Dice: [WSS] «Y va a ser 
encontrado en una Carpa Catedral grande».
 Mira cómo eso él lo escribió en el 2009, y cómo en la 
materialización de La Gran Carpa Catedral… En ese momento 
no estaba construida, pero ya estaba profetizando él que 
“cuando la Carpa estuviera terminada, hecha, el pueblo de Dios 
iba estar buscando” eso que buscaron los magos allá y luego lo 
encontraron; e iban a encontrarlo en una Gran Carpa Catedral. 
Pero tenía que estar hecha.
 Y fíjate que eso no ocurrió en todo ese tiempo, después de 
2009 hasta el 2019. Diez años después. Aun todavía en el 2019 
no estaba en función la Carpa. El hermano William se va. Y no 
se inaugura en esos meses, se viene a inaugurar en octubre; y 
se comienza a tener actividades: 2020, 2021.
 Pero ya Dios estaba obrando ahí en medio del pueblo; 
preparando para manifestarse ya, y hacer realidad lo que 
fue hablado por el hermano Branham, y por todo el Antiguo 
Testamento, y por todo el Nuevo Testamento; pero más por 
medio del hermano Branham; y luego por medio de nuestro 
hermano William, el cual trajo esa conversación a la Iglesia-
Novia y le dijo lo que iba a estar ocurriendo, y le dijo que Ella 
daría a luz a ese Hijo-Palabra.
 Y miren cómo después del 2000 lo encontramos a Él. Los 
magos vieron la Estrella que ya hacía dos años que ya estaba 
en el cielo. Y mira cómo en el 2000, ya luego, dos años después: 
llevaba dos años de haber nacido en el Cuerpo Místico de 
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creyentes. ¿Ve? Dos años después vino a ser un bebé en la 
Iglesia del Señor: llevaba ya dos años en la Iglesia. Ahí fue que 
lo encontraron.
 Y mira después cómo…; por eso es que cuando leíamos 
que todavía ese ministerio estaba en infancia3… O sea que 
todo eso reflejó todo ese tiempito de infancia que iba a tener 
ese Hijo que le iba a nacer a la Virgen-Novia; pero que más 
adelante tenía que tener una trayectoria; y tenía que crecer de 
fe en fe, hasta llegar a madurez; y entonces ya ser la etapa de la 
manifestación del cumplimiento, ya en la parte culminante que 
ya Él va a hacer en medio de la Iglesia para cumplir la Visión de 
La Gran Carpa Catedral.
 ¿Cómo Él lo iba a llevar a cabo?
 Pero todo tenía un proceso, todo tenía un desarrollo. No 
podía de la noche a la mañana Él levantar un hombre y usarlo y 
ya. Tenía que nacer, tenía que crecer…
 Y así como ese misterio de la Venida del Hijo del Hombre 
con Sus Ángeles iba a ser un misterio para la Iglesia y para 
el mundo…; pero para la Iglesia iba a ser abierto ese misterio 
ahora, en este tiempo final.
 Y ahí es que íbamos a conocer quién fue el precursor. 
Porque como precursor él fue el precursor de la Segunda Venida 
del Señor para la Iglesia: el hermano Branham; y para el pueblo 
hebreo, el precursor de la Venida del Señor es el quinto Elías. 
Eso lo hablo él, y dijo que el precursor de la Segunda Venida del 

3  Citas, pág. 35, párr. 293 / Estudio Bíblico #284, 2023/feb/24 
(viernes), pág. 54 del (f) / Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice 
el Ángel Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 
64-65 del (f), págs. 164-165 del (T2) / Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 
(domingo), pág. 19 del (f), pág. 135 del (T3)
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Señor para el pueblo hebreo es el quinto Elías4.
 Entonces ahí es que tú ves cómo Dios puede obrar y poner 
a funcionar los ministerios cuando Él desee.
 Por eso: “Yo enviaré el profeta Elías, antes que venga el 
día grande y terrible de Jehová”5. Mira cómo se cumple esa 
Escritura también en el hermano William. Y por otro lado vemos 
el Mensaje del Séptimo Sello, y vemos también el Mensaje del 
Sexto Sello, que es Moisés y Elías.
 Y también él ha dicho que no se iba a denominacionalizar la 
Iglesia, porque iba a dejar los ministerios de Moisés y Elías6.
 Oye, pero ¿y Elías no está precursando la Venida del 
Señor?, ¿pero el hermano Branham no fue el precursor? Sí, 
para la Iglesia; pero para los judíos viene a ser él también.
 ¿No les dijo él a ellos: [WSS] “He venido para darles las 
buenas nuevas, he sido enviado de la presencia de Dios”7?.
 ¿Ve?, ya hubo un precursor que cumplió algo en medio 
de la Iglesia; y el otro precursa en medio del pueblo hebreo la 
Venida del Señor; y ya esa parte de ese ángulo se cumplió.
 Y esa parte donde dice [WMB] “que estará preparando 

4  2006-04-07 “Las profecías que se acercan”: [WSS] Y para el 
cristianismo: el precursor de la Segunda Venida de Cristo para el 
cristianismo ya vino, y fue el reverendo William Branham, en el cual el 
Espíritu Santo operó el ministerio de Elías por cuarta ocasión. Y para el 
pueblo hebreo, el que precursará la Segunda Venida de Cristo, la Venida 
del Mesías para el pueblo hebreo, será el quinto Elías; y por consiguiente 
aparecerá en este tiempo final y precursará la Venida del Mesías para el 
pueblo hebreo.
5  Malaquías 4:5
6  Estudio “Un Mensaje de separación”, 2022/ago/06 (sábado), pág. 
25 del (f), pág. 93 del (T1): 1978-11-11 “La Venida de la Piedra Angular”, 
pág. 32
7  Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, págs. 
310-311
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una plataforma para que alguien se pare encima”8, vea cómo 
se cumple en el hermano William, y también se cumple ahora; 
porque le ha dejado Dios a ese último mensajero esa base del 
Mensaje del precursor, para que en esa plataforma y sobre esa 
base se pare encima.
 Es la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles en 
diferentes ángulos siendo visto, porque todo fue representado 
ahí en esa nube. Ahí todo fue mostrado. Hasta el Nombre fue 
desplegado allí9.
 La promesa de la Venida del Señor a Su Iglesia, como es un 
misterio, al ser un misterio pues algo tiene que ser abierto; y al 
ser abierto, pues ya eso es automáticamente revelación.
 No se puede obtener la revelación de la Venida del Señor 
por intelecto, por conocimiento humano, sino por algo divino 
—revelación divina—, para poder comprender y entender qué 
es lo que Dios está haciendo en este tiempo; porque es algo 
tan grande y tan grande, pero a la misma vez es tan sencillo 
y tan sencillo, que tú puedes decir: “¡Es que no puede ser! 
¿Cómo Dios va a hacer algo tan grande, ¡y que sea así de esa 
manera!?”.
 Y cuando tú ves los niños en los diferentes países, que ya 
ni siquiera la maestra tiene que decirles nada, sino que ahora 
ellos mismos dicen: “Es que en la Carpa es que va a estar (me 
han mandado diferentes testimonios) la manifestación de Dios; 
y Fulano de Tal es el que la cumple”.
 O lo escriben o lo…. ¿Ve? Hasta los niños. ¿Ve cómo 
se cumple ahora esa parte?, que hasta los niños lo pueden 
entender; porque es algo sencillo.
 Ahora, los que lo complican son los grandes, los que quieren 

8  Citas, pág. 119, párr. 1058
9  SPN64-0112 “Shalom”, pág. 26, párr. 158 / Estudio Bíblico #179, 
2022/feb/20 (domingo), pág. 13 del (f), pág. 107 del (T)
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explicaciones, como dice en Los Sellos: [WMB] los ministros 
son los que quieren, los que enredan al pueblo y los que quieren 
explicación de todo10.
 Pero el creyente, y el niño, él lo cree; no se pone a razonar 
nada, sino que él lo cree, de todo corazón; y por eso él decía: 
[WSS] “No se les vaya a pasar un niño adelante”11.
 Y mira, ahora es que lo estamos viendo: cómo ministros 
y personas adultas no están comprendiendo el misterio de 
la Venida del Séptimo Sello, de la Venida del Señor con Sus 
Ángeles; y los niños lo están recibiendo, lo están abrazando, lo 
están atesorando en su corazón, y están creyendo esa promesa; 
y los ministros, eruditos, y con grande conocimiento, vasto, en el 
Mensaje y todo, más bien lo que hacen es combatirlo, y hablar 
mal, y criticar, y… Y ahí es que tú dices… ¿Ve, cómo…? ¡La 
sencillez!
 Por eso es que dice: “El que no reciba el Reino de Dios 

10  Los Sellos, pág. 470, párr. 160 / Estudio “La Palabra encarnada”, 
2023/feb/04 (sábado), págs. 62-66 del (f), págs. 172-176 del (T1)
11  1998-11-29 “El misterio del Ángel de Jesús”, págs. 28-29: [WSS] Y 
todo Dios lo hace sencillo, todo en simplicidad, para que hasta los niños 
lo puedan entender; ¡porque hasta los niños van a ser transformados! 
Y por eso lo tiene Dios que llevar a cabo todo en forma sencilla. Y 
les puedo decir que si los adultos no avanzan en el conocimiento del 
Programa de Dios, los niños se les van a pasar, porque los niños están 
bien adelantados.
 Es una bendición que hay para los niños también. Y todos ustedes 
saben que nuestros niños ya saben que van a tener un cuerpo nuevo, un 
cuerpo jovencito. Y por eso les digo que si los adultos se descuidan, los 
niños se les van a pasar.
 ¿No fueron niños los que estaban proclamando en la entrada 
triunfal de Jesús: “¡Hosanna al Hijo de David que viene en el Nombre 
del Señor!”? “Porque Dios perfeccionó la alabanza de la boca de los 
chiquitos y de los que maman”, dijo Jesucristo. Así que los niños no se 
quedan atrás. Si alguien se queda atrás, puede ser de los adultos; pero de 
los niños, ninguno se queda atrás.
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como un niño, no entrará en él”12.  ¿Ve? O sea, el que no lo 
reciba como un niño…
 El Reino de Dios es la Iglesia, y también representa otras 
cosas; pero mira, Él lo compara con un niño. O sea, en las cosas 
simples y sencillas, ahí tú puedes ver la grandeza de Dios.
 Donde único tú puedes encontrar todo eso que fue mostrado 
en el cielo, en este tiempo, hecho realidad, es en una Gran 
Carpa Catedral.
 Donde único tú puedes encontrar los ministerios de Moisés 
y Elías es en un hombre.
 Donde único tú puedes encontrar los escogidos que están 
siendo preparados y juntados en la Edad de la Piedra Angular, 
es en una edad eterna: la Edad de la Piedra Angular.
 —“¡Adiós! Pero ¿no estaban ya recogidos y llamados?”.
 Pero adentro de la Dispensación del Reino hay siete etapas, 
y en la séptima no se puede quedar ahí; uno tiene que subir a 
esa octava, arriba, que es donde es la Edad de Adopción.
 Por eso, eso que fue representado allí, cuando surgió esa 
nube, ahí en el 63, todo eso mostró lo que iba a ser en la Tierra 
la Obra y la manifestación del Séptimo Sello, que iba a ser como 
un cohete.
 Arrancó ese ministerio ahí en el 63, y él llevó allí… Del 63 
al 96 fueron 33 años, ¿verdad? 33 años. O sea, Jesús tuvo tres 
ciclos de 11 años en Su vida.
 Y en el 96, más 11, son 2007 [1996 + 11 = 2007].
 Más 11 son 2018 [2007 + 11 = 2018].
 Y si tú te fijas, del 2018, por ahí, ahí hay cinco ciclos. Y todos 
esos ciclos uno tiene que estarlos vigilando. Igual los ciclos de 
7 años, son muy importantes también.
 La manifestación de Dios en este tiempo, en el cumplimiento 

12  San Lucas 18:17, San Marcos 10:15
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de lo que fue visto ahí en la nube, y todo lo que fue mostrado 
desde el ministerio de nuestro hermano William en esta Tierra 
hasta su culminación, ya esa última etapa, ya esa última (vamos 
a decir), la última explosión13, viene a cumplirse en La Gran 
Carpa Catedral.
 Pero el Arcángel Gabriel no podía estar presente en su 
cuerpo físico. Fíjate que allí con María, él se fue de su presencia; 
o sea que tenía que salir de la presencia de la Iglesia-Novia 
(él) para entonces cumplir eso que él le dijo. No podía estar 
presente.
 Mira cómo surge eso. Y él en ese escrito dice que [WSS] «lo 
van a buscar y lo van a encontrar: en una Gran Carpa». Y no 
podían buscarlo antes, porque la Carpa no estaba. Y si la Carpa 
llega a estar, él no podía estar; porque tenía que ser cuando 
Gabriel no estuviera.
 Ahora, no quiere decir que Gabriel no va a estar en medio 
de la Iglesia con Sus Ejércitos, y Miguel, en esa…, desde 
esa dimensión, con todos nosotros; Ellos están ahí, y están 
respaldando esa Obra; y no nos ha dejado solos.
 Ha sido el tiempo que más la Iglesia está acompañada por 
la presencia de Dios; es el tiempo en donde más Dios está 
cuidando Su Obra; porque es nada más y nada menos que el 
cambio de Reino. Y ahí Él va con todo. Vamos a decir, dejó todo 
el power para la recta final.
 Ese último corredor, siempre dejan el mejor para el último 
tramo; porque saben que si hay alguna ventajita que traiga el 
oponente, ese se lo va a llevar enredado.
 En la escuela nosotros…, siempre recuerdo que ese último 
tramo lo dejaban siempre para el mejor corredor, que era el que 
cualquier cosa que entre medio llevara un poquito de dificultad…

13  Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 2022/jul/19 
(martes), págs. 15-21 del (f), págs. 219-225 del (T2)
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 Como fue en la visión que vio el reverendo hermano 
Branham de la Novia salirse de paso: [WMB] siempre había 
alguien que estaba pendiente14. Pero ya para el último tramo, ya 
la Novia va a enfocarse, va a estar alineada; y ese último tramo, 
ese último corredor, ya ese no hay quién lo pare.
 Eso es como la historia del cockney [londinense], que él 
dice que cuando él salía: [WMB] “Tengo un mensaje del rey”15, 
e iba corriendo, [WMB] “el cetro del rey”, pero también decía: 
[WMB] “Tengo un mensaje”; nadie lo paraba.
 Hay un extracto que a lo mejor el domingo lo leemos, o el 
sábado, donde ese tramo, ese que lleva el Mensaje del Rey, ese 
no hay quién lo detenga.
 Y la meta de ese último corredor es que los hijos de Dios 
que Él tiene en este planeta Tierra obtengan su adopción, sean 
adoptados; esa es la meta de ese último corredor. No hay otra 
finalidad (para él) que no sea que el pueblo esté preparado para 
recibir el cuerpo eterno y glorificado.
 Y nadie lo va a detener, no importa quién se le atraviese en 
medio.
 Y hay una Escritura del hermano Branham, que él dice que 

14  Citas, pág. 128, párr. 1136 - La vista de antemano de la Novia: 
“Y yo miré y aquí venían ellas otra vez. Y ellas pasaron, damas de 
apariencia muy dulce. Todas me estaban mirando mientras pasaban. / 
Cada una tenía el cabello largo y nada de maquillaje y eran jóvenes 
realmente bonitas. Y ellas me estaban observando. Eso representa a la 
Novia saliendo de todas las naciones. ¿Ven? Ella... Cada una tenía el 
cabello largo y nada de maquillaje y eran jóvenes realmente bonitas. 
Y ellas me estaban observando. Eso representa a la Novia saliendo de 
todas las naciones. ¿Ven? Y entonces yo tengo que vigilarla a Ella. Ella 
podría salirse del paso de la Palabra si yo no vigilo, cuando Ella está 
pasando, si es que pasa. Quizás sea mi tiempo cuando llegue a mi fin, 
¿ven?, cuando yo haya terminado, o lo que sea”.
15  SPN64-0726M “Reconociendo tu día y su Mensaje”, pág. 38, párrs. 
204-206
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la Fe de Rapto la tenía Enoc, y él dice: [WMB] “Yo no me quiero 
meter delante de alguien que tenga Fe de Rapto”16. Lo voy a 
conseguir y se los voy a leer. Dice: [WMB] “Yo no me atrevería”, 
dice. Y el hermano William lo escribe: [WSS] «Yo no me atrevería 
a meterme delante de alguien que tenga Fe de Rapto».
 Así que, imagínate, eso significa que ese León no viene con 
pañitos tibios. O sea, meterse de frente con una persona así, 
dice el hermano Branham: [WMB] “Yo no me atrevería”.
 Así que es una recomendación que está dando allí él. 
Mejor que ni lo intenten. Porque lo que es esa encomienda del 
cumplimiento de la Venida del Señor, viene a ser para llevarse a 
Sus hijos. Y Dios por Sus hijos…
 Búscate un padre, que le hagan algo a uno de sus hijos. Así 
mismo es en esa manifestación final: que no va a tener reparo 
“por uno de estos pequeñitos”. Va a luchar hasta lo que tenga 
que luchar.
 Tanto así que hasta puede decir como dijo Jesús, que… 
Vamos a leerlo directamente. 

 San Juan, capítulo 15, verso 12:
 12 Este es mi mandamiento: Que os améis unos a otros, 
como yo os he amado.
 13 Nadie tiene mayor amor que este, que uno ponga su 
vida por sus amigos.
 14 Vosotros sois mis amigos, si hacéis lo que yo os 
mando.

 [JBP] O sea que él está dispuesto y estará dispuesto a dar 
la vida por ellos.

16  Citas, pág. 54, párr. 465 / Estudio Bíblico #262, 2022/dic/09 
(viernes), págs. 5-8 del (f), págs. 63-66 del (T2) - [WSS] «No me pararía 
frente a…».



La señal del Hijo del Hombre en el cielo 223

 Por eso no se pueden atravesar; él dice: [WMB] “Yo no me 
atrevería a meterme en medio de alguien así”.
 Porque si está dispuesto a dar la vida… Apocalipsis 11:3, ya 
saben lo que va a ocurrir ahí.
 O sea que vean cómo todas esas Escrituras vienen a 
cumplirse; porque no tiene reparo Dios con Sus hijos; y lo que 
tenga que hacer por ellos, va a hacerlo, aun dar Su vida.
 ¿No lo hizo Él en la Primera Venida? Dio Su vida por 
nosotros. Y así mismo Él lo tendrá que hacer en Su Segunda 
Venida.
 O sea que, por lo que se ve, aunque no es un tiempo de 
crucifixión y de mártir, pero las Escrituras tienen que cumplirse; 
y también tienen que cumplirse ciertas cosas en personas, que 
la Escritura no puede ser cumplida si no es por medio de actos, 
de hechos, tanto buenos como malos.
 O sea que ese instrumento tendrá toda la autoridad para 
hacer lo que tenga que hacer por los escogidos, por los hijos de 
Dios; vamos a decir que: echar el resto.
 Y hará todo lo que tenga que hacer para que los escogidos 
—a tiempo— estén preparados para recibir su adopción.
 Son los amigos; son, como decimos acá: “son los panas”. Y 
como sabemos cómo es en el tiempo que (Dios) nos ha tocado, 
conocemos todo; porque como es en el común, en el diario 
vivir…; y ahí es donde todo el mundo se confunde.
 Dicen: “Pero, ¿cómo va a ser que Dios va a cumplir algo tan 
grande así?”. Fue que él gustó también de todo eso, padeció 
igual; todo lo mismo: sufrió igual, se goza igual, llora igual, todo 
igual, es parte del pueblo.
 Si somos parte de Él como Palabra, somos parte también 
de los sufrimientos y todo eso; como también tuvieron parte los 
profetas, que tuvieron parte en los sufrimientos que iba a tener 
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Cristo17; así mismo es en todo este tiempo.
 Pero todas esas cositas podemos después abundarlas con 
lecturas, para aportar más de lo que es y lo que ha significado 
esta fecha: el 28 de febrero, en la cual ya estaban los ángeles 
allí esperando al hermano Branham.
 ¿Ve? Dios siempre está listo.
 Nos decían en ese sitio, allí en… que estuvimos platicando 
con Jerry y la señora; y él nos contaba que el hermano Branham 
les decía que cuando él llegó ya los ángeles estaban allí 
esperando por él18.
 ¿Ve que Dios siempre está listo? Y ese octavo Ángel lo 
arrebató a la constelación.
 Y Dios está preparado, ya está listo, Él siempre está listo. 
Ahora falta Su pueblo, que se prepare; y termine de prepararse, 
para entonces entrar esa otra etapa tan gloriosa que viene, en la 
cual vamos a ser de gran bendición; primero para los cercanos: 
nuestros familiares; para las vírgenes fatuas, que es un grupo 
grande-grande; y para la humanidad.
 Apenas se está viendo un poquito de lo que le va a venir a 
la raza humana.
 Me decía él: [WSS] “Benjie, la gran tribulación va a ser algo 
terrible, terrible; y algo se va a ver un poco antes”.
 Y si un huracán, que pasamos aquí en Puerto Rico; o un 
terremoto, que pasó en México, que ha pasado… aquí también 
han pasado terremotos, pero en esos sitios que han sido… 
en Chile, y ahora en el de Turquía y todos esos sitios, usted 
ve que la tristeza, el lloro, muchas vidas perdidas; y uno lo ve 
como grande, ¡cuánto más cuando ocurra ese terremoto grande 
de California!, y todo lo que va a repercutir eso después; más 

17  1 Pedro 1:10-11
18  Estudio Bíblico #183, 2022/mar/06 (domingo), págs. 10-13 del (f), 
págs. 30-33 del (T)
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los que vienen antes de ese; que ya, mira, estamos viendo ya 
varios; más volcanes, más huracanes que vienen también por 
ahí.
 O sea que todo eso ya son dolores de parto para dar a luz 
ese mundo nuevo, que es el Milenio.
 La fecha del 1963 fue muy importante para el Programa 
Divino, porque vimos allí lo que Dios hizo en las edades y lo que 
Dios iba a hacer en este tiempo final.
 Pero hay cosas que las vamos dejando hasta que llegue ese 
momento; ya más adelantito; porque ya se ha hablado bastante 
claro, y miren cómo se han levantado muchos a tratar de imitar 
y también a tratar de blasfemar el Nombre del Señor y la Obra, 
con lo que se ha hablado hasta ahora; que ha sido de gran 
ayuda para los escogidos, porque ya han identificado, ya saben 
dónde están parados; saben que están en el Aposento Alto, 
saben que están en el Monte de la Transfiguración actualizado, 
y saben que están donde tienen que estar; no con los que están 
abajo en la falda de la montaña, sino arriba, representados en 
Pedro, Jacobo y Juan allí.
 O sea, en ese tiempo fueron representados en Pedro, 
Jacobo y Juan, pero en este tiempo estamos representados en 
Aquel que fue adoptado allí: en Jesús. Allí lo vemos… Porque 
Pedro, Jacobo y Juan estuvieron allí, pero el que también nos 
representa a nosotros es Jesús, que fue el que fue adoptado.
 ¿Ve? Uno tiene que mirar todo de todos los ángulos. Somos 
representados en Pedro, Jacobo y Juan porque Él fue el que 
los llamó para estar allí presentes; pero el que fue adoptado 
fue Uno: fue Jesús; y estamos representados en Jesús porque 
somos los que vamos a ser adoptados. O sea que todo tiene 
múltiple cumplimiento.
 Pero a medida que vamos ya avanzando y madurando, 
ya vamos hablando cosas más profundas y que nos van ya 
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encaminando a lo que cada uno de nosotros va a recibir; para 
lo cual Él dejó esos ministerios; y dejó el Espíritu de Cristo en 
medio de la Iglesia para la adopción de Sus hijos; y esa es la 
finalidad de Dios.
 Y no vemos estas fechas como algo que tenemos que… que 
estar ese día que llegue, pensar en esa fecha que llegó, sino 
que todos los días uno medita en todas esas fechas; porque 
está colocada ahí, y fue un día como hoy; pues uno la recuerda; 
pero todos los días.
 Es como los Días de los Padres, Días de las Madres, lo 
ponen ahí por… No es que esté comparando que ese día es 
un día como ese, porque es más importante lo que pasó en el 
63, el 28 de febrero; pero a lo que me refiero es que no hay que 
esperar ese día para honrar esa visita angelical, sino que todos 
los días debemos honrar esa visita de esos ángeles; cumplida 
esa Escritura de: “Verán la señal del Hijo del Hombre en el cielo” 
[San Mateo 24:30].
 Ya sabemos la fecha, sabemos el mes, sabemos el día, la 
hora: fue a las 6:10 (6 y pico), o sea que ya estaba entrando, o 
ya entró ahí el otro día: el 1.º de marzo.
 Y entramos ya al Año 50, el Año de Jubileo.
 Bueno, estos días son días muy importantes, en donde 
estamos viendo el rostro del Señor por medio de Su Palabra; y 
que luego de 6000 años, o sea, luego de seis días, que Jesús 
tomó a Pedro, Jacobo y Juan, y los llevó aparte a un monte 
alto, ¿ve? Luego de 6000 años: en el séptimo milenio es que 
estamos en el Aposento Alto actualizado.
 Allí vieron a Dios manifestado en esa Columna de Nube que 
cubrió, y que desde la Nube salió la Voz diciendo: “Este es Mi 
Hijo amado”; y fue luego de seis días.
 O sea que luego de los 6000 años, en el séptimo milenio 
(que es en donde estamos), es que estamos viendo a Dios cara 
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a cara, viendo la manifestación de Dios en una forma sencilla, 
en una forma del común; pero ya no como algo en el campo 
espiritual, sino en lo físico.
 Imagínense, ver la Visión de la Carpa… el hermano Branham 
verla en visión y nosotros verla hecha una realidad; y ver allí 
todo lo que Dios estaba haciendo. Y aunque no hemos llegado a 
esa etapa, exactamente a esa etapa que él vio, pero sí estamos 
viendo la Carpa, estamos viendo los ministerios obrando allí, 
estamos viendo el pueblo que está siendo preparado.
 Todas esas cositas posiblemente el hermano Branham 
las vio, pero no dijo nada; porque él fue directamente a esa 
actividad; pero él sabía otras cosas que ahí no las habló. 
Pero mira, nosotros ya no estamos viendo por visión, sino que 
estamos experimentando en carne propia lo que a él le fue 
mostrado en visión.
 ¡Mira qué bienaventuranza tenemos!, que él trató, un hombre 
como el hermano Branham: intachable, y que no le haya sido 
permitido estar en donde la Columna de Fuego estaría obrando. 
¡Y que a nosotros nos haya dado esa bendición! de poder estar 
en el lugar donde él fue en visión, que ni siquiera pudo bajar; 
él hacía, trataba de bajar sus pies, bajar a la… y no podía; y no 
pudo bajar hacia allá, estaba en la sexta dimensión.
 Y nosotros no tan solo corremos, caminamos; nosotros 
alabamos a Dios allí, glorificamos a Dios allí, oramos. Lo que 
él no pudo hacer lo estamos haciendo nosotros: le oramos al 
Señor, le cantamos al Señor y recibimos Su Palabra. Todo eso él 
no lo pudo recibir. Ahora, mira qué bienaventurados somos, que 
estamos viviendo en carne propia lo que a él le fue mostrado.
 Y compartir los unos con los otros en estos cuerpos, lo cual lo 
vamos a continuar haciendo en la Cena de las Bodas del Cordero; 
que ese es el próximo lugar donde —en los cuerpos eternos y 
glorificados— vamos a estar compartiendo por primera vez.
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 Porque aunque en esta Tierra estaremos de 30 o 40 días 
disfrutando lo que va a pasar ahí… Yo digo “disfrutando”, 
porque ya estando en esos cuerpos…; aunque va a haber una 
manifestación grande y vamos a…, no crean que vamos a estar 
de vagos. ¡Je! Se va a estar haciendo una labor.
 Pero donde vamos a estar en un espacio de pausa (vamos 
a decir), familiar: tres años y medio. Porque aun así: somos 
transformados y enseguida Dios nos pone a trabajar, 30 o 40 
días aquí haciendo una labor. No crean que van a… No, vamos 
a estrenar el cuerpo trabajando.
 Y después del trabajito que tengamos:
 —“Bueno, muchachos, vamos a coger aquí un recesito; 
vamos a estar en la Cena de las Bodas del Cordero, en la 
repartición de los galardones, para prepararnos para bajar a la 
Tierra para establecer el Reino Milenial”.
 Y ahí empieza una labor grandísima, sin limitaciones, con 
cuerpo ya sin limitaciones.
 Pero ese tiempo donde vamos a estar compartiendo los 
unos con los otros en la Cena de las Bodas del Cordero, lo 
estamos llevando a cabo ahora, en esta última etapa, que no se 
va a volver a repetir.
 Cómo vamos a gastar tiempo, en los poquitos años que 
nos quedan, en estar tirándonos los unos a los otros, gastando 
el poquito tiempo que nos queda, las energías y todo; cuando 
debemos más bien es aprovecharlas los unos con los otros, 
y tener esa última experiencia de poder bendecir con nuestra 
boca… Glorificar a Dios y todo; pero bendecir a nuestro 
hermano, ¡que no se va a volver a repetir!, darle la bendición 
a tu compañero, a tu hermano; eso no se va a volver a repetir 
estando en estos cuerpos; y no desperdiciarlo en maldecir, en 
desear cosas malas a los demás. Más bien bendecir los unos a 
los otros.
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 Pero sabemos que como la Tercera Etapa es para los tres 
grupos (cuatro, por los hebreos), pues ya le tocará al ministerio 
que Dios tiene en este tiempo, hablar lo que tenga que hablar 
para esos grupos.
 Pero los escogidos deben aprovechar el tiempo hablando, 
bendiciendo, glorificando a Dios, y recibiendo la Enseñanza; 
porque no se va a volver a repetir otra vez esta etapa; esta recta 
final no se va a volver a repetir.
 Así que aprovechemos el tiempo que nos queda en 
estos días en estos cuerpos terrenales: sirviéndole al Señor, 
y preparándonos para pronto obtener la adopción de nuestro 
cuerpo; la cual, cuando venga, seguirá en escala; y llegará el 
momento en que ya se podrá hacer una labor grande que hay 
que hacer en este planeta Tierra.
 Y yo espero que, como todo mensajero jala para su lado, 
yo espero que los de Puerto Rico estén preparados para que 
pronto empiecen a ser adoptados desde Puerto Rico, y se 
extienda hacia todos los lugares.
 Yo deseo que también Miguel, en el país donde se 
encuentre, también obtenga su adopción; y como líder también, 
como apóstol, tenga esa parte importantísima en esa etapa. Si 
Dios lo tiene en Sus planes y Sus propósitos, es mi deseo.
 Y también que cada ministro esté preparado también para 
su adopción; porque son los jefes (podemos decir) de las 
congregaciones, los líderes, los pastores a los que Dios les ha 
dado el cuidado de Su Rebaño; y ellos tendrán también una 
parte muy importante muy pronto.
 Pero mi deseo es que Puerto Rico sea el país en donde 
comience esa etapa tan gloriosa, la cual vimos mostrada allí en 
el Monte de la Transfiguración con Jesús.
 Así que hoy 28 de febrero de este año 2023, esa es mi 
petición a mi Padre celestial:
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 Que comience pronto Dios esa etapa de adopción, para 
que esos seis meses que fue representado el tiempo de Jesús 
adoptado, esté llevándose a cabo en medio nuestro muy pronto, 
donde no habrá limitaciones.
 Y no estamos pidiendo algo que está fuera de Su Programa. 
Estamos pidiendo algo conforme a las Escrituras.
 Y si ese es el deseo de Dios, es el deseo mío.
 Y por cuanto es el deseo de Dios, pues yo lo hablo.
 Y si yo lo hablo, Dios está comprometido con Su Palabra, 
con las Escrituras y con Sus promesas, de cumplirlo. Pero tiene 
que ser hablado por boca humana.
 Y todo lo que es hablado: cumplimiento tiene.
 O sea que mi deseo está basado en las Escrituras. Y 
conforme al corazón, que fue en aquel tiempo David, así hay un 
personaje en este tiempo: conforme al corazón de Dios.
 Y todo lo que Dios desee para Sus hijos va a estar siendo 
proclamado, hablado, por medio de ese instrumento. Tanto así 
que traerá a los muertos en Cristo y transformará a los vivos.
 Porque como son promesas, ya está todo en la escena:
 • está Dios presente (que es lo importante), la Columna de 
Fuego;
 • está el instrumento presente: tiene todos los ministerios; 
porque es el ministerio de Cristo, y en Él están todos los 
ministerios;
 • y tiene al pueblo que va a recibir la promesa.
 Así que no falta más nada.
 Solamente falta que te prepares; que te termines de 
preparar, hijo de Dios, escogido de Dios; que termines ya de 
arreglar las cosas que haya que arreglar en tu vida, para que 
esa teofanía entre en tu vida.
 Él está esperando por usted y por mí. Así que vamos a 
alcanzar esa meta, vamos a alcanzar ese momento glorioso de 
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estar en la Cena de las Bodas del Cordero pronto.
 La adopción es algo tan y tan grande, que cuando ustedes 
la sientan y estén aún en estos cuerpos sin estar transformados, 
van a decir que es algo que hubiesen deseado haber estado 
preparados hacía años atrás: “¿Por qué perdí tanto tiempo?, si 
esto yo pude haberlo tenido antes”.
 Él está esperando por ustedes. Y es algo que no puede 
ya aplazarse; porque los juicios divinos están por caer, ya la 
humanidad está en esa etapa de que le caiga los juicios divinos; 
pero falta que los escogidos se terminen de preparar, y que salga 
el que tenga que salir; porque no puede haber incredulidad en 
la manifestación de Dios que Él llevará a cabo en medio de la 
Iglesia.
 Por eso toda incredulidad tiene que salir. [WMB] “O se 
vuelve ([JBP] como él dice) parte del grupo, o se va”19; pero 
no puede quedarse ahí como un hipócrita. O es o no es. Y la 
Palabra es la que probará quién es quién.
 Piensan que Dios no está mirando su corazón, cuando es 
la Palabra la que discierne hasta los tuétanos, los huesos y las 
coyunturas, y las intenciones del corazón20; es la Palabra la que 
discierne quién es el creyente verdadero.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y ya pasaditas de las 6:00 —6:02 de la tarde—, ya la nube 
estaba en los cielos, mostrándose allí, como a esta hora, más o 
menos así, que ya se estaba entrando al 1.º de marzo, en donde 
los días se entrelazan, que es en la tarde. Así que comenzamos 
a hablar el 28, y miren, ahora estamos terminando el 1.º de 
marzo.

19  Estudio Bíblico #274, 2023/ene/20 (viernes), págs. 17-22 del (f), 
págs. 27-32 del (T4): “Palabras a la Novia”, SPN63-0728 “Cristo es el 
misterio de Dios revelado”, pág. 12, párr. 80-87
20  Hebreos 4:12
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 Ha sido para mí un privilegio grande poder enviar estas 
palabras así, en esta plática sencilla, y algunas Escrituras; y 
algún escrito que leímos allí de nuestro hermano William, el cual 
nos llamó mucho pero que mucho la atención, en donde él dijo 
allí:

[WSS] «Luego de verse la señal del nacimiento y Venida 
del Mesías, del Rey de reyes, los magos lo buscaron: 
Así tiene que ser en el Día Postrero. Y lo encontrarán; 
pues está prometido. Y va a ser encontrado en una Carpa 
Catedral grande».

 [JBP] Y está de más preguntar: ¿Han encontrado al Rey de 
reyes?
 Hay un grupo aquí que lo ha encontrado y lo ha identificado; 
y así en toda la América Latina; lo han encontrado en donde el 
Arcángel Gabriel dijo que lo encontrarían.
 O sea que esa Palabra de ese profeta, de ese Arcángel, ¡no 
falló! ¡Lo hemos hallado!
 —“Hemos hallado a aquel del cual tú hablaste, gran 
Arcángel. Hemos hallado a aquel”.
 Podrán decirle los escogidos a nuestro hermano William:
 —“Hermano William, ¡lo encontramos!”.
 ¿Ve? Porque es una Palabra que no podía fallar.
 Fue hablado por Dios por boca de ese poderoso profeta; y 
ahora lo vemos cumplido, esa Palabra hablada. Y esa Palabra 
ahora escrita, que la vimos ahí escrita en este estudio bíblico del 
4 de febrero de 2009.
 Y aquí el tema era: “LA SEÑAL DEL HIJO DEL HOMBRE 
EN EL CIELO”. Ese podemos ponerle al tema para esta 
plática así sencilla que hemos tenido aquí, en mi hogar, con 
mi familia; y la comparto con mi Familia espiritual, con mis 
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amigos; con la Familia y mis amigos, los cuales, haré lo posible 
para que obtengan todos pronto la adopción, y que ocurra la 
transformación.
 O sea, sabemos que antes de eso, antes de la transformación 
de nuestros cuerpos, vendrá la resurrección de los que han 
partido.
 Pero a ustedes que están vivos: la batalla, la lucha, el 
esfuerzo, y todo lo que estaré haciendo, va a ser para que eso 
se cumpla pronto en ustedes.
 Así que yo cuento con ustedes, y ustedes cuenten conmigo; 
porque no nos vamos a ir de aquí hasta que hasta que el último 
esté preparado y obtenga su adopción.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde. Continúen 
pasando un día, una tarde y una noche llena de las bendiciones 
de Dios.
 Que Dios les bendiga grandemente. Y saludamos a todos 
los ministros y a todos los hermanos, y muy especialmente al 
misionero Miguel Bermúdez Marín y su esposa Ruth; y todos los 
reunidos allá con él en esta ocasión, hoy: 28 de febrero a 1.º de 
marzo de 2023.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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